

SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
DECRETOS SIMPLES	3
CASA CIVIL - CC	4
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	4
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	7
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	8
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	8
CONSELHO MUNICIPAL DO SALVADOR - CMS	9
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	10
SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS	10
LICITAÇÕES	10
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	10
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	11
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	11
SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ	11
FUNDAÇÃO CIDADE MÃE - FCM	11
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	11
EMPRESA SALVADOR TURISMO - SALTUR	11
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	12
SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS	12
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	12
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	12
CONTRATOS	12
CASA CIVIL - CC	12
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	12
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	13
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	13
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE	15
SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ	16
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	16
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	17
EMPRESA SALVADOR TURISMO - SALTUR	17
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	18
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	18
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	18
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	18
EDITAIS	19
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	19
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	20
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	23
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE	23
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	26



EXECUTIVO

DECRETOS FINANCEIROS

DECRETO Nº 31.127 de 13 de junho de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015 e Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019.

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orcamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.127/2019

PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTER	A QUADRO DE DET	TALHAMENTO	DE DESPESA	PAG: 01
					Valo	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
270002-SEFAZ	04.129.0015.160600		4.4.90.40	0.1.00	600.000,00	
	04.129.0015.160600		4.4.90.40	0.1.90	8.000.000,00	
	04.129.0015.160600		4.4.90.39	0.1.00		600.000,00
	04.129.0015.160600		4.4.90.39	0.1.90		8.000.000,00
	SUB-TOTAL				8.600.000,00	8.600.000,00
TOTAL GERAL				8.600.000,00	8.600.000,00	

DECRETO Nº 31.128 de 13 de junho de 2019

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orcamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018, em seu art. 6°, inciso I

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 200.000,00 (Duzentos mil reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este

Art. 2º As despesas decorrentes da abertura do presente Crédito Adicional Suplementar correrão por conta dos recursos oriundos do Superávit Financeiro, apurado conforme Processo Nº 1834/2019 - SEMPRE.

Art. 3º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.128/2019

TOTAL GERAL					200.000,00	
SUB-TOTAL					200.000,00	
520002-SEMPRE	14.244.0004.159200		3.3.90.39	2.1.00	200.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	lores em R\$ 1,0
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			PAG: 0	

DECRETO Nº 31.129 de 13 de junho de 2019

Abre ao Orcamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto nº 25.785, de 6 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019, e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu artigo 6°, inciso I.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 4.598.000,00 (Quatro milhões quinhentos e noventa e oito mil reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º As despesas decorrentes da abertura do presente Crédito Adicional Suplementar, correrão por conta dos recursos oriundos do Superávit Financeiro apurado conforme o **Processo** SEMPRE Nº 1834 /2019.

Art. 3º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda



ANEXO AO DECRETO Nº 31.129/2019

	TOTAL GERAL				4.598.000,00	
	SUB-TOTAL				4.598.000,00	
	08.244.0004.258500		3.3.90.39	2.1.00	375.000,00	
	08.244.000	08.244.0004.242200		2.1.00	500.000,00	
	08.244.000	1.242200	3.3.90.39	2.1.00	500.000,00	
	08.244.000	1.242200	3.3.90.36	2.1.00	173.000,00	
	08.244.000	08.244.0004.242200		2.1.00	500.000,00	
	08.244.000	08.244.0004.242200		2.1.00	150.000,00	
	08.244.000	08.244.0004.241700		2.1.00	1.600.000,00	
	08.244.000	08.244.0004.109800		2.1.00	200.000,00	
	08.244.000	1.109800	3.3.90.39	2.1.00	200.000,00	
	08.244.000	1.109800	3.3.90.36	2.1.00	200.000,00	
521010-FMAS	08.244.000	1.109800	3.3.90.30	2.1.00	200.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR			CRÉDITO ADICIOI	NAL SUPLEMEN	ITAR	PAG: 0

DECRETO Nº 31.130 de 13 de junho de 2019

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto nº 25.785, de 6 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019, e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu artigo 6º inciso I

DECRETA:

Art. 1° Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 272.957,00 (Duzentos e setenta e dois mil, novencentos e cinquenta e sete reais), na unidade orcamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º As despesas decorrentes da abertura do presente Crédito Adicional Suplementar, correrão por conta dos recursos oriundos do Superávit Financeiro apurado conforme o **Processo SEMPRE Nº 1833 /2019**.

Art. 3º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.130/2019

PREFEITURA MUN. DE SALV	VADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR		PAG: 01	
					Val	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
521010-FMAS	08.244.0004.249900		3.3.90.30	2.2.29	52.457,00	
	08.244.0004.249900		3.3.90.32	2.2.29	53.000,00	
	08.244.0004.249900		3.3.90.36	2.2.29	83.000,00	
	08.244.0004.249900		3.3.90.39	2.2.29	84.500,00	
	SUB-TOTAL			272.957,00		
	TOTAL GERAL			272.957,00		

DECRETO N° 31.131 de 13 de junho de 2019

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto n° 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto n° 30.751,

de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018, em seu art. 6º. inciso I.

DECRETA:

Art. 1° Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 5.000.000,00 (cinco milhões de reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2° As despesas decorrentes da abertura do presente Crédito Adicional Suplementar correrão por conta dos recursos oriundos do Superávit Financeiro, apurado conforme Processo N° 865/2019 – SUCOP.

 $Art. \ 3^o \ A \ Unidade \ Orçamentária \ abrangida \ por \ este \ Decreto \ e \ a \ Diretoria \ Geral \ de \ Orçamento \ deverão \ proceder \ aos \ registros \ resultantes \ do \ presente \ ato.$

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.131/2019

TOTAL GERAL			5.000.000,00			
SUB-TOTAL				5.000.000,00		
616002-SUCOP	15.451.0009.113400		4.4.90.51	2.1.16	5.000.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO ATIVIDAD		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR			CRÉDITO ADICION	NAL SUPLEMEN	ITAR	PAG: 01

DECRETOS SIMPLES

DECRETOS de 13 de junho de 2019

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, e com fundamento no Processo – SMS n $^\circ$ 7935/2019,

RESOLVE:

Qualificar o **Instituto Brasileiro de Políticas Públicas — IBRAPP**, CNPJ (MF) sob nº 09.611.589/0001-39, como Organização Social, em conformidade com o disposto nos art. 5º da Lei Municipal nº 8.631 de 25 de julho de 2014, para atuar na área da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, e com fundamento no Processo – SMS n $^\circ$ 2175/2019,

RESOLVE:

Qualificar a **Assistência à Saúde e Promoção Social – PROVIDA**, CNPJ (MF) sob nº 07.466.228/0001-10, como Organização Social, em conformidade com o disposto nos art. 5º da Lei Municipal nº 8.631 de 25 de julho de 2014, para atuar na área da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, e com fundamento no Processo – SMS nº 5676/2019,

RESOLVE

Qualificar o **Instituto Brasileiro de Cidadania – IBC**, CNPJ (MF) sob nº 56.345.564/0001-10, como Organização Social, em conformidade com o disposto nos art. 5º da Lei Municipal nº 8.631 de 25 de julho de 2014, para atuar na área da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Tornar sem efeito o Decreto s/n $^{\circ}$ de 31/05/2019, publicado no DOM de 01 a 03/06/2019, referente a nomeação de **TIAGO GUIMARÃES CASTELLO BRANCO**.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo 4176/2018 – SMED e com fundamento no artigo 47 da Lei Complementar nº 01/91,

RESOLVE:

Considerar exonerada, a pedido, desde 08/08/2018, a servidora **MICHELINE PASSOS DA CRUZ SOUZA**, matrícula 882781, do Cargo de Professor Municipal I, na Área de Qualificação de Língua Estrangeira Inglês, código 49010, lotada na Secretaria Municipal da Educação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 13 de junho de 2019.

DIÁRIO OFICIAL DO

CASA CIVIL - CC

PORTARIA Nº 014/2019

O CHEFE DA CASA CIVIL, no uso de suas atribuições e com fundamento no inciso XI do art.11 do Regimento da Casa Civil, aprovado pelo Decreto 31.001/2019,

Designar **ROSANA EMILIA DOREA DE SOUZA** matrícula nº 3142531 Secretário Administrativo, grau 61 da Núcleo de Execução Orçamentaria e Financeira, para cumulativamente responder pelo Cargo em Comissão de Coordenador Administrativo, grau 55 da Casa Civil, durante o afastamento legal do titular **VALENTIM BOULHOSA BAQUEIRO**, matrícula nº 3117397, por motivo de férias, no período de 03.07.3014 p. 10.09.3010 03.07.2019 a 01.08.2019

GABINETE DO CHEFE DA CASA CIVIL, em 11 de junho de 2019

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA **SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL**

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	ALAN DIEGO MACIEL SILVA
INSC. IMOBILIÁRIA	720.729-8
CPF/CNPJ	013.154.225-73
PROCESSOS N.	2240/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 100.226,74, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 95.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

CONTRIBUINTE	NEIDSON ANDERSON SILVA DOS SANTOS
INSC. IMOBILIÁRIA	720.727-1
CPF/CNPJ	036.416.065-94
PROCESSOS N.	2655/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 100.226,74, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 95.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

CONTRIBUINTE	ALMERINDO ABILIO DE SOUZA FILHO
INSC. IMOBILIÁRIA	505.268-8
CPF/CNPJ	215.758.785-34
PROCESSOS N.	5461/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 114.115.46, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 70.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA **SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL**

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUNTE	ARIVALDO BOMFIM DOS SANTOS
REQUERENTE	ARIVALDO BOMFIM DOS SANTOS
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	720775-1
CPF DO CONTRIBUINTE	010.738.145-13
PROCESSO N°.	2477/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 100.226,74, EM ACOLIMIENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUNTE	HEBERT SOUZA CERQUEIRA
REQUERENTE	HEBERT SOUZA CERQUEIRA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	720811-1
CPF DO CONTRIBUINTE	818.129.495-53
PROCESSO N°.	2677/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 100.226,74, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA **SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL**

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	IVANILSON BORGES ALENCAR
INSC. IMOBILIÁRIA	675.596-8
CPF/CNPJ	012.007.145-20
PROCESSOS N.	5303/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPOCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 267.241,98, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 173.111,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

CONTRIBUINTE	PAULO CESAR FERREIRA DE ANDRADE
INSC. IMOBILIÁRIA	922.476-9
CPF/CNPJ	084.035.975-68
PROCESSOS N.	6362/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA



JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 218.043,22, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 100.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

CONTRIBUINTE	AGNEAS DE ARAUJO OLIVEIRA CPF/CNPJ:
INSC. IMOBILIÁRIA	638.577-0
CPF/CNPJ	793.161.665-00
PROCESSOS N.	6422/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 670.287,65, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 500.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUNTE	CELIA MARIA SILVA DE SOUZA
REQUERENTE	CELIA MARIA SILVA DE SOUZA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	403736-7
CPF DA CONTRIBUINTE	132.605.885-15
PROCESSO N°.	5465/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 353.017,43, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUNTE	AMALIA GONCALVES DE SOUZA
REQUERENTE	AMALIA GONCALVES DE SOUZA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	897158-7
CPF DA CONTRIBUINTE	501.003.605-30
PROCESSO N°.	5568/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DA REGUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 97.443,36, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUNTE	ELBI GEOVANE OLIVEIRA FONSECA
REQUERENTE	ELBI GEOVANE OLIVEIRA FONSECA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	661603-8
CPF DO CONTRIBUINTE	027.075.695-77
PROCESSO N°.	6136/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 111.952,14, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUNTE	DISNEY WALTER SOUZA FONSECA
REQUERENTE	DISNEY WALTER SOUZA FONSECA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	176438-1
CPF DO CONTRIBUINTE	008.119.055-78
PROCESSO N°.	6363/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 99.019,77, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA

SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	MARIA CRISTINA PEREIRA DE OLIVEIRA
INSC. IMOBILIÁRIA	496.530-2
CPF/CNPJ	112.492.185-00
PROCESSOS N.	6451/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 108.908,36, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 83.702,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

CONTRIBUINTE	VELTA MARIA TELES DOS SANTOS
INSC. IMOBILIÁRIA	882.604-8
CPF/CNPJ	152.724.785-68
PROCESSOS N.	7810/2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	GOETHE GOMES LEAL



CONTRIBUINTE	VELTA MARIA TELES DOS SANTOS
EMENTA	IPTU/TRSD LANÇAMENTO REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO - REVISÃO DO VALOR VENAL PARA MENOS - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - VALOR ORIGINAL COMPATÍVEL COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE LANÇAMENTO ORIGINAL MANTIDO, COM VALOR VENAL DE R\$ 51.835,11, MEDIANTE ESTUDO TÉCNICO DO SEMAP - VALOR PROPOSTO PELO IMPUGNANTE R\$ 50.000,00 - ARRIMO NA LEI 7186/2006 E ALTERAÇÕES.

NL	IPTU/TRSD DE 2015
CONTRIBUINTE	AROLDO BASTOS VALENTE
REQUERENTE	ALZICLEI REIS DA SILVA
CPF/CNPJ	220.407.221.496
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	399.290-0
PROCESSO (S) N°	16947/2015
FASE DE JULGAMENTO	REEXAME NECESSÁRIO/ PRIMEIRA INSTÂNCIA
COMPETÊNCIA ORDINÁRIA:	CHEFE DO SEJUL
COMPETÊNCIA DE ALÇADA:	DIRETOR DA RECEITA MUNICIPAL
EMENTA	IPTU/TRSD/2015 - REEXAME NECESSÁRIO. PROCEDÊNCIA PARCIAL DA IMPUGNAÇÃO. MANTIDA A DECISÃO MONOCRÁTICA. REVISÃO DO VALOR VENAL. IMÓVEL QUE PREENCHE OS REQUISITOS LEGAIS PARA DISPENSA PARCIAL DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO. PARECER TÉCNICO SEMAP/CCD/SEFAZ - FUNDAMENTAÇÃO LEGAL LEI 8.473/2013, INCISO II, ART.; 297-F, INCISO V, DO ART. 302 DA LEI 7.186/2006, COM ALTERAÇÕES E INSTRUÇÃO NORMATIVA 19/2018.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUNTE	BRUNO DA CONCEICAO GAMA
REQUERENTE	BRUNO DA CONCEICAO GAMA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	289406-8
CPF DO CONTRIBUINTE	913.227.405-00
PROCESSO N°.	6523/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REGUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 108.456,83, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUNTE	ELISANGELA FERREIRA DA SILVA
REQUERENTE	ELISANGELA FERREIRA DA SILVA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	720753-0
CPF DA CONTRIBUINTE	007.076.225-22
PROCESSO N°.	6546/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 100.226,74, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº 7.7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUNTE	ADEGILSON GOMES DE SOUZA
REQUERENTE	ADEGILSON GOMES DE SOUZA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	798008-6
CPF DO CONTRIBUINTE	526.582.441-34
PROCESSO N°.	6564/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 131.821,92, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	BLUE INFORMATICA LTDA
REPRESENTANTE LEGAL/ ADVOGADO	VICENTE MAIA (OAB/BA 16.902) E OUTROS
CGA	143.577/001-95
CNPJ	02.333.773/0001-15
PROCESSO N.	8144/2018
Al	880004.2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	JOSÉ ALMIR OLIVEIRA
EMENTA	ISS - OBRIGAÇÃO ACESSÓRIA. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO LANÇAMENTO ORIGINAL. IMPUGNAÇÃO DESACOMPANHADA DE PROVAS NECESSÁRIAS PARA DESCONSTITUIR O LANÇAMENTO FISCAL. POR INFRINGÊNCIA AOS ARTIGOS 245, 246, E 250 DA LEI 7186/2006. PENALIDADE ARTIGO, 112, XII DA LEI № 7.186/2006 COM REDAÇÃO DA LEI 8421/2013 OBS. SEU ART. 4.

CONTRIBUNTE	MYLENI LUAR DE OLIVEIRA SANTOS
REQUERENTE	MYLENI LUAR DE OLIVEIRA SANTOS
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	720726-3
CPF DA CONTRIBUINTE	042.981.585-94
PROCESSO N°.	1683/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 100.226,74, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 13 de junho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

DESPACHOS FINAIS DO ILMº SR DIRETOR DA RECEITA MUNICIPAL, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA Nº 122/2016, artigo 1º, I, "a"

DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa Habitação e Urbanização da Bahia S.A-URBIS

Processo nº: 33329/2019

Interessado: MARIA CARMELITA DE OLIVEIRA SACRAMENTO

(Inscrição imobiliária nº 355.279-9)

Salvador, 12 de junho de 2019.

CELSO TAVARES FERREIRA

Diretor da Receita Municipal

DESPACHOS FINAIS DO ILMº SR DIRETOR DA RECEITA MUNICIPAL,

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA Nº 122/2016, artigo 1°, I, "b"

DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana - IPTU e a Não Incidência da Taxa de Coleta, Remoção e Destinação de Resíduos Sólidos Domiciliares - TRSD

Processo nº: 60654/2018

Interessado: SANDRA MIRANDA MOREIRA (Inscrição imobiliária nº 470.178-0)

Salvador, 12 de junho de 2019.

CELSO TAVARES FERREIRA

Diretor da Receita Municipal

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA

PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa de Arrendamento Residencial - PAR

Processo nº: 35386/2019

Interessado: ANTONIA JOSENILDA NUNES ANDRADE

(Inscrição imobiliária nº 625.287-7)

Processo nº: 35464/2019

Interessado: DEJACY FERREIRA DOS SANTOS

(Inscrição imobiliária nº 570.654-8)

Processo nº: 25572/2019

Interessado: ISABELA FERREIRA SILVA (Inscrição imobiliária nº 625.488-8)

Processo nº: 35407/2019

Interessado: JUSCÉLIA ALVES BRAGA (Inscrição imobiliária nº 583.972-6)

Processo nº: 34852/2019

Interessado: LEIDIANE LESSA DOS SANTOS (Inscrição imobiliária nº 601.148-9)

Processo nº: 34822/2019

Interessado: MARCOS VINÍCIUS LIMA ALVES (Inscrição imobiliária nº 573.557-2)

Processo nº: 34965/2019

Interessado: ROBERTO CONCEIÇÃO EVANGELISTA

(Inscrição imobiliária nº 590.061-1)

Processo nº: 34793/2019

Interessado: SAULO JOSÉ DE AQUINO PIRES (Inscrição imobiliária nº 589.810-2)

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa Habitação e Urbanização da Bahia S.A-URBIS

Processo nº: 35413/2019 Interessado: ANETE BRITO DOS SANTOS (Inscrição imobiliária nº 557.888-4) Processo nº: 35274/2019

Interessado: IRACI DA SILVA LEITE BARBOSA (Inscrição imobiliária nº 364.742-0)

Processo nº: 21835/2019

Interessado: RAIMUNDO AUGUSTO PEREIRA DOS SANTOS

(Inscrição imobiliária nº 360.866-2)

Processo nº: 34803/2019

Interessado: RAIMUNDO MACHADO RODRIGUES

(Inscrição imobiliária nº 653.870-3)

Processo nº: 35190/2019

Interessado: VALTER MOREIRA DA CONCEIÇÃO

(Inscrição imobiliária nº 417.823-8)

Processo nº: 34795/2019 Interessado: VANESSA SILVA SANTOS (Inscrição imobiliária nº 300.520-8)

Salvador, 13 de junho 2019.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO Coordenador da CTJ

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

DESPACHOS FINAIS DO SR. SECRETÁRIO - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO 7047/1984

RECURSO / CONCURSO - INDEFERIDO

PROCESSO	ORGÃO	SERVIDOR
4154/2019	SEMGE	SANDOVAL PASCOAL DOS SANTOS

RESCISÃO DE CONTRATO TEMPORÁRIO REDA - DEFERIDA

PROCESSO	ORGÃO	SERVIDOR
2169/2019	SMS	FLAVIANE GOMES BORGES
2573/2019	SMS	RODRIGO PESSOA DA CONCEIÇÃO
4630/2019	SMS	SELMA CRISTINA ANDRADE DA SILVA
6307/2018	SMS	ISIS PÉROLA DE OLIVEIRA DA SILVA
7205/2018	SMS	FELIPE SANTOS PASSOS
10055/2018	SMS	CRISTINA MARIA MARTINS DE SOUZA
13192/2018	SMS	LUAN DE JESUS OLIVEIRA
348/2019	SEMAN	CARLOS CLEIBE CEZÁRIO BARBOZA
1108/2018	SEMAN	ELIO LIMA COUTINHO

GABINETE DA DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS, em 13 de junho de 2019.

EDUARDO MERLIN

Diretor Geral de Gestão de Pessoas

DESPACHOS FINAIS DO SR. SECRETÁRIO - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO 7047/1984

ADICIONAL DE INSALUBRIDADE / PERICULOSIDADE - DEFERIDO

PROCESSO	ORGÃO	SERVIDOR	%
5843/2019	SMS	NEUSIMAR DE JESUS SANTOS	20
5852/2019	SMS	ELAYNNE AYALLA DE ALMEIDA COSTA	20

GABINETE DA DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS, em 13 de junho de 2019.

EDUARDO MERLIN

Diretor Geral de Gestão de Pessoas

RETIFICAÇÃO

Nos despachos finais publicado no DOM de 16/10/2018, referente ao Adicional de Insalubridade / Periculosidade da Servidora Gislaine Barbosa de Jesus Silva - Processo SMS 7008/2018:

Onde se lê: ".... ADICIONAL DE INSALUBRIDADE / PERICULOSIDADE - DEFERIDO"

Leia-se: "....ADICIONAL DE INSALUBRIDADE / PERICULOSIDADE - INDEFERIDO....."



SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

PORTARIA Nº 467/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº 25.900 de 24 de março de 2015, publicado no D.O.M. de 25 de março de 2015.

RESOLVE

Art. 1º Constituir Comissão de Inventário de levantamento 2019.1, para realizar o inventário dos materiais estocados no Centro Logístico Municipal - CLM pertencentes à SMS, tendo como data base 22 de julho de 2019 à 09 de agosto de 2019, conforme disposto na legislação vigente.

Art. 2º A Comissão, de que trata o caput do art. 1º supra, será composta pelos seguintes membros e suplentes:

- a) Roberto Alexandre de Moura, matrícula nº 977434 DAS, que a presidirá;
- b) Juliana Sacramento Piedade, matrícula nº 3139622 DAS;
- c) Indiara Almeida Ramos Garcez, matrícula nº 993006 CAD:
- d) Balbino Dias Barbosa, matrícula 983853 DVIS.

SUPLENTES:

- a) Marcelo Burgos Leal, matrícula nº 981463 DRCA:
- b) Mirela Farias Silva Costa, matrícula nº 3116409 DAS; c) Milena Santana dos Santos, matrícula nº 993007 DAS
- d) Bartolomeu de Oliveira Machado, matrícula nº 977698 DAS;

Art. 3º A Comissão ora designada tem que apresentar a conclusão dos trabalhos ao titular da Pasta, até 30 dias após conclusão dos trabalhos.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE, em 12 de junho de 2019.

LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

Secretário Municipal da Saúde

DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SAÚDE

Delegação de Competência - Decreto nº 7.047/84

LICENCA PRÊMIO DEFERIDO

PROCESSO N°	INTERESSADO	QUINQUÊNIOS
83/2018	CRISTIANE WANDERLEY CARDOSO	4°
136/2018	ANDREIA ALVES DOURADO	1°
308/2018	ERICA SOARES DOS SANTOS	1°
326/2018	ANA CECILIA DA CONCEICAO SODRE	1°
327/2018	FRANCISCO EDILIO ALVES CIPRIANO	1°
330/2018	ADRIANA SOUZA DA FONSECA	3°
369/2018	ANA LUIZA SANTANA DE LIMA	4°
437/2018	SIMONE SANTOS ALMEIDA	3°
438/2018	CELINA MARTA DA COSTA GUIMARAES	1°
512/2018	IANA LARISSA OLIVEIRA DOS REIS	3°
513/2018	LUCIANA SOUZA DE FREITAS	2°
514/2018	SUMAIA RAMOS DOS SANTOS	1°
525/2018	LAURIANA DOS REIS PEREIRA	3°
559/2018	DENISE MARIA SANTANA REIS	1°
565/2018	RHUANNA BARBARA QUEIROZ DE SOUSA	1°
934/2018	ADELINO DE JESUS FERREIRA	2° AO 5°
15621/2018	MARIA DA ASSUNCAO SAPUCAIA FRAGA	1°
13337/2018	NORMA FERREIRA GUIMARAES GOMES	3° AO 5°

COORDENADORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SAÚDE, em 12 de junho de 2019.

MARIA DO SOCORRO TANURE TELLES

Coordenadora

PORTARIA nº 50/2019

O Secretário Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza, no uso de suas atribuições legais:

RESOLVE

Art. 1° Instituir a Comissão Eleitoral para a coordenação do processo de eleição dos representantes da sociedade civil do Conselho Municipal do Bem-Estar, proteção e defesa dos animais – CMPDA/ Salvador para a gestão 2019-2021, composta por:

- a) Gustavo Lopes Moraes de Oliveira
- B) Daniela Rodrigues Cova
- c) Wagner Andrade Souza

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA em 13 de iunho de 2019

URBANISMO - SEDUR

MUNICIPAL

SECRETARIA

DESENVOLVIMENTO E DE

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR. em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 12/06/2019, por unanimidade, decide:

AUTOS JULGADOS A REVELIA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
600082	17167/19	EDNA SOUZA DA SILVA	419.391.155-15	VALDINELIA MOREIRA	R\$200,00
605120	16234/18	WATSON DE ALMEIDA CARVALHO	419.736.405-97	VALDINELIA MOREIRA	R\$2.076,00
605562	17629/19	SIMONE DA CONCEICAO	830.349.515-15	VALDINELIA MOREIRA	R\$622,80
605724	19571/19	ALBERTO CARLOS DE CASTRO OLIVEIRA	374.023.155-68	VALDINELIA MOREIRA	R\$228,36
600775	17926/19	GENIVAL MONCORVO SANTOS	352.937.645-00	VALDINELIA MOREIRA	R\$2.907,80
602560	17035/19	DANIEL SOUZA PEREIRA RESTAURANTE EIRELI - ME	22.438.183/0001- 64	VALDINELIA MOREIRA	R\$350,00
606471	16838/19	NILSON RAMOS	NÃO CONSTA	VALDINELIA MOREIRA	R\$498,24
602492	19092/19	A & S HOTEL LTDA	07.829.774/0001- 79	VALDINELIA MOREIRA	R\$332,32
600839	18136/19	SAMARA ANDRADE LOPES	018.264.035-31	VALDINELIA MOREIRA	R\$674,70
600910	15771/19	CONSTANCIA LEONE TORRES	NÃO CONSTA	VALDINELIA MOREIRA	R\$3.000,00
607213	16809/19	MARIA JULIETA MONIZ BARRETO LISBOA	365.900.295-04	VALDINELIA MOREIRA	R\$5.566,36
606465	4018/19	SERVIGROUP SERVICOS E LOCACAO LTDA	20.271.036/0001- 17	VALDINELIA MOREIRA	R\$311,52

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 13/06/2019, por unanimidade, decide:

AUTO JULGADO A REVELIA

AUT0	PROC	AUTUAD0	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
603784	6788/19	ANATALICE DOS SANTOS FERREIRA	050.255.035-07	VIVIANE MIRANDA	R\$500,00

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 13/06/2019, por unanimidade, decide:

AUTOS JULGADOS A REVELIA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
605540	23162/19	CLEANODONTO - CLINICA ODONTOLOGICA E SERVICOS DE SAUDE - LTDA - ME	09.614.951/0001- 25	LIVIA KALID	R\$400,00
602566	21763/19	THAIS DE ALMEIDA DANTAS LANCHONETE - ME	26.254.759/0001- 94	LIVIA KALID	R\$200,00
600645	21447/19	GORETE PINHEIRO DOS SANTOS	965.922.655-15	LIVIA KALID	R\$150,00
601311	21921/19	AUTOCAR ITAPAGIPE SERVICOS EIRELI - ME	29.180.895/0001- 75	LIVIA KALID	R\$400,00
603884	23853/19	GREGORY BRITO SILVA	29.095.589/0001- 30	LIVIA KALID	R\$200,00

TOTAL DE PROCESSOS JULGADO 05

Salvador, 13 de JUNHO de 2019



Conselho Municipal do Salvador - CMS

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL

DE SALVADOR, REALIZADA NA SALA DE REUNIÕES DA SEDUR, NO

EDIFÍCIO THOMÉ DE SOUZA (19° ANDAR), ÀS 15:00 HORAS, AOS TRÊS

DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E DEZENOVE, NA CIDADE DE

SALVADOR BAHIA

Inicialmente, houve a abertura da reunião pelo suplente da SEDUR e vice-presidente do Conselho

Municipal Sr. Fábio Rosa, que se apresentou como representante do presidente. Fábio tratou da ssidade da assinatura da Ata da reunião anterior, que todos já receberam o conteúdo por e-mail circulando para assinatura. Em seguida foi dada palavra para Sra. Tânia Scofield, titular da FMLF, para apresentar o Plano Salvador 500, Tânia esclareceu que está retomando o Plano Salvador 500, que se trata de uma decisão da gestão atual de deixar um planejamento de crescimento para Salvador até 2049, definindo metas, estratégias e diretrizes para cumprimento. Registrou que no Plano Salvador 500 não há obrigatoriedade de audiência pública e que a forma de discussão do plano será através do Conselho, onde cada conselheiro traria 2 convidados para a criação e elaboração do Plano Salvador 500. Em seguida detalhou a apresentação preparada para mostrar a metodologia do trabalho proposto (material em anexo). Destacou que independente do regimento do CMS terá que er criado o regimento do Plano Salvador 500. Solicitou que na próxima reunião os conselheiros indicassem os 02 convidados por titular e que fossem formados os grupos temáticos para discussão. Após essas etapas será definido a agenda de trabalho (reunião no dia 08/05 específico do projeto). Finalizou a apresentação destacando a importância desse projeto para a cidade de Salvador, bem como para as próximas gestões. Em seguida deu a palavra para que Sr. Gilberto Corso Pereira (corso@ufba.br) explicasse mais no detalhe qual a metodologia do Plano Salvador 500, Gilberto explicou toda a metodologia do projeto (material apresentado em anexo). O projeto será desenvolvido na escala espacial e na escala temporal. Destacou que as etapas do projeto serão: legados; princípios; metas; indicadores; estratégias; políticas; ações e projetos. Por fim, destacou que terá plataformas digitais com os indicadores do projeto, hem como evolução e direcionamento do projeto. Sr. João Pereira Júnior, titular da Federação das Associações de Bairros de Salvador (FABS), pediu a palavra para parabenizar a retomada do Plano Salvador 500, lembrando que o mesmo está sendo retomado em outras bases e com incorporação de novos membros na equipe. Aproveitou também, para parabenizar a composição da equipe que forma o projeto. O Sr. João afirmou que é fundamental incluir a classe trabalhadora, a comunidade afrodescendente e a mulher no planejamento da cidade, pois estes segmentos foram historicamente invisibilizados no planeiamento e no usufruto da estrutura urbana de Salvador. Por fim, elogiou e parabenizou a presidente da FMLF, Sra. Tânia. Em seguida Sr. Josival Bastos, titular da Associação dos Trabalhadores e Desempregados Sem Teto (ATDSTS), pediu a palavra e questionou a estagnação do crescimento da população de Salvador. Nesse momento, Tânia esclareceu que esse índice se deu a baixa natalidade e baixa migração. Em seguida Sra. Marli Carrara suplente da União Por Moradia Popular (UNMP), pediu a palavra para solicitar que aumente para 04 o número de representantes por titularidade do CMS. Outro questionamento foi em que momento esse projeto será aberto para a cidade? Tânia esclareceu que a quantidade ser 04 não é o problema e que o suplente não foi considerado na proposta de 02. E em ção a uma futura audiência pública, Tânia esclareceu que precisa avançar na primeira fase da estruturação do plano para marcar uma audiência pública. Sr. Fernando Romão titular da Central dos Movimentos Populares (CMP), pediu a palavra para destacar que há outro projeto que está dentro do Salvador 500 que é o de regularização fundiária, portanto considera o tempo muito curto para evoluir e desenvolver ambos os projetos. Destacando que os moradores dos bairros periféricos precisam participar desse planejamento. Tânia tomou a palavra e esclareceu que é exatamente esse o objetivo de trazer o projeto para ser discutido e desenvolvido por esse CMS, Sr. Florisvaldo Bispo titular do Sindicato dos Trabalhadores na Indústria da Construção e da Madeira no Estado da Bahia (Sintracom), que a cada ocupação a Prefeitura deveria mandar um técnico para fazer o planejamento com os moradores. Marli ponderou que o CMS tem deliberação para propor audiências públicas para que a comunidade participe desse projeto. Sugeriu que fosse agregado a esse projeto outras ideias e propostas da Prefeitura que foram colocadas no Plano Diretor como o processo de regularização. Tânia esclareceu que isso será discutido em cada grupo temático e que de início o planejamento é ter duas grandes audiências públicas. Em seguida Sr. Carl Von Hauenshild suplente do Instituto de Arquitetos do Brasil - Departamento da Bahia (IAB), pediu a palavra para destacar que um esboço icial do Plano Salvador 500 que deve ser resgatado para avaliação do quanto foi pensado no início do projeto. Pontuou também que o CMS deve se concentrar nos desafios da cidade para o desenvolvimento do futuro. Por fim destacou que o prazo para cumprimento da última fase é muito curto e não deve ser misturado com as eleições. Tânia tomou a palavra e esclareceu que o projeto Salvador 500 parou nos estudos que gerou um livro que já foi até publicado. Destacou o estudo sobre cultura e turismo. Considerou que acha viável concluir o projeto até início de 2020. Em seguida

Gilberto mostrou no mapa onde está o passivo de desenvolvimento da cidade de Salvador. Tânia vai encaminhar por e-mail o convite para a reunião do dia 08/05 que será específico sobre o projeto Salvador 500 e que vai disponibilizar os estudos já realizados no plano Salvador 500. Sugeriram incluir os atos do CMS no site da SEDUR. Passado para o 3º tópico da reunião foi dada a palayra para a representante titular da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas (SEINFRA) Sra. Renée, que esclareceu que solicita uma data para reunião extraordinária para apresentação da proposta de Regularização Fundiária Municipal. Ficou deliberado que a reunião ordinária do dia 17/05 está suspensa. Em seguida, a SEINFRA trouxe em provocação a necessidade de votação dos novos critérios do Programa Minha Casa Minha Vida (material apresentado em anexo). Informou, que 3 (três) critérios foram elencados pela Câmara Temática de Habitação para serem votados dentro do Conselho, sendo que a Secretaria propôs a manutenção do critério pessoas em situação de rua. Foi esclarecido sobre a Política de integração para a População em situação de rua, sendo a habitação uma delas. Após debates, a conselheira Rita Sabadelhe, titular da Frente de Luta Popular propôs que o critério famílias beneficiadas pelo Bolsa Família e BPC seia substituído pelo critério famílias com filhos menores de 18 anos e o critério pessoas em situação de rua a SEINFRA aceite declarações apenas certificadas pelos órgãos públicos e não por instituições sem fins lucrativos. As representantes da SEINFRA manifestaram-se referindo que as propostas de alterações poderiam ser acatadas. Sendo assim. Fábio iniciou votação e 04 conselheiros votaram nela manutenção dos critérios propostos pelo Município e 24 conselheiros votaram na proposta final sugerida por Rita e em acordo com a SEINFRA. Dessa forma, os critérios votados dentro do Conselho foram: Famílias em idade inferior a 18 anos, comprovado por documento de filiação; famílias que s encontram em situação de rua e que recebam acompanhamento socioassistencial do Distrito federal. Estados ou Municípios, comprovado por declaração do ente público; famílias inscritas no cadastro habitacional há mais de 5 anos, desde que posterior a julho de 2009, independente das datas de atualização cadastral, comprovado por protocolo ou similar. Definido em votação a alteração no texto. Finalizada a reunião, lavro a Ata que foi assinada por mim, Joanna Marques, Secretária Executiva do Conselho Municipal de Salvador e pelos demais presentes.

CONSELHO MUNICIPAL DE SALVADOR, em 03 de maio de 2019.

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

ATA DA 3° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SALVADOR, REALIZADA NA SALA DE REUNIÕES DA SEDUR, NO EDIFÍCIO THOMÉ DE SOUZA (19° ANDAR), ÀS 09:00 HORAS, AOS DOZE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZENOVE, NA CIDADE DE SALVADOR,

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às 9 horas e 15 minutos, o Presidente do Conselho Municipal de Salvador abriu a reunião cumprimentando a todos. Foi lida a Ata da 2º reunião ordinária tendo sido aprovada por todos os Conselheiros presentes e colhida as assinaturas. Após, tendo em vista novamente a falta de quorum para deliberação da atualização do Regimento Interno, o Presidente pediu que aguardasse até as 9:30 para que não restasse prejudicada a votação da pauta do dia. Foi dito pelo mesmo, que caso perdurasse a ausência de quorum para aprovação do Regimento seria feito uma consulta à PGMS acerca do procedimento a ser adotado. Em seguida, foi a 2º chamada restando presente apenas 14 membros do Conselho (9:33). O Presidente fez uso da palayra ressaltando a ausência dos membros ficando acordado entre todos os presentes que será feito consulta à PGMS para deliberar sobre o problema enfrentado. Passando ao próximo ponto, o que ocorrer, foi discutido várias situações, tendo sido sugerido pelo Presidente reformular o quorum para deliberações na próxima reforma do Regimento, sugerindo constar que as deliberações para aprovações das matérias sejam por quorum de 2/3 e após 2 tentativas, ser exigido apenas o quorum dos Conselheiros que estiverem presentes, com a finalidade de não atrasar as votações. Mais uma vez foi ressaltado pelo Presidente a importância da presença de todos os Conselheiros, inclusive determinando a Secretária Executiva do Conselho fazer o levantamento das instituições faltosas para aplicação das penalidades. Foi registrado pela Conselheira Rute Carvalhal que ontem, dia 11, foi aprovado na plenária do CREA Bahia a criação de 06 (seis) novas comissões para representações de diversas instituições públicas e privadas do Estado da Bahia e que diversos órgãos do município serão convidados a compor estas comissões, oportunidade em que o CMS poderá alinhar as discussões de interesses comuns. Encerrando a reunião, o Presidente agradeceu a presença de todos informando a data da próxima reunião, que pelo calendário será 18/03/19, porém caso haja alguma alteração na data, os Conselheiros serão previamente avisados. Não havendo mais nada a tratar, foi lavrada a nte ata, que foi assinada por mim, Luciene Maria Neri Pinto de Oliveira, Secretária Executiva do nselho Municipal de Salvador e pelos demais presentes.

CONSELHO MUNICIPAL DE SALVADOR, em 12 de fevereiro de 2019.





SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

DESPACHOS FINAIS - RELAÇÃO DOS AUTOS JULGADOS PELO SR. SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA DO SALVADOR nº 023/2019

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA: Publicada no DOM nº 7.300 de 05/02/2019 no DECRETO s/nº, Pag. 04.

FATO GERADOR: TERMO DE RECLAMAÇÃO				
PROCESSO	CONSUMIDOR FORNECEDOR		DECISÃO	
5429/2018	EPAMINONDAS SENA DA SILVA	BANCO SANTANDER (BRASIL) S.A.	ARQUIVAMENTO	
5426/2018	VENÂNCIA DA SILVA SANTOS	BANCO SANTANDER (BRASIL) S.A.	ARQUIVAMENTO	
707/2016	GRACE MARQUES DOS SANTOS	BANCO ITAUCARD S.A	ARQUIVAMENTO	
561/2016	MARINALVA GOMES PIRES	SKY SERVIÇOS DE BANDA LARGA LTDA ADV. PALOMA MIMOSO DEIRÓ SANTOS VIDAL - OAB/BA 24.278	DESPROVIMENTO	
799/2016	PAULO JORGE RODRIGUES PUGAS	UNOPAR - UNIVERSIDADE NORTE DO PARANÁ - ADV. FLÁVIA ALMEIDA MOURA DE LATELLA - OAB/MG 109.730	DESPROVIMENTO	
0049/2014	MARCELO DA MATA ARANTES / MILENE CÁSSIA T. DE A. ARANTES	RN COMÉRCIO VAREJISTA S.A (RICARDO ELETRO) - ADV. ANDRÉA VILLA FLOR SAMPAIO - OAB/ BA 46877	DESPROVIMENTO	
569/2012	ARLETE SANTANA DE JESUS	UNIVERSO ON LINE S.A ADV. FRANKLIN MONTAGNER - OAB/SP 235.549	DESPROVIMENTO	

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA, em 12 de Junho de 2019

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA Secretário

DESPACHOS FINAIS - RELAÇÃO DOS AUTOS JULGADOS PELO SR. SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA DO SALVADOR - N° 024/2019

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA: Publicada no DOM nº 7.300 de 05/02/2019 no DECRETO s/nº, Pag. 04.

FATO GERADOR: AUTO DE INFRAÇÃO				
PROCESSO	AUTO DE INFRAÇÃO	FORNECEDOR	DECISÃO	
4988/2018	917	JE ESTACIONAMENTO E LOCADORA DE VEÍCULOS LTDA.	INTEMPESTIVO	

	FATO GERADOR: AUTO DE INFRAÇÃO				
1924/2018	638	ITAU UNIBANCO S/A ADV. JULIANO RICARDO SCHMITT - OAB/SC 20.875	DESPROVIMENTO		
3589/2017	1398	CL EMPREENDIMENTO EIRELI - ADV. MANOEL PINTO - OAB/ BA 11.024.	DESPROVIMENTO		
1284/2016	3962	LUCAS COSTA NASCIMENTO - ME ADV. MÁRCIO MEDEIROS BASTOS - OAB/BA 23.675	DESPROVIMENTO		
323/2016	1406	TICKET SOLUÇÕES E SERVIÇOS LTDA ME ADV. ANDRÉ MARTINS - OAB/BA 18.004	INTEMPESTIVO		
470/2015	720	A.F. DE MATOS - ARTESANATO - ME.	DESPROVIMENTO		
351/2018	095	EDUCANDÁRIO NOSSA SENHORA D´AJUDA LTDA - ESCOLA GURILÂNDIA	ARQUIVAMENTO		

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA, em 12 de Junho de 2019.

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA

SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS

PORTARIA Nº 021/2019

O SECRETÁRIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA,

no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pelo Artigo 10, item XI, do Regimento Interno aprovado pelo Decreto nº 30.860, de 14 de março de 2019.

RESOLVE:

Designar a servidora ROSÂNGELA ARAÚJO DO CARMO, matricula nº 3124622, Secretário do Gabinete, para responder cumulativamente pelo Cargo em Comissão de Assessor Especial de Política Ambiental, grau 57, durante o impedimento legal do titular THELMO GAVAZZA QUEIROZ, matricula 3128401, por motivo de férias regulamentares, no período de 10/07/2019 a 08/08/2019.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA, em 13 junho de 2019.

ANDRÉ MOREIRA FRAGA Secretário

LICITAÇÕES

_

RESUMO DA DISPENSA DE LICITAÇÃO SEMGE

N° 019/2019

PROCESSO: N° 7946/2018 - SEMGE.

EMPRESA: COMDADOS COMÉRCIO E SERVIÇOS ELETRÔNICOS LTDA.

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

CNPJ: 34.203.752/0001-71.

OBJETO: contratação de extensão de garantia de 06 Switches EXTREME SUMMIT X430-48T, 06 Switches EXTREME SUMMIT X430-24T, 01 Switch EXTREME SUMMIT X440-48T, 03 Switches EXTREME SUMMIT X440-24T, com direitos de atualização de software e manutenção de hardware.

PARECER: N° 353/2019 RPGMS datado de 04/06/2019.

VALOR TOTAL R\$ 13.607,41 (treze mil seiscentos e sete reais e quarenta e um centavos).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA

SUBAÇÃO: 250136

ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39. **FONTE DE RECURSO**: 0.1.00

AMPARO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 24, inciso II.

DATA DO ATO: 10 de junho de 2019.

Salvador, 10 de junho de 2019

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL Subsecretária Municipal de Gestão - SEMGE RESULTADO DO JULGAMENTO DE RECURSO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, em cumprimento ao disposto na Lei n^Q 6.148/2002, comunica o julgamento de recursos relativos ao:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 036/2019.

OBJETO: Elaboração de registro de preços de material elétrico (LUMINÁRIA - SEMOP).

PROC: 7106/2018

RECORRENTES: - VISION INDÚTRIA E COMÉSTICO DE COMPONENTES E EQUIPAMENTOS AUDIO VISUAIS.

MACCOMEVAP IND. COM. TECNOLOGIA E ILUMINAÇÃO E SERVIÇOS ELETROMECÂNICOS LTDA.

DECISÃO HIERÁRQUICA:

Conhecer dos recursos interpostos pelas empresas VISION INDUSTRIA E COMERCIO DE COMPONENTES E EQUIPAMENTOS AUDIO VISUAIS e MACCOMEVAP IND. COM. TECNOLOGIA E ILLUMINAÇÃO E SERVIÇOS ELETROMECÂNICOS LTDA, para no mérito, julgá-los IMPROCEDENTES, de acordo com os Pareceres da COMPEL nº 126/2019, e 169/2019 em conformidade com Despacho Homologatório da Sra. Subsecretária datado de 28/05/2019.

Salvador,13 de junho de 2019.

LUCIANO BRAYNER DE CERQUEIRA

Presidente



AVISO DE ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados que, por constatar erro no procedimento licitatório e que tal fato não comporta convalidação, foi ANULADO o PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE n°101/2019, processo n°132/2019 - SEMGE cujo objeto é a elaboração de registro de preços para contratação de empresa, consórcio ou cooperativa especializada na intermediação ou agenciamento do serviço de transporte, por meio de táxi e por demanda.

Salvador, 13 de junho de 2019.

LUCIANO BRAYNER DE CERQUEIRA

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

AVISO DE LICITAÇÕES

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL da SMED torna público para conhecimento dos interessados, que serão realizadas as seguintes licitações:

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 014/2019

PROCESSO Nº: 2798/2019

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis (mistura para o preparo de bolo com leite e ovos (sabor baunilha) e mistura para o preparo de bolo com leite e ovos (sabor chocolate)), através do Sistema de Registro de Preço, destinados à Rede Municipal de Ensino, visando atender ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAEC, PNAEP, PNAEQ, PNAEF, PNAE-EJA, MAIS EDUCAÇÃO e AEE, nas especificações, quantidades e prazos constantes deste Edital e seus anexos, visando futuras aquisições, de acordo com a conveniência e necessidade da Administração Pública Municipal.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 03/07/2019 a 05/07/2019, até às 09h00m;
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 05/07/2019 às 09h00m;
SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 05/07/2019 às 09h30m.
HORÁRIO DE BRASÍLIA

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 015/2019

PROCESSO Nº: 2933/2019

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis (milho para mungunzá e milho para pipoca), através do Sistema de Registro de Preço, destinados à Rede Municipal de Ensino, visando atender ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAEC, PNAEP, PNAEQ, PNAEF, PNAE-EJA, MAIS EDUCAÇÃO e AEE, nas especificações, quantidades e prazos constantes deste Edital e seus anexos, visando futuras aquisições, de acordo com a conveniência e necessidade da Administração Pública Municipal.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 03/07/2019 a 05/07/2019, até às 14h00m;
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 05/07/2019 às 14h00m;
SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 05/07/2019 às 14h30m.
HORÁRIO DE BRASÍLIA

Quaisquer esclarecimentos/questionamentos poderão ser formalizados na sala da COPEL/SMED, à Avenida Anita Garibaldi, n° 2981, Rio Vermelho, Salvador - BA, no horário das 08h30min às 17h00min, e pelos tels: (71) 3202-3097 e 3202-3098, ou através do e-mail: copel@educacaosalvador.net.

O acesso ao edital será através do endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br

Salvador, 12 de junho de 2019.

HILAISE SANTOS DO CARMO

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 077/2019

Processo nº 22.628/2018

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE CAMA HOSPITALAR.

EMPRESAS	LOTES	VALORES (R\$)
MOVEIS ANDRADE - INDUSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS HOSPITALARES LTDA	01	289.400,00
TOTAL		289.400,00

Lote 02 - FRACASSADO. Critério de julgamento: Menor Preço. DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 31/05/2019

Pregão Eletrônico - SMS n.º 137/2019

Processo nº 3.234/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE INSUMOS ODONTOLÓGICOS.

EMPRESAS	LOTES	VALORES (R\$)
CORDEIRO CARAPIA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA	01	28.980,00
A. M. MOLITERNO EIRELI	02	12.295,00
SUPREMA DENTAL IMPORTAÇÃO EXPORTAÇÃO E COMÉRCIO DE PRODUTOS ODONTOLÓGICOS EIRELI	03	9.480,00
TOTAL		50.755,00

Critério de julgamento: Menor Preço. DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 31/05/2019.

Pregão Eletrônico - SMS n.º 143/2019

Processo nº 11.806/2018

Objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE FÓRMULA INFANTIL METABÓLICA, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO PACIENTE S.A.S.C. (AÇÃO JUDICIAL). A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, à luz dos elementos que integram os

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, à luz dos elementos que integram os presentes autos, declara FRACASSADO o presente Pregão.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 29/05/2019.

9/05/2019.

Salvador, 12 de junho de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente/COPEL

SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ

Fundação Cidade Mãe - FCM

RESUMO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº. 142/2019

OBJETO: TECIDOS E CONFECÇÕES

CONTRATADA 1: ASOSEG INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CONFECÇÕES E EPI'S EIRELLI

CNPJ: 30.282.303/0001-05

VALOR: R\$ 3.164,60 (TRÊS MIL, CENTO E SESSENTA E QUATRO REAIS E SESSENTA CENTAVOS)

CONTRATADA 2: IMPACTO VISUAL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CAMISETAS LTDA.

CNPJ: 02.057.555/0001-03

VALOR: R\$ 1.834,00 (UM MIL, OITOCENTOS E TRINTA E QUATRO REAIS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PROJETO / ATIVIDADE: 100200 - IMPLANTAÇÃO DE NOVOS CENTROS DE CONVIVÊNCIA E DE UNIDADE DE ABRIGAMENTO PARA ATENDIMENTO A CRIANÇAS, ADOLESCENTES E JOVENS; ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30 - MATERIAL DE CONSUMO, FONTE DE RECURSO: 0.1.00 - TESQUIRO

AMPARO LEGAL: ART.24, INC.II, DA LEI 8.666/93

DATA DO ATO: 10/06/2019

GABINETE DA PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CIDADE MÃE, 13 de junho de 2019.

TAISSA TEIXEIRA SANTOS DE VASCONCELLOS
Presidente/FCM

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Empresa Salvador Turismo - SALTUR

AVISO DE DECISÃO DE RECURSO

Procedimento Licitatório Similar ao Pregão n. 002/2018

A Pregoeira Oficial da SALTUR torna público o julgamento IMPROCEDENTE do recurso administrativo

interposto pela empresa CS CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, nos autos do Procedimento

Licitatório Similar ao Pregão n. 002/2018 destinado à contratação de pessoa jurídica especializada

em **PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE APOIO TÉCNICO E OPERACIONAL**, a serem executados nos

diversos eventos promovidos pela SALTUR, nas especificações e quantidades constantes no Termo de Referência, assim **retirando o efeito suspensivo** no sentido de manter a decisão de **ANULAÇÃO**

do Procedimento Licitatório Similar ao Pregão n. 002/2018, conforme decisão e fundamentos

integrantes do processo que se encontra à disposição dos interessados na sede da SALTUR, situada

na Rua Humberto de Campos, n. 251, Graça, Salvador, Bahia.

Salvador, 13 de junho de 2019.



SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial de Licitação - COSEL/SEMOB, atendendo à decisão do Sr. Secretário Municipal de Mobilidade, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

LICITAÇÃO 02/2019 - PREGÃO ELETRÔNICO - SEMOB N. º 01/2019 - PROC: 272/2018 - SEMOB

Objeto: Contratação de empresa especializada em pesquisa de mercado, para o planejamento e aplicação de Pesquisa de Satisfação dos Usuários nas dependências do Terminal Clériston Andrade (LAPA), análise, tabulação dos dados, cálculo e definição do Índice de Qualidade da Gestão (IQG) constante no anexo 7 (Critérios de Mensuração de Desempenho) do edital de concorrência nº 003/2014- SEMUT.

Licitante vencedora: SIGMA-ALGEBRA SERVICOS DE PESQUISAS E SOLUCOES LTDA.

Lote Único - Valor global: R\$ 14.173,25 (quatorze mil, cento e setenta e três reais e vinte e cinco centavos).

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 12 de JUNHO de 2019

Salvador, 12 de junho de 2019

FLÁVIO FRANÇA DALTRO Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

. Comissão Setorial Permanente de Licitação - CSPL, designada através da Portaria 008/2017 -SECIS, torna público para conhecimento dos interessados que foi **DESERTA** a seguinte licitação.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico nº 007/2019

PROCESSO Nº: 1336/2018

OBJETO: Aquisição e instalação de equipamentos em soluções de Tecnologia da Informação, Comunicação e Segurança Eletrônica (TICS) para a SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS, conforme as especificações técnicas no Anexo I e Anexo II deste Edital

Salvador, 13 de junho de 2019.

IVAN EULER PEREIRA DE PAIVA

Presidente/CSPL

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS **SEINFRA**

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

AVISO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PRECOS Nº 003/2019

A Comissão Permanente de Licitação da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, com base na Lei 8.666/93 na sua atual redação e Lei Municipal 4.484/92, esta no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que será realizada Sessão Publica para abertura dos envelopes 02-Proposta de Preços e 03-Habilitação da seguinte licitação:

Modalidade: Tomada de Preços nº 003/2019 - Processo nº 305/2019 - Tipo: Técnica e Preço

Objeto: contratação de empresa especializada para prestação de servicos de consultoria em recuperação de estrutura de pontes e viadutos, no Município de Salvador/BA, incluindo elaboração do manual de manutenção, de acordo com o Edital e seus anexos

Abertura dos envelopes: 17/06/2019 às 09:30 horas

Local Sessão Pública: Sala da COPEL, Av. Presidente Costa e Silva, s/nº - Dique do Tororó, Salvador/ BA.

O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na Sala da Comissão de Licitação desta Autarquia, sito à Av. Marechal Costa e Silva, s/n - Dique do Tororó - Salvador/BA. no horário das 08:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas.

Salvador, 13 de junho de 2019

ANA LUCIA LUZ DE SOUZA E SILVA Presidente Comissão

CONTRATOS

CASA CIVIL - CC

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019006697 Processo: 5890/2017 NE: 000309

Contratada: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553/0001-40 Objeto: Material de Escritório

Dotação Orcamentária: 2501.33.90.30 - Material de Consumo

Valor: R\$ 202,40 (Duzentos e dois reais e quarenta centavos)

Salvador, 13 de Junho de 2019

VALENTIM BOULHOSA BAQUEIRO

Coordenador Administrativo - Casa Civil

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RESUMO DO CONTRATO N.º 066/2019

PROCESSO N.º 7311/2018

OBJETO: Contratação do Professor Ronaldo Corrêa, para ministrar curso de capacitação in company, para 20 (vinte) servidores municipais, que atuam na área de Licitação, cujo tema é: "Pregão Eletrônico no Sistema Comprasnet"

AMPARO LEGAL: LEI FEDERAL: n.º 8.666/93 e LEI MUNICIPAL: n.º 4.484/92.

CONTRATADO: RONALDO CORRÊA.

CPF N.º 689.420.791-72.

VALOR GLOBAL: R\$ 8.000,00 (oito mil reais). DATA DE ASSINATURA: 13 de junho de 2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

ÓRGÃO/ENT	IDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE
SEMG	E	250136	33.90.36	0.1.00

Salvador, 13 de junho de 2019.

RESUMO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N.º 039/2016

PROCESSO N º 177/2019

OBJETO: Acordam as partes em **prorrogar por mais 12 (doze) meses**, conforme art. 57, inciso II da lei 8.666/93, o prazo da **locação de Sistema de Radio Troncalizado Digital, padrão Tetra, multissitio,** com terminais portáteis, móveis e fixos, com recursos de GPS, totalizando 1.000 (mil) estações, novas, devidamente licenciadas e regulares junto à Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL, com valor global de R\$ 65.040,00 (sessenta e cinco mil e quarenta reais), e o valor estimado mensal de R\$ 5.420,00 (cinco mil, quatrocentos e vinte reais).

LEI FEDERAL N.º 8.666/93. LEI MUNICIPAL N.º 4.484/92.

CONTRATADA: KOFRE REPRESENTAÇÃO E COMÉRCIO DE TELECOMUNICAÇÃO LTDA.

CNPJ/MF sob n.º 34.303.693/0001-03.
DATA DE ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ÓRGÃO	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE
SALTUR	230600	3.3.90.39	0.1.00

Salvador, 13 de junho de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 499/2019

PROCESSO N.º 177/2019. CONTRATO N.º 039/2016.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento. LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: 287/2015 de 06/01/2015.

CONTRATADA: KOFRE REPRESENTAÇÃO E COMÉRCIO DE TELECOMUNICAÇÕES LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ÓRGÃO/ENTIDADE	SUBAÇÃ0	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SALTUR	230600	33.90.39	0.1.00	5.420,00

Salvador, 13 de junho de 2019.

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

RESUMO DE TERMO ADITIVO Nº 002/2019 AO CONTRATO Nº 12/2017

CONTRATANTE: PMS/SMED CNPJ: 13.927.801/0006-53 CONTRATADA: Casa de Farinha S/A CNPJ: 07.694.626/0001-94 MODALIDADE: Pregão Eletrônico PROCESSO Nº: 4965/2016

OBJETO: prorrogação por mais 12 (doze) meses o prazo da prestação de serviços de nutrição e

VALOR ESTIMADO: R\$ 19.609.454,00 (dezenove milhões, seiscentos e nove mil, quatrocentos e

cinquenta e quatro reais)

VIGÊNCIA: início 09/05/2019 e término em 08/05/2020

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 12.365.0001.2433- Desenvolvimento da Alimentação Escolar- Educação Infantil. 12.361.0001.2434- Desenvolvimento da Alimentação Escolar- Educação Fundamental; Natureza da Despesa: 33.90.39- Serviço de Terceiros- Pessoa Jurídica; Fonte: 0.1.00-

DATA DE ASSINATURA: 08/05/2019

ASSINAM:

BRUNO OITAVEN BARRAL

Secretário Municipal da Educação - SMED

VALÉRIA DOS SANTOS SILVA

Casa de Farinha S/A

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 150/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 009/2019

PROCESSO Nº18356/2018

OBJETO: Registro de precos para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº150/2019

CONTRATADA: UNIQUE DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI

CNPJ: 23.864.942/0001-13

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

MARITZA MOYSES BOJOVSKI FONTANA

UNIQUE DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI

PRECOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	TEMOZOLOMIDA 100 MG MARCA: GENÉRICO / FABRICANTE: SUN FARMACEUTICAL	CA	149,20
02	TEMOZOLOMIDA 20 MG MARCA: GENÉRICO / FABRICANTE: SUN FARMACEUTICAL	CA	31,13
03	TEMOZOLOMIDA 100 MG MARCA: GENÉRICO / FABRICANTE: SUN FARMACEUTICAL	CA	149,20
04	TEMOZOLOMIDA 20 MG MARCA: GENÉRICO / FABRICANTE: SUN FARMACEUTICAL	CA	31,13

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 151/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 017/2019

PROCESSO Nº21136/2018

OBJETO: Registro de precos para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº151/2019

CONTRATADA: NUTRIMINAS COMÉRCIO DE NUTRIÇÕES DIETICAS E MATERIAIS HOSPITALARES LTDA - EPP

CNPJ: 22.218.845/0001-90

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

THIAGO RODRIGUES NASCIMENTO ROCHA NUTRIMINAS COMÉRCIO DE NUTRIÇÕES DIETICAS E MATERIAIS

HOSPITAL ARES LTDA - EPP

PRECOS REGISTRADOS

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	MESILATO DOXAZOSINA 2MG MARCA/FABRICANTE: SANDOZ	CP	0,153

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA Coordenadora

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 152/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 017/2019

PROCESSO N°21136/2018

OBJETO: Registro de precos para aquisição de medicamentos TERMO DE COMPROMISSO SMS N°152/2019
CONTRATADA: CIMED INDÚSTRIA DE MEDICAMENTOS LTDA.

CNPJ: 02.814.497/0002-98

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019 ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

FELIPE DE SOUZA CIMED INDÚSTRIA DE MEDICAMENTOS LTDA

PRECOS REGISTRADOS:

ĺ	ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
	01	MALEATO DE ENALAPRIL 20MG MARCA/FABRICANTE: CIMED INDÚSTRIA DE MEDICAMENTOS LTDA	СР	0,036

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 153/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 017/2019

PROCESSO N°21136/2018

OBJETO: Registro de preços para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº153/2019

CONTRATADA: ELFA MEDICAMENTOS S.A

CNPJ: 09.053.134/0002-26

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

VANESSA MARIA MELLO DE VASCONCELOS DIAS

ELFA MEDICAMENTOS S.A

PREÇOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	ENOXAPARINA 60MG/ML. MARCA/FABRICANTE: SANOFI / SANOFI WINTHROP	AP	21,04
02	ESPIRAMICINA 1500 UI (500 MG) COMPRIMIDOS REVESTIDOS MARCA/FABRICANTE: SANOFI / FARMA	СР	3,18

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 154/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 017/2019

PROCESSO N°21136/2018

OBJETO: Registro de preços para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº154/2019 CONTRATADA: PREMIUM HOSPITALAR EIRELI - ME

CNPJ: 27.325.768/0001-91

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

LUIS AL EREDO LIMA SILVA

PREMIUM HOSPITALAR EIRELI - ME

PREÇOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	MALEATO DE ENALAPRIL 20MG MARCA: SANVAL / FABRICANTE: SANVAL COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA	СР	0,05
02	ESPIRAMICINA 1500 UI (500 MG) COMPRIMIDOS REVESTIDOS MARCA: ROVAMICINA / FABRICANTE: SANOFI-AVENTIS FARMACÊUTICA LTDA	СР	3,606

Salvador, 12 de junho de 2019





RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 156/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 036/2019

PROCESSO N°1 5351/2018

OBJETO: Registro de precos para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº156/2019

CONTRATADA: MEDYCAMENTHA PRODUTOS ONCOLOGICOS E HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 13.778.147/0001-59

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

PAULO CÉSAR BRITO DE NORONHA

MEDYCAMENTHA PRODUTOS ONCOLOGICOS E HOSPITALARES LTDA

PRECOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	TENECTEPLASE 50MG, 5MG/ML AMPOLA 10ML MARCA:/ FABRICANTE: BOEHRINGER INGELHEIM	AP	5.732,46

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 185/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 051/2019

PROCESSO N°21372/2018

OBJETO: Registro de preços para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS N°185/2019

CONTRATADA: ELFA MEDICAMENTOS S.A

CNPJ: 09.053.134/0002-26

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/06/2019

ASSINAM: LUIZ ANTONIO GALVÃO DA SILVA GORDO FILHO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

VANESSA MARIA MELLO DE VASCONCELOS DIAS

ELFA MEDICAMENTOS S.A

PREÇOS REGISTRADOS

ĺ	ITEM	ITEM MATERIAL		VALOR UNITÁRIO	
	01	ENOXAPARINA 40MG/ML. MARCA/FABRICANTE: SANOFI WINTHROP	AP	15,00	

Salvador, 12 de junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

COORDENADORIA ADMINISTRATIVA

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

OBJETO: Produtos alimentícios

PROCESSO: 35/2019

AFM N°: 7604/2019 - R\$ 10.638,58 - DATA DA ASSINATURA: 28/05/2019

AFM N°: 7603/2019 - R\$1.622,38 - DATA DA ASSINATURA: 28/05/2019

CONTRATADA: LKB COMERCIO LTDA - ME

CNPJ: 20.002.684/0001-78

OBJETO: Materiais e utensílios de limpeza

PROCESSO: 7978/2018

AFM N°: 7391/2019 - R\$ 2.790,00 - DATA DA ASSINATURA: 24/05/2019 AFM N°: 7406/2019 - R\$ 3.600,00 - DATA DA ASSINATURA: 27/05/2019

CONTRATADA: REYLIMP MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA - EPP

CNPJ: 03.275.718/0001-89

PROCESSO: 4337/2019

AFM N°: 6644/2019 - R\$ 7.151,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2019 AFM N°: 6632/2019 - R\$ 7.000,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2019

AFM N°: 6637/2019 - R\$ 4.715,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2019 AFM N°: 6642/2019 - R\$ 1.240,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2019

AFM N°: 6642/2019 - R\$ 1.240,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/201

CONTRATADA: R.CLEAN COMERCIAL EIRELI - ME

CNPJ: 26.728.117/0001-80

PROCESSO: 4309/2019

AFM N°: 7610/2019 - R\$ 9.080,12 - DATA DA ASSINATURA: 28/05/2019

AFM N°: 7358/2019 - R\$ 588,00 - DATA DA ASSINATURA: 24/05/2019 CONTRATADA: TUTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553/0001-40

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade 2331/2493/2501; Elemento de Despesas 33.90.30;
Fonte de Recursos 014 (Transferência de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS)

Salvador 11 de junho de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

COORDENADORIA ADMINISTRATIVA

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

OBJETO: Consumo

PROCESSO: 19021/2017

AFM N°: 7692/2019 - R\$ 1.748,00 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2019 CONTRATADA: DENTAL PRIME - PRODUTOS ODONTOLOGICOS MEDICOS

CNPJ: 21.504.525/0001-34

PROCESSO: 5077/2018

AFM N°:7608/2019 - R\$ 2.210,00 - DATA DA ASSINATURA: 28/05/2019 CONTRATADA: CCAF COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR CNPJ: 16.917.181/0001-55

PROCESSO: 7974/2018

AFM N°: 7598/2019 - R\$ 267,50 - DATA DA ASSINATURA: 28/05/2019

CONTRATADA: POTENCIA DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 29.687.668/0001-30

PROCESSO: 618/2019

AFM N°: 7695/2019 - R\$ 5.188,00 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2019

CONTRATADA: DENTAL MARIA LTDA

CNPJ: 09.222.369/0001-13

PROCESSO: 17113/2018

AFM N°: 7693/2019 - R\$ 869,40 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2019

CONTRATADA: AMP HOSPITALAR EIRELI ME

CNPJ: 16.698.619/0001-51

PROCESSO: 300/2018

AFM N°: 7685/2019 - R\$ 3.565,40 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2019 AFM N°: 7673/2019 - R\$ 150,60 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2016 CONTRATADA: CORDEIRO CARAPIA COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES

CNPJ: 09.090.958/0001-95

PROCESSO: 1688/2017 AFM N°: 6636/2019 - R\$ 1.768,40 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2019

AFM N°: 6631/2019 - R\$ 708,00 - DATA DA ASSINATURA: 10/05/2016 CONTRATADA: ORIGINAL CLEAN SOLUÇÕES EM HIGIENIZAÇÃO PROFISSIONAL

CNPJ: 12.868.901/0001-89

PROCESSO: 17116/2017

AFM N°: 7691/2019 - R\$ 4.596,00 - DATA DA ASSINATURA: 29/05/2019 CONTRATADA: DENTAL CREMER PRODUTOS ODONTOLOGICOS S.A.

CNPJ: 14.190.675/0002-36

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade 2330/2493/2501; Elemento de Despesas 33.90.30.13 /33.90.30.10/33.90.30.17; Fonte de Recursos 014 (Transferência de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS)

Salvador 11 de junho de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RETIFICAÇÃO DO RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 082/2018

PUBLICAÇÃO: D.O.M. n° 7.072 de 20 de maço de 2018, pág. 24. **PROCESSO** N° 4387/2017.

ONDE SE LÊ:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	GLICOSÍMETRO PARA MEDIÇÃO DE NÍVEIS DE GLICOSE SANGUÍNEA 20 A 600 MG/DL MARCA/FABRICANTE: ACON BIOTECH CO.LTD	UND	4,00
02	TIRAS REATIVAS PARA GLICEMIA CAPILAR MARCA/ FABRICANTE: ACON BIOTECH CO.LTD	UND	0,27

LEIA-SE:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	GLICOSÍMETRO PARA MEDIÇÃO DE NÍVEIS DE GLICOSE SANGUÍNEA 20 A 600 MG/DL MARCA: ON CALL PLUS FABRICANTE: ACON BIOTECH CO.LTD	UND	4,00
02	TIRAS REATIVAS PARA GLICEMIA CAPILAR MARCA: ON CALL PLUS FABRICANTE: ACON BIOTECH CO.LTD	UND	0,27

Salvador, 13 de junho de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°:2019007883

LICITAÇÃO Nº: 033/2019

TERMO DE COMPROMISSO Nº 2019000199 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 35/2019 1

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: LKB COMERCIO LTDA - ME

CNPJ Nº: 20.002.684/0001-78

OBJETO: AQUISIÇÃO DE BISCOITO CREAM CRACKER.

VALOR TOTAL: R\$ 14.405.00(QUATORZE MIL. QUATROCENTOS E CINCO REAIS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 249701

ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.12 FONTE: 2.229 - TRASNF. DE RECURSOS

DATA DA AFM: 03/06/2019 PROCESSO Nº 1802/2019

Salvador, 03 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019007958

LICITAÇÃO Nº: 253/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000108

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:7255/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: WFL DISTRIBUIÇÃO E COMERCIO LTDA -ME

CNPJ N°: 03.751.735/0001-45

OBJETO: AQUISIÇÃO DE EDGÃO DOMÉSTICO

VALOR TOTAL: R\$ 1.392,00 (UM MIL, TREZENTOS E NOVENTA E DOIS REAIS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200 ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019 PROCESSO Nº 1542/2019

AFM N°: 2019007957

LICITAÇÃO Nº: 259/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000104

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7694/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À PORREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: TRIPLICE REPRESENTANTE DE ALIMENTOS LTDA -ME

CNPJ N°: 09.550.793/0001-97

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CAFETEIRA ELÉTRICA.

VALOR TOTAL: R\$ 144,80(CENTO E QUARENTA E QUATRO REAIS E OITENTA CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019

PROCESSO Nº 1542/2019

Salvador, 12 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019007959

LICITAÇÃO Nº: 064/2017

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2018000297

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:5592/17

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNP I Nº 13 927 801/0017-06

CONTRATADA: GLOBAL SOLUÇÕES EMPRESARIAL LTDA - EPP

CNP I Nº 08 493 422/0001-58

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MESA DE REFEITÓRIO EM MADEIRA.

VALOR TOTAL: R\$ 787,03 (SETECENTOS E OITENTA E SETE REAIS E TRÊS CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO DATA DA AFM: 04/06/2019

PROCESSO Nº 1542/2019

AFM N°: 2019007963

LICITAÇÃO Nº: 218/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 201900073

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNP I Nº 13 927 801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDUSTRIA DE MOVEIS LTDA.

CNPJ N°: 60.656.774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CADEIRA GIRATÓRIA.

VALOR TOTAL: R\$ 6.345.00(SEIS MIL.TREZENTOS E QUARENTA E CINCO REAIS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200 ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019 PROCESSO Nº 1542/2019

Salvador, 12 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019007961

LICITAÇÃO Nº: 002/2019

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2018000167 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5320/2017

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06 CONTRATADA: F.F.N FORNAZARI CNPJ Nº: 13.104.805/0001-27

OBJETO: AQUISIÇÃO DE QUADRO BRANCO

VALOR TOTAL: R\$ 426.25(QUATROCENTOS E VINTE E SEIS REAIS E VINTE E CINCO CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200 ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019 PROCESSO Nº 1542/2019

Salvador, 12 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM Nº:2019007965

LICITAÇÃO Nº: 227/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000055

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:4883/2018 CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ Nº 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: TRIPLICE REPRESENTANTE DE ALIMENTOS LTDA - ME

CNPJ N°: 09.550.793/0001-97

OBJETO: AQUISIÇÃO DE SUPORTE PARA TV.

VALOR TOTAL: R\$ 90,55 (NOVENTA REAIS E CINQUENTA E CINCO CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019

PROCESSO Nº 1694/2019

AFM N°:2019007968 LICITAÇÃO Nº: 253/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000108 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7255/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E





COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: WFL DISTRIBUIÇÃO E COMERCIO LTDA ME

CNPJ N°: 03.751.735/0001-45

OBJETO: AQUISIÇÃO DE FOGÃO DOMÉSTICO 04 QUEIMADORES. VALOR TOTAL: R\$ 452.00(QUATROCENTOS E CINQUENTA E DOIS REAIS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200 FLEMENTO DE DESPESA: 4 4 90 52 FONTE: 0 1 00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019 PROCESSO Nº 1694/2019

Salvador, 11 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°:2019007969

LICITAÇÃO Nº: 218/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000073

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº:3357/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA.

CNPJ N°: 60.656.774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CADEIRA GIRATÓRIA.

VALOR TOTAL: R\$ 9.380,00 (NOVE MIL TREZENTOS E OITENTA REAIS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019

PROCESSO Nº 1694/2019

AFM N°: 2019007970

LICITAÇÃO Nº: 002/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2018000167

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5320/2017

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: F.F. N FORNAZARI

CNPJ N°: 13.104.805/0001-27

OBJETO: AQUISIÇÃO DE QUADRO BRANCO.

VALOR TOTAL: R\$ 426.25(QUATROCENTOS E VINTE E SEIS REAIS E VINTE E CINCO CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019 PROCESSO Nº 1694/2019

Salvador, 11 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019007971

LICITAÇÃO Nº: 241/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 201900064

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7346/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: PETROGAS REVENDA DE GLP LTDA - ME

CNPJ N°: 11.310.685/0001-99

OBJETO: AQUISIÇÃO DE BOTIJÃO DE GÁS EM FERRO 13 KG.

VALOR TOTAL: R\$ 272.54 (DUZENTOS E SETENTA E DOIS REAIS E CINQUENTA E QUATRO CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 04/06/2019

PROCESSO Nº 1694/2019

Salvador, 11 de junho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ

RETIFICAÇÃO DA AFM

Na AFM n.º 2019006430, publicada no Diário Oficial do Município de 15/05/2019

Onde se lê: VALOR TOTAL: R\$ 4.066.00(QUATRO MIL E SESSENTA E SEIS REAIS)

Leia-se: VALOR TOTAL: R\$ 4.066.56(QUATRO MIL E SESSENTA E SEIS REAIS E CINQUENTA E SEIS CENTAVOS)

GABINETE DA SECRETARIA DE POLÍTICA PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE, em 13 de junho de 2019.

LAUDINEIA LIMA DA SILVA MASCARENHAS

Coordenadora Administrativa

SECRETARIA MUNICIPAL DF DESENVOLVIMENTO **URBANISMO - SEDUR**

RESUMO DE TERMO DE ACORDO E COMPROMISSO

PROC. 55.242/2018 - SEDUR

ACORDANTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO E CENARIUM RESIDENCIAL SPE LTDA

OBJETO: Tendo em vista o que consta no processo nº 55.242/2018 - origem SEDUR, bem como o disposto a Lei nº 9.069/2016, publicada no DOM de 30 de junho de 2016, que dispõe sobre o Plano Diretor de Desenvolvimento Urbano do Município do Salvador, a SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO e CENARIUM RESIDENCIAL SPE LTDA celebram o TERMO DE ACORDO E COMPROMISSO mediante as condições seguintes: CENARIUM RESIDENCIAL SPE LTDA se compromete a pagar ao Município o valor relativo ao Direito de Construir, mediante Outorga Onerosa. calculado na importância de R\$ 140.344,11 (cento e quarenta mil, trezentos e quarenta e quatro reais e onze centavos) - conforme cálculo realizado à fl.89, e autorização do Secretário da SEDUR às fls. 92-, divididos em 03 (três) parcelas mensais e sucessivas, no valor de R\$ 46.781,37 (quarenta e seis mil, setecentos e oitenta e hum reais e trinta e sete centavos), sendo a primeira parcela no último dia útil do mês corrente e as demais no último dia útil dos meses subsequentes. O Alvará de Habite-se estará condicionado à comprovação do pagamento total das parcelas.

DATA DA ASSINATURA: 10 de junho de 2019.

AMPARO LEGAL: ART. 293,§ 5°, ART. 295, § 2°, da Lei n° 9.069/2016.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, em 13 de junho de 2019.

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

RESUMO DE TERMO DE ACORDO E COMPROMISSO

PROC. 22.604/2019 - SEDUR

ACORDANTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO E DUBEUX ENGENHARIA E EMPREENDIMENTOS S.A.

OBJETO: Tendo em vista o que consta no processo nº 22.604/2019 - origem SEDUR, bem como o disposto a Lei nº 9.069/2016, publicada no DOM de 30 de junho de 2016, que dispõe sobre o Plano Diretor de Desenvolvimento Urbano do Município do Salvador, a SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO e **DUBEUX ENGENHARIA E EMPREENDIMENTOS S.A.** celebram o TERMO DE ACORDO E COMPROMISSO mediante as condições seguintes: **DUBEUX ENGENHARIA E** EMPREENDIMENTOS S.A. se compromete a pagar ao Município o valor relativo ao Direito de Construir, mediante Outorga Onerosa, calculado na importância de R\$ 1.202.251,65 (um milhão duzentos e dois mil duzentos e cinquenta e um reais e sessenta e cinco centavos) - conforme cálculo realizado à fl.228, e autorização do Secretário da SEDUR às fls. 243, divididos em 18 (dezoito) parcelas mensais e sucessivas, no valor de R\$ 66.791,76 (sessenta e seis mil setecentos e noventa e um reais e setenta e seis centavos), sendo a primeira parcela no último dia útil do mês corrente e as demais no último dia útil dos meses subsequentes. Será pago ainda o valor de R\$ 142.392.42(cento e quarenta e dois mil, trezentos e noventa e dois reais e quarenta e dois centavos), em 5(cinco) parcelas iguais de R\$28.478,48 (vinte e oito mil, quatrocentos e setenta e oito reais e quarenta e oito centavos)conforme cálculo realizado à fl.229, e autorização do Secretário da SEDUR à fl.243, referente a contra-prestação da Permissividade de Gabarito. O Alvará de Habite-se estará condicionado à comprovação do pagamento total das parcelas.

DATA DA ASSINATURA: 11 de junho de 2019.

AMPARO LEGAL: ART. 293,§ 5°, ART. 295, § 2°, da Lei n° 9.069/2016.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, em 13 de junho de

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Empresa Salvador Turismo - SALTUR

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO n° 362/2019 PROCESSO n° 295/2019 INEXIGIBILIDADE n° 225/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: NIVEL DEZ PRODUÇÕES ARTÍSTICAS E SERVIÇOS LTDA.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa NIVEL DEZ PRODUÇÕES ARTÍSTICAS E SERVIÇOS LTDA, que tem a exclusividade da atração artística "Bilial do Forró", para se apresentar no dia 15 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 17.000,00 (dezessete mil reais)

Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -

reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600 -

Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CI ÁUSUI A QUARTA - DA VIGÊNCIA - DA (seis) meses

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019. **ASSINAM**: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

NIVEL DEZ PRODUÇÕES ARTÍSTICAS E SERVIÇOS LTDA.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO n° 363/2019
PROCESSO n° 296/2019
INEXIGIBILIDADE n° 226/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR

Contratada: VW GOMESS LTDA.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa VW GOMESS LTDA, que tem a exclusividade da atração artística "Banda Marana" para se apresentar no dia 15 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 10.000,00 (dez mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600
Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -

Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019. ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

VW GOMESS LTDA.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO n° 364/2019
PROCESSO n° 297/2019
INEXIGIBILIDADE n° 227/2019

INEXIGIBILIDADE Nº 22//2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580, que tem a exclusividade da atração artística

"Banda Chaverinho do Arrocha", para se apresentar no dia 15 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 5.000,00 (cinco mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - Fonte: 0.100: Projeto/Atividade: 230600 -

Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -

Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO
Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO nº 365/2019

PROCESSO nº 298/2019

INEXIGIBILIDADE nº 228/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: MARIA DE FATIMA GOMES DA COSTA.

Contratada: MARIA DE FATIMA GOMES DA COSTA.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa MARIA DE FATIMA GOMES DA COSTA, que tem a exclusividade da atração artística "Zelito Miranda",

para se apresentar no dia 15 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 30.000,00 (trinta mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - Fonte: 0.100: Projeto/Atividade: 230600 -

Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares: Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -

Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses.

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019. ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

MARIA DE FATIMA GOMES DA COSTA.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO nº 367/2019

PROCESSO nº 300/2019

INEXIGIBILIDADE nº 230/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: ANTONIO PAULO SERGIO DA HORA DE ARAUJO EIRELI.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa ANTONIO PAULO SERGIO DA HORA DE ARAUJO EIRELI, que tem a exclusividade da atração artística

"Banda Filé de Camarão", para se apresentar no dia 16 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 20.000,00 (vinte mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600 - Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -

Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses.

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

ANTONIO PAULO SERGIO DA HORA DE ARAUJO EIRELI.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO n° 366/2019 PROCESSO n° 299/2019

PROCESSO nº 299/2019

INEXIGIBILIDADE nº 229/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: RT ENTRETENIMENTO E PRODUÇOES LTDA.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa RT ENTRETENIMENTO E PRODUÇOES LTDA, que tem a exclusividade da atração artística "Forró do Tico" para se apresentar no dia 16 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600 - Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses.

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

RT ENTRETENIMENTO E PRODUÇOES LTDA.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro





RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO nº 368/2019 PROCESSO nº 301/2019 INEXIGIBILIDADE nº 231/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR. Contratada: MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580.

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO - O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580, que tem a exclusividade da atração artística "Banda Universo Kids Show Infantil", para se apresentar no dia 15 de junho de 2019, neste município. CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de RS 20.000.00 (vinte mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600 -Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - N6 (seis) meses DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019.

ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

MARCIA PINHEIRO BARBOSA DA SILVA 00142455580.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO nº 369/2019 PROCESSO nº 302/2019 INEXIGIBILIDADE nº 232/2019

Contratante: Empresa Salvador Turismo - SALTUR.

Contratada: STAND PRODUÇÕES EIRELI.

CLÁUSULA PRIMEIRA – DO OBJETO – O presente contrato tem como objeto a contratação da empresa STAND PRODUÇÕES EIRELI, que tem a exclusividade da atração artística "Forró Zé Baratino", para se

apresentar no dia 16 de junho de 2019, neste município.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO VALOR - O valor do presente contrato é de R\$ 30.000,00 (trinta mil reais).

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - Fonte: 0.100; Projeto/Atividade: 230600 -

Realização do Calendário Anual de Eventos e Festas Populares; Elemento de Despesa: 3.3.90.39 -Outros Servicos de Terceiros - Pessoa Jurídica.

CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA - 06 (seis) meses.

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2019. ASSINAM: Isaac Chaves Edington - Presidente

Pedro Rodamilans Oliveres Neto - Diretor Administrativo e Financeiro

STAND PRODUÇÕES EIRELI.

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

RETIFICAÇÃO

No resumo do Contrato nº 341/2019, publicado no DOM n.º 7.380, de 31 de maio de 2019.

ONDE SE LÊ: DATA DA ASSINATURA: 29 de maio de 2019

LEIA-SE: DATA DA ASSINATURA: 30 de maio de 2019

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RETIFICAÇÃO

No resumo do Contrato nº 342/2019, publicado no DOM n.º 7,380, de 31 de majo de 2019.

ONDE SE LÊ: DATA DA ASSINATURA: 29 de maio de 2019

LEIA-SE: DATA DA ASSINATURA: 30 de maio de 2019

Salvador, 13 de junho de 2019.

PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

RETIFICAÇÃO

No resumo do Contrato nº 349/2019, publicado no DOM n.º 7.380, de 31 de majo de 2019.

ONDE SE LÊ: DATA DA ASSINATURA: 29 de maio de 2019

LEIA-SE: DATA DA ASSINATURA: 30 de maio de 2019

Salvador, 13 de junho de 2019. PEDRO RODAMILANS OLIVERES NETO

Diretor Administrativo e Financeiro

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

RETIFICAÇÃO

Na Autorização de Fornecimento de Material n°2019006314, publicado no DOM de nº. 7.370, página 21. de 17 de maio de 2019.

ONDE SE LÊ: Elemento de despesa: 44.90.52 - Material permanente

LEIA-SE: Elemento de despesa: 3.3.90.30 - Material de consumo

Salvador, 11 iunho de 2019.

FÁBIO RIOS MOTA Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N° 2019007157 LICITAÇÃO: PREGÃO EL ETRÔNICO Nº 135/2018 TERMO DE COMPROMISSO: Nº 2018000433

PROCESSO Nº 3886/2018 CNP I Nº18 192 961/0001-00

CONTRATADA: ULTRA MEDICAL COMÉRCIO DE MATERIAIS HOSPITALARES EIRELI

OBJETO: PROTETOR SOLAR VALOR TOTAL: R\$8.650,00 (oito mil seiscentos e cinqüenta reais) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO ATIVIDADE: 259300

ELEMENTO DE DESPESA: 33903017 FONTE: 000 DATA DA ASSINATURA: 22/05/2019

SALVADOR, 13 de JUNHO de 2019

ZIZETE NOGUEIRA

Coordenadora Administrativa - SEMOP

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS **SEINFRA**

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO

CONTRATO nº 031/2018

Processo nº: 545/2019

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR-CNPL nº 10.635.089/0001-16

Contratada: CONSTRUTORA NM LTDA-CNPJ/MF nº 74.190.620/0001-77

CLÁUSULA PRIMEIRA

Ficam alterados vários quantitativos, em acréscimo e supressão, nos itens que compõem as planilhas de preços e serviços, referida nas cláusulas quinta e sexta do Contrato nº 031/2018, cujo objeto é a execução das obras de urbanização do Parque dos Ventos, Rua Otávio Mangabeira, Boca do Rio, Salvador/BA, substituídos por outros, constantes de novas planilhas, que são partes integrantes e anexas deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes.

CLÁUSULA SEGUNDA

Fica aditado o valor de R\$ 951.607,07 (novecentos e cinquenta e um mil seiscentos e sete reais e sete centavos), correspondente a 11,93% do valor fixado na cláusula sétima do contrato original, conforme planilha, que é parte integrante e anexa deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes.

CLÁUSULA TERCEIRA

As despesas correrão à conta dos recursos previstos no orçamento da SUCOP na Unidade Orçamentária: 61.60.02; Subação: 15.451.010.1107 Requalificação de Espaços Públicos e 15.451.010.1108 Obras de Regualificação de Áreas Urbanas Estratégicas: Natureza da Despesa: 4.4.90.51 - Obras e Instalaçõ

es; Fonte de Recursos: 0.1.00 Tesouro, 0.1.13 ODC Outorga Onerosa do Direito de Construir, 0.1.16 Contr de Interv do Domínio Econômico-CIDE: 0.1.24 Convênios, 0.1.30 Transf, do Fundo de Invest. Econômico Social-FIES; 0.1.42 Royalties/Fundo Esp. Petróleo/Comp. Finan. Exp. Rec. Minerais, 0.1.90 Operações de Crédito internas; 0.1.91 Operações de Crédito Externas; 0.1.92 Alienação de Bens e 2.1.92 Ex. Anterior Alienações de Bens

Base Legal: art. 58, I, e art. 65, I, b, §§ 1° e 2°, Lei Federal n° 8.666/93

Data de Assinatura: 10/05/2019

Assinam: JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO-SUCOP e NICOLAU EMANOEL MARQUES MARTINS-NM

Retroagindo seus efeitos à data de sua assinatura



EDITAIS

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4°, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
20565/2019	DEVIDES &VIANA LTDA PARANA REFRIG.	ALT. TITULARIDADE
21181/2019	ADCARLOS BATISTA CRMO	ALT. TITULARIDADE
41896/2018	TEREZINHA DA SILVA MORAIS	ALT. TITULARIDADE
21710/2018	VINICIUS BISMARCK S. VIANA	CANC. DUPLICIDADE
43707/2018	IVENIA BELMONTE SILVA BRAGA	ALT. TITULARIDADE
21824/2019	ANTONIO CARLOS M. DOS S. JUNIOR	ALT. TITULARIDADE
10065/2019	EDMILSON MAMEDE DA COSTA	ALT. CADASTRAL
25161/2019	EDNICE GONÇALVES MOREIRA	ALT. TITULARIDADE
15320/2019	RANGEL BORGES DOS S. FILHO	ALT. LOGRADOURO
44452/2017	WASHINGTON SILVA RAMOS	P. LANÇAMENTO
64470/2018	RAUL RUY SOUZA	ALT. TITULARIDADE
23763/2019	EDITH MARGARIDA DE SOUZA SANTOS	ALT. TITULARIDADE
21509/2019	ATIMA DIAS FERREIRA	ALT. TITULARIDADE
22113/2019	ALMIR GOMES DO SACRAMENTO	ALT.TITULARIDADE
14499/2019	LUIZ CARLOS JESUS DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
34110/2013	PAULO TELES DE ALEMIDA	CANC. DUPLICIDADE
20233/2017	M VIEIRA EMP E PART. LTDA	ISENÇÃO IPTU
20354/2019	ADRIANA CANELLA CAVALCANTE	ALT. TITULARIDADE
20245/2019	ALICE FRANCISCO DAS CHAGAS	ALT. TITULARIDADE
18164/2019	FABIO SAMPAIO MARQUES	ALT. TITULARIDADE
24901/2019	VALERIA LEITE SIMOES	ALT. CADASTRAL
30187/2019	JORGE EVANDRO COPQUE DE JESUS	ALT. CADASTRAL
20362/2019	JOSE PAULO DE CARVALHO	ALT. CADASTRAL
22102/2019	ERICA MARGARETE SANTOS PEREIRA	ALT. TITULARIDADE
23073/2019	EDIELTON SILVA GUEDES	ALT. TITULARIDADE
78430/2015	CONGREGAÇÃO DAS FILHAS S.FATIMA	ISENÇÃO IPTU
34672/2018	MONIKA ELISE HARTELT NEVES	R. VALOR VENAL
18829/2019	GONÇALVES EMP E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18833/2019	GONÇALVES EMP E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18830/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18826/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18835/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18839/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
18828/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
20237/2018	ANTONIO DOS SANTOS RIBEIRO	ALT. TITULARIDADE
18843/2019	GONÇALVES EMP. E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
50845/201/	JOAO DE OLIVA SANTOS	R. AREA TERRENO
20263/2018	JAILTON PEREIRA BITENCOURT	P. LANÇAMENTO
80827/2013	RAHILDA ALMEIDA BURGOS	CANC. DUPLICIDADE
28180/2018	JOSE MANUEL TRIGO DURAN	CANC. INEXISTENTE
25809/2019	LIVIA RODRIGUES MOREIRA	TRANF. TRIBUTAÇÃO
27836/2019	JORHGE JOSE BISPO DOS SANTOS	ALT. CADASTRAL
23602/2019	LILIANA RIBEIRO NIETO	R. A. CONSTRUÇÃO
76109/2015	CELSO TARGINO ALVES DE CAMPOS	CANC. DUPLICIDADE
31840/2019	OSMAR RODRIGUES TORRES JUNIOR	R.P CONSTRUÇÃO
29081/2019	PAULO ROBERTO DE O. MELO	ISENÇÃO ITIV

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
16012/2019	NEIDJA ARAUJO DO NASCIMENTO	ALT. TITULARIDADE
16350/2019	RODRIGO DA SILVA SANTOS	ALT. TITULARIDADE
16842/2019	REGINA CELIA DE SOUZA	ALT. TITULARIDADE
16152/2019	RAMON DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
16188/2019	RODRIGO CARVALHO FAGUNDES	ALT. TITULARIDADE

Salvador,13 de junho de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA Coordenador de Cadastros **EDITAL**

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNT0
15933/2019	ROQUE CONCEIÇÃO DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
42539/2018	ELIENI SILVA GOMES DOS SANTOS	CANC. DUPLICIDADE
54968/2016	MANOEL BOMFIM DOS SANTOS	DESMENBRAMENTO
32113/2014	JANET MARIE ROCHA	R. A. CONSTRUÇÃO
24051/2019	ELZA SILVA CRUZ	ALT. TITULARIDADE
34467/2019	ELANE RAMOS DE SANTANA	ALT. CADASTRAL
46034/2017	SHEILA DA SILVA MORAIS	ALT. N. OCUPAÇÃO
14744/2017	EDUARDO HENRIQUE DE M. JUNIOR	ADMINISTRATIVO
34757/2019	EDSON RICARDO DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
42567/2017	JANICE SILVA SOUZA	DESMEMBRAMENTO
59547/2017	GEZILDA PATRICIO XAVIER	ALT. TITULARIDADE
50860/2018	MISAEL FERREIRA DE ALMEIDA	P. LANCAMENTO
24783/2019	BRBARA MARIA SANTOS AMOEDO	ALT. TITULARIDADE
24235/2019	CENTRO ESPIRITA CAM DA REDENÇAO	ALT.TITULARIDADE
23871/2019	ALBERTO PRAZERES MACEDO	ALT. TITULARIDADE
63561/2018	MARIA ISABEL DE OLIVEIRA SAMPAIO	ALT. LOGRADOURO
18285/2019	GOVINDA VALLABHA MATOS RIBEIRO	ALT. TITULARIDADE
19648/2019	FARAH EDMA GALVÃO S. E SILVA	ALT. TITULARIDADE
14309/2019	ANA LUCIA M. SANTOS LOPO	ALT. LOGRADOURO
15318/2019	JOSE RAIMUNDO DE ALMEIDA BATISTA	ALT. TITULARIDADE
17690/2019	CARLOS VINICIUS Q. DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
17702/2019	JOSIAS TEIXEIRA VILA NOVA	ALT. TITULARIDADE
17251/2019	EVALDO ALVES DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
18743/2019	FLAVIO DOS SANTOS SILVA	ALT. TITULARIDADE
15657/2019	JOSE CRALOS NEVES RAMOS	ALT. CADASTRAL
17847/2019	ANDRE PLIVEIRA FERNANDES	ALT. TITULARIDADE
19051/2019	ADRIELE DOS SANTOS SILVA	ALT. TITULARIDADE
24367/2019	ROBERTO CARLOS P. DO LAGO	ALT. CADASTRAL
60660/2018	GERALDO REIS BARBOSA	P. LANCAMENTO
13685/2018	JOSE DE AMOR DIVINO GOMES	R. P. CONSTRUÇÃO
69025/205	GILSON CORREIA MIGUEL	CANC. INC. INXIST.
24193/2018	RAIMUNDO COSTA	CANC, DUPLICIDADE
21295/2019	ANTONIO GOMES ARAUJO	ALT. TITULARIDADE
21984/2018	JOSE EDIVALDO SOUZA MENDES	ALT. TITULARIDADE
59517/2017	MARIA DAS MERCES DE SOUZA	ALT. N. OCUPAÇÃO
11559/2019	ANDRES CASTRO ALONSO	ALT. CADASTRAL
27268/2019	PRISCILA NASCIMENTO FRANCA	ALT. CADASTRAL
28039/2019	MELQUISEDEQUE BRITO DE ALMEIDA	ALT. CADASTRAL
23751/2019	CANDIDA DA CRUZ	ALT. TITULARIDADE
21943/2019	GILCELIA DE JESUS NUNES	ALT. TITULARIDADE
22929/2018	GEIZA PINTO DE OLIVEIRA	ALT. TITULARIDADE





PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNT0
28983/2019	JOSENICE DA SILVA BENCI	ISENÇÃO /IPTU
25301/2019	BRUNA COSTA REIS	ALT. TITULARIDADE
21769/2019	DANIELA LILIAN KOELLA	ALT. TITULARIDADE
18642/2019	VALDOMIRA SILVEIRA DOS SANTOS	DESMEMBRAMENTO
15110/2019	VILDEMAN RODRIGUES DE ALMEIDA	ALT. TITULARIDADE
18593/2019	HELENICE BARBOSA DE SOUZA	ALT. TITULARIDADE
16630/2019	MARIA DA CONCEIÇÃO PRAZERES	ALT. TITULARIDADE
18099/2019	ASSOC. APOSTOLICA DO SALVADOR	ALT. TITULARIDADE
14276/2019	FABIO OLIVEIRA DE ARAUJO	ALT. TITULARIDADE
17761/2019	LUIZ ROBERTO AMORIM DANTAS	ALT. TITULARIDADE

Salvador,13 de junho de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA

Coordenador de Cadastros

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
2905/2019	CARLOS ALBERTO M DOS SANTOS	ALT. N. OCUPAÇÃO
58238/2016	CESALENE S. DO NASCIMENTO	CANC. DUPLICIDADE
31444/2019	JEAN NEIVA CERQUEIRA	DESMEMBRAMENTO
66595/2018	CUNHA GUEDES CIA S/A	R. VALOR VENAL
25613/2019	RAIMUNDIRA R. DA ANUNCIIAÇÃO	ADMINISTRATIVO
18408/2019	MARIA BARBARA DE J. BRANDÃO	ALT. TITULARIDADE
18741/2019	UNIÃO LESTE BRASILEIRA I ADVENTISTA	ALT. TITULARIDADE
15715/2019	ROBERTO CONCEIÇÃO MARQUES	ALT. TITULARIDADE
108/2019	MARLENE DE ASSIS PEREIRA	ALT. TITULARIDADE
18789/2019	CRISTIANE CHAGAS SOUZA	ALT. CADASTRAL
27484/2019	LARA DA MATA ROIBEIRO	ALT. TITULARIDADE
31418/2016	VERA MARTA DOS S. ANASTACIO	CAN. DUPLICIDADE
18836/2019	GONÇALVES EMP E PART. LTDA	ALT. TITULARIDADE
25860/2019	EVANILDO LIMA PEREIRA	ISENÇÃO ITIV
52056/2018	FERNANDO ALVES PEREIRA	R. VALOR VENAL
20233/2019	DULCINEIA ALVES SALES	ALT. TITULARIDADE
40173/2018	ALICE LIMA DE SOUSA MIRANDA	P. LANÇAMENTO
22942/2019	AMELIA ROSANA G. DE O. XAVIER	ALT. TITULARIDADE
18983/2019	JORGE PEREIRA NERIS	ALT. LOGRADOURO
14065/2019	MARIA DOS ANJOS N. DA ROCHA	ALT. LOGRADOURO
16909/2014	MARIAH DE M. FONSECA	ISENÇÃO IPTU
17786/2014	DEIL DILSON EMP. IMOB. LTDA	ISENÇÃO IPTU
16986/2014	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA	ISENÇÃO IPTU
31002/2019	RESID. ILHA DE MAIORCA SPE	CANC. DUPLICIDADE
29478/2019	JANIO OLIVEIRA QUADROS	ALT. TITULARIDADE
34303/2019	IGREJA EVANGELHO QUADRANGULAR	ALT. TITULARIDADE
18058/2019	BENEDITO DE SOUZA GEBRIM	ALT. TITULARIDADE
18626/2019	ANTONIA DINORA DE S. SACRAMENTO	ALT. TITULARIDADE
15171/2019	MARIA ISABEL CARDOSO R. LEÃO	DEP. CADASTRAL
66476/2018	RODRIGO XAVIER SANTOS	R. A. CONSTRUÇÃO
15069/2019	MARILIA MURICY M. PINTO	ALT. TITULARIDADE

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
36055/2016	ANTENOR OLIVEIRA FERNANDES	DESMEMBRAMENTO
2937/2019	MARLENE CRUZ SANTOS	ALT. TITULARIDADE
25199/2018	MIGUEL APOLINARIO DOS SANTOS	R. A. CONSTRUÇÃO
59107/2018	DALTON RENATO N. POLICARIO	R. A CONSTRUÇÃO
22309/2019	ANDREIA BARRETO CUNHA	ALT. TITULARIDADE
27625/2019	ROSILANE NUNES MONTEIRO	ISENÇÃI ITIV
27451/2019	OTACILIO DE ALMEIDA FILHO	ISENÇÃO IPTU
23443/2019	ANDREA UBALDINA DE JESUS	ALT. TITULARIDADE
26753/2019	ALEX NASCIMENTO DIAMANTARAS	ISENÇÃO ITIV
20899/2019	ALEX BANDEIRA SANTOS	ALT. TITULARIDADE
59671/2016	MARLUCE MARTINS OLIVEIRA SANTOS	C. DUPLICIDADE
29203/2019	ANTONIO RAIMUNDO R CAMPOS	ALT. CADASTRAL
21638/2016	CAMILA MARQUES MENDONÇA	ALT. TITULARIDADE
63387/2018	CARINA DE SOUZA GUIMARAES	ALT. TITULARIDADE
28561/2019	IVANETE CARVALHO DOS SANTOS	ISENÇÃO ITIV
57358/2016	ANGELA SANTOS FEREIRA	DESMEMBRAMENTO
23985/2019	DULCINEIA DIAS MOREIRA	ALT. TITULARIDADE
24181/2019	ANA CRSINA BARBOSA COSTA	ALT TITULARIDADE
26755/2019	ALEXANDRINA MARIA B. DOS SANTOS	ISENÇÃO IPTU
114146/2014	SANTA CASA MISERICORDIA BAHIA	IMUNIDADE

Salvador,13 de junho de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA Coordenador de Cadastros

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

AVISO DE CONVOCAÇÃO N° 05/2019 - EDITAL N° 03/2017 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL N° 03/2017 - PMS MOTORISTA

A Secretaria Municipal de Gestão **CONVOCA** o candidato abaixo relacionado, aprovado no Processo Seletivo Simplificado - Edital nº 03/2017, visando à contratação temporária de profissionais para desempenhar atividades no âmbito da Prefeitura Municipal do Salvador - PMS/Gabinete do Prefeito, tendo em vista o Aviso de Desclassificação nº 04/2019, para a função de Motorista, a se apresentarem na Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE, situada à Av. Vale dos Barris nº 125 - Barris, no horário das 08:30 às 11:30h e das 13:30 às 16:00h no prazo de 30 (trinta) dias corridos, para conferência da documentação enviada eletronicamente por ocasião da inscrição no processo seletivo e assinatura do Contrato.

Para assinatura do contrato, o candidato deverá se apresentar munido da seguinte documentação original e cópia:

- a) Carteira de Identidade;
- b) CPF,
- c) Carteira Nacional de Habilitação CNH categoria "B" (ou superiores), com registro que exerce atividade remunerada.
- d) PIS/PASEP,
- e) CTPS (Carteira de Trabalho e Previdência Social),
- f) Título de Eleitor,
- g) Comprovante de votação da última eleição (não serão aceitos comprovantes de justificativa eleitoral, caso não tenha votado, apresentar Certidão de Quitação Eleitoral, obtida junto ao TRE).
- h) Comprovante de residência com CEP,
- i) Certificado de Alistamento Militar, se do sexo masculino;
- j) Carteira do Conselho, quando exigido em legislação federal;
- k) 01 Foto Recente 3x4,
- l) Comprovante de Situação Cadastral do CPF,
- m) Declaração de Bens,
- n) Diploma e/ou Certificado de Conclusão do Curso do Ensino Médio, acompanhado do Histórico Escolar.
- o) Certidões Negativas de antecedentes criminais,
- p) Atestado de Saúde Ocupacional ASO, expedido por Médico do Trabalho ou Serviço Médico



Especializado em Medicina Ocupacional, informando a aptidão para exercício da função q) Inexistência de penalidade administrativa comprovada através da Certidão de Prontuário "Nada Consta" atualizada, expedida pelo Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN

- 1. O candidato que já for ocupante de cargo público, em caso de acumulação legal de cargos, deverá trazer uma declaração original expedida pelos Recursos Humanos/Departamento de Pessoal do órgão/entidade informando o cargo, carga horária e o horário de trabalho exercido pelo candidato para que se possa verificar a compatibilidade de horários.
- 2. Os candidatos deverão apresentar todos os documentos comprobatórios que foram enviados eletronicamente, quando da inscrição no processo seletivo, agora em seus originais ou cópias autenticadas em cartório, para conferência.
- 3. O candidato que deixar de apresentar qualquer dos documentos enviados eletronicamente por ocasião da sua inscrição, será desclassificado
- 4. Somente após a conferência da documentação enviada eletronicamente e validação por representantes da Secretaria Municipal de Gestão, os candidatos convocados apresentarão o Atestado de Saúde Ocupacional informando a aptidão para exercício da função e os documentos relacionados no subitem 12.4 do Edital para contratação.
- 5. Os candidatos inscritos para as vagas reservadas às Pessoas com Deficiência agendarão data e horário para atendimento pela Gerência Central de Inspeção, Medicina e Segurança do Trabalho -GEIMS para verificação da compatibilidade da deficiência de quem é portador com as atribuições da função, conforme item 6.3 do Edital.
- 5.1. Na ocasião, o candidato deverá apresentar laudo médico original ou cópia autenticada em cartório, atestando claramente a espécie e o grau ou nível da deficiência, com expressa referência do código correspondente da classificação internacional de doenças -CID.
- 5.2. O candidato que não apresentar o laudo médico e/ou não atender ao chamamento desta convocação para fins de agendamento, será desclassificado, perdendo a prerrogativa de concorrer ás vagas reservadas para deficientes.
- 5.3. Após a verificação mencionada no item 5 e declarado a compatibilidade da deficiência com atribuição da função o candidato deverá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis a contar da data da emissão do documento, retornar à Secretaria Municipal de Gestão para apresentação do laudo emitido pela GEIMS, da documentação relacionada nesta convocação e assinatura do contrato.

FUNCÃO: MOTORISTA

CANDIDATO QUE SE DECLAROU AFRODESCENDENTE

NOME	INSCRIÇÃO	RG	PONTOS	CLAS
ADALICIO SOUZA DE OLIVEIRA	MOTO3201713970	587218436	13.132272	90

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 05 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

AVISO DE DESCLASSIFICAÇÃO Nº 15/2019 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL Nº 06/2018

O Secretário Municipal de Gestão da Prefeitura Municipal do Salvador, INFORMA os nomes dos candidatos desclassificados no Processo Seletivo Simplificado. Edital nº 06/2018, para as funções abaixo relacionadas, tendo em vista o Aviso de Convocação nº 16/2019, por não terem comparecido dentro do prazo estipulado no ato convocatório para assinatura de contrato, e descumprimento das regras, conforme item 12.5 do Edital.

FUNÇÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO INFANTIL AO 5° ANO - 40H

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	RG	INSCRIÇÃO	PONTOS	CLAS
LIVIA CATIA SOARES DA SILVA	519140770	EDI40SSA201830339	70	97
CARMEM ZELIA DE JESUS DOS ANJOS	738524069	EDI40SSA201830076	70	100

FUNCÃO: PROFESSOR DE LÍNGUA PORTUGUESA - 20H

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	RG	INSCRIÇÃO	PONTOS	CLAS
MÔNICA MARIA ARAUJO DOS SANTOS	1117755746	EDP40SSA201833880	60	50

NOME	RG	INSCRIÇÃO	PONTOS	CLAS
ANNA KARINA PIRES FEITOSA ODEKER	408162228	EDP40SSA201828340	60	52
ANGELA CRISTINA GARRIDO NERY FALCÃO	341597627	EDP40SSA201831433	60	53
ALAN DA ROCHA VIEIRA	295375418	EDP40SSA201831461	60	54

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 06 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

AVISO DE DESCLASSIFICAÇÃO Nº 08/2019 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL Nº 12/2017

O Secretário Municipal de Gestão da Prefeitura Municipal do Salvador, INFORMA o nome do candidato desclassificado, no Processo Seletivo Simplificado, Edital nº 12/2017, para a função abaixo relacionada, por não ter comparecido dentro do prazo estipulado em ato convocatório para apresentação, conferência da documentação enviada eletronicamente no ato da inscrição e assinatura de contrato, conforme item 12.5 do Edital.

FUNÇÃO: ASSISTENTE SOCIAL (SALVADOR-SEDE)

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	INSCRIÇÃO	RG	PONTOS	CLAS
LUCINDA AMELIA SILVA LUCENA	ASS1220174508	512957258	16	59

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 05 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

AVISO DE DESCLASSIFICAÇÃO Nº 09/2019 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL Nº 12/2017

O Secretário Municipal de Gestão da Prefeitura Municipal do Salvador, INFORMA o nome do candidato desclassificado, no Processo Seletivo Simplificado, Edital nº 12/2017, para a função abaixo relacionada, por não ter comparecido dentro do prazo estipulado em ato convocatório para apresentação, conferência da documentação enviada eletronicamente no ato da inscrição e assinatura de contrato, conforme item 12.5 do Edital.

FUNÇÃO: PSICÓLOGO (SALVADOR - SEDE)

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	INSCRIÇÃO	RG	PONTOS	CLAS
ANDRÉ LUIZ SANTOS DE JESUS	PSS1220174652	1379877571	14,751908	56

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 06 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário



AVISO DE DESCLASSIFICAÇÃO Nº 08/2019 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL Nº 09/2017

O Secretário Municipal de Gestão da Prefeitura Municipal do Salvador, INFORMA o nome dos candidatos desclassificados no Processo Seletivo Simplificado, Edital nº 09/2017, para a função abaixo relacionada, por não terem comparecido dentro do prazo estipulado em ato convocatório para apresentação, conferência da documentação enviada eletronicamente no ato da inscrição e assinatura de contrato, conforme item 14.12 do Edital.

FUNÇÃO: TÉCNICO DE NÍVEL MÉDIO II - OPERACIONAL

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	INSCRIÇÃO	RG	CLAS
EDNEI BOMFIM SANTOS	811005627	0635725088	151
RUSIVAL SILVA DE OLIVEIRA	811012934	0305041800	156°
CÍNTIA BARBOSA DA SILVA	811004728	0803578229	157°
NATHALIA VIANNA ARAUJO	811009502	1323498257	159°
JACQUELINE MEDEIROS CAVALCANTI	811006842	0282844104	161°
MAURÍCIO FRANÇA SILVA	811006093	0938629549	163°
CECÍLIA SILVA COSTA	811014214	1523397870	164°
LARISSA FERNANDES MACHADO	811015044	1326408569	167°

CANDIDATOS OHE SE DECLADADAM AEDODESCENDENTES

NOME	INSCRIÇÃO	RG	CLAS
ARISNEI SANTANA CORREIA	811015388	059039594	71°
ELAINE CRISTINA FERREIRA E FERREIRA	811010404	0756002770	76°
LUCAS ACYOLY GONÇALVES SOUZA	811013302	999958836	77°

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 06 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

FINAL DE LISTA Nº 04/2019 - EDITAL Nº 06/2018

O Secretário Municipal de Gestão no uso de suas atribuições, em relação ao Edital nº 06/2018 -Processo Seletivo Simplificado - REDA, que visa a contratação temporária de profissionais para desempenhar atividades no âmbito da Secretaria Municipal da Educação - SMED.

RESOLVE

1. TORNAR PÚBLICO nova posição na ordem de classificação do candidato abaixo discriminado, convocado através do Aviso de Convocação nº 14/2019, publicado no DOM nº 7.368 de 15 de maio de 2019, em cumprimento à decisão proferida no Requerimento Administrativo nº 232/2019.

FUNCÃO: PROFESSOR DA EDUCAÇÃO INFANTIL AO 5° ANO - 40H

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	DOCUMENTO	INSCRIÇÃO	CLASSIFICAÇÃO INICIAL	NOVA CLASSIFICAÇÃO
IZABEL CRISTINA DE JESUS MACHADO	813599695	EDI40SSA201826893	96	1209

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 03 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

AVISO DE CONVOCAÇÃO Nº 05/2019 - SUB JUDICE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL N° 07/2017 - PMS AUXILIAR EM DESENVOLVIMENTO INFANTIL

A Secretaria Municipal de Gestão **CONVOCA sub judice** o candidato abaixo relacionado, aprovado no Processo Seletivo Simplificado - Edital nº 07/2017, visando à contratação temporária de profissional para desempenhar atividades no âmbito da Prefeitura Municipal do Salvador - PMS/Secretaria Municipal de Educação - SMED, tendo em vista o Aviso de Desclassificação nº 03/2019, para a função de Auxiliar de Desenvolvimento Infantil, a se apresentar na Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE, situada à Av. Vale dos Barris nº 125 - Barris, no horário das 08:30 às 11:30h e das 13:30 às 16:00h no prazo de 15 (quinze) dias corridos, para comprovação de habilitação técnica exigida no Edital e assinatura do contrato.

Para assinatura do contrato, os candidatos deverão se apresentar munidos da seguinte documentação original e cópia:

a) Carteira de Identidade

b) CPF,

c) PIS/PASEP

d) CTPS (Carteira de Trabalho e Previdência Social),

e) Título de Eleitor,

- f) Comprovante de votação da última eleição (não serão aceitos comprovantes de justificativa eleitoral, caso não tenha votado, apresentar Certidão de Quitação Eleitoral, obtida junto ao TRE). g) Comprovante de residência com CEP,
- h) Certificado de Alistamento Militar, se do sexo masculino:
- i) 01 Foto Recente 3x4.
- i) Comprovante de Situação Cadastral do CPF.
- l) Declaração de Bens.
- m) Diploma e/ou Certificado de Conclusão do Curso do Ensino Fundamental, acompanhado do Histórico Escolar
- n) Certidão Negativa de antecedentes criminais,
- o) Atestado de Saúde Ocupacional ASO, expedido por Médico do Trabalho ou Serviço Médico Especializado em Medicina Ocupacional, informando a aptidão para exercício da função.
- p) Declaração de não estar cumprindo e nem ter sofrido, no exercício da função pública, penalidade por prática de improbidade administrativa, aplicada por qualquer órgão público ou entidade da esfera federal, estadual ou municipal:
- q) Declaração quanto ao exercício de outro (s) emprego (s) ou função (ões) pública (s) e sobre recebimento de proventos decorrentes de aposentadoria e pensão;
- r) Declaração de não estar cumprindo sanção por inidoneidade, aplicada por qualquer órgão público ou entidade da esfera federal, estadual ou municipal:
- s) Declaração de que não foi demitido a bem do serviço público.
- 1. O candidato que já for ocupante de cargo público, em caso de acumulação legal de cargos, deverá trazer uma declaração original expedida pelos Recursos Humanos/Departamento de Pessoal do órgão/entidade informando o cargo, carga horária e o horário de trabalho exercido pelo candidato para que se possa verificar a compatibilidade de horários.
- 2. Os candidatos inscritos para as vagas reservadas às Pessoas com Deficiência agendarão data e horário para atendimento pela Gerência Central de Inspeção, Medicina e Segurança do Trabalho -GEIMS para verificação da compatibilidade da deficiência de quem é portador com as atribuições da função, conforme item 5.5 do Edital.
- 3. Na ocasião, o candidato deverá apresentar laudo médico original ou cópia autenticada em cartório, atestando claramente a espécie e o grau ou nível da deficiência, com expressa referência do código correspondente da classificação internacional de doenças -CID.
- 4. O candidato que não apresentar o laudo médico e/ou não atender ao chamamento desta convocação para fins de agendamento, será desclassificado, perdendo a prerrogativa de concorrer ás vagas reservadas para deficientes.
- 5. Após a verificação mencionada no item 5 e declarado a compatibilidade da deficiência com atribuição da função o candidato deverá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis a contar da data da emissão do documento, retornar à Secretaria Municipal de Gestão para apresentação do laudo emitido pela GEIMS, da documentação relacionada nesta convocação e assinatura do contrato.

FUNÇÃO: AUXILIAR DE DESENVOLVIMENTO INFANTIL

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	DOCUMENTO	CLASSIFICAÇÃO	PROCESSO JUDICIAL
JEANDERSON PEREIRA MARQUES DOS SANTOS	85541753520	15	8001476- 29.2017.8.05.0000

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 03 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

AVISO DE CONVOCAÇÃO Nº 12/2019

CONCURSO PÚBLICO - EDITAL Nº 01/2011 - SMS

O Secretário Municipal de Gestão da Prefeitura Municipal do Salvador, CONVOCA sub judice, em cumprimento à decisão do Processo Judicial abaixo relacionado, a seguinte candidata, a comparecer à Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE, situada à Av. Vale dos Barris, nº. 125, no horário das 08:30 às 11:30h e das 13:30 às 16:00h no prazo de 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação desta Convocação, para comprovação de habilitação técnica exigida no Edital do Concurso Público nº. 01/2011 publicado no DOM nº. 5.392 de 17 de junho de 2011 republicado no DOM nº. 5.427 de 09 de agosto de 2011 e agendamento da avaliação médica que será **realizada de acordo com** data de comparecimento do candidato no endereço citado acima.

A Avaliação Médica consta de realização de exames complementares de acordo com a idade, sexo e função, além do atendimento clínico.

A Avaliação Psicológica será publicada no Diário Oficial do Município através de Aviso de Convocação informando data, horário e local que será realizada, independentemente de os candidatos iá terem se submetido à avaliação médica na Gerência Central de Política de Pessoas - GEIMS, sob pena de desclassificação.

A candidata deverá comparecer COM URGÊNCIA, munida de original e cópia dos seguintes documentos: Diploma e Histórico Escolar da Graduação, RG, CPF, Título de Eleitor, Comprovante de votação da última eleição, Certificado de Reservista - se do sexo masculino -, PIS / PASEP, Carteira de Trabalho, Comprovante de Residência, Declaração / Comprovante de pagamento da anuidade de 2018 do respectivo conselho, Comprovante de Inscrição e de Situação Cadastral do CPF, Antecedentes Criminais e 02 fotos 3x4 coloridas.

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - ODONTÓLOGO CLÍNICO - SMS / PSF / 40H

NOME	DOCUMENTO	CLASSIFICAÇÃO	PROCESSO JUDICIAL
CLARICE CHAVES MAFRA	0963446959	230	8022768- 36.2018.8.05.0000

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 05 de junho de 2019.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROGRAMA DE ESTÁGIO DE **ENSINO SUPERIOR - EDITAL Nº 04/2018**

O Secretário Municipal de Gestão, CONVOCA, os candidatos relacionados nos Anexo Único deste Edital, para contratação, sob pena de eliminação do Processo Seletivo para Programa de Estágio de Ensino Superior, conforme item 10 do Edital nº 04/2018, publicado do Diário Oficial do Município do Salvador de 15 de novembro de 2018.

PRAZO: 03 (três) dias úteis, a partir da data de publicação desta convocação.

HORÁRIO DE ATENDIMENTO: 08:30 às 11:30 e 13:30 às 16:30. LOCAL: Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE, Avenida Vale dos Barris, nº 125 - Barris. DOCUMENTAÇÃO (ORIGINAL E CÓPIAS):

- a) Documento de Identificação com foto;
- b) Cadastro de Pessoa Física CPF; c) Comprovante de residência com CEP, emitido no máximo há 3 (três) meses;
- d) Comprovante de Matrícula do semestre em curso, assinado e carimbado pela Instituição de Ensino
- e) Histórico escolar atualizado, constando o total da carga horária exigida para conclusão do curso e o total da carga horária já cursada;
- f) Caso o histórico escolar não demonstre claramente que o interessado possui o total da carga horária exigida para conclusão do curso e o total da carga horária já cursada, o candidato deverá apresentar declaração expedida pela Instituição de Ensino com as informações.

ANEXO ÚNICO

	CIDADE BAIXA					
CLASS.	NOME	DOCUMENTO	PONT.			
11	ANGELA EVANGELISTA DOS ANJOS CAPISTRANO	607504722	5,75			

CENTRO					
CLASS.	NOME	DOCUMENTO	PONT.		
4	MAICK PEREIRA DA SILVA	1408179059	6,11		
5	PEDRO SIQUEIRA CAMPOS LOBO PITHON BARRETTO	1402206585	5,50		

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 06 de junho de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: Registro de preços para aquisição de Medicamentos.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 189/2019 - PROC. Nº 11816/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 190/2019 - PROC. Nº 11814/2019. COTAÇÃO DE PRECO Nº 191/2019 - PROC. Nº 11812/2019.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 192/2019 - PROC. Nº 11809/2019.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 193/2019 - PROC. Nº 11479/2019.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 194/2019 - PROC. Nº 11480/2019.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 195/2019 - PROC. Nº 11482/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 196/2019 - PROC. Nº 11483/2019. COTAÇÃO DE PRECO Nº 197/2019 - PROC. Nº 11484/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 198/2019 - PROC. Nº 11485/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 199/2019 - PROC. Nº 11486/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 200/2019 - PROC. Nº 11487/2019.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 201/2019 - PROC. Nº 11488/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 202/2019 - PROC. Nº 11481/2019.

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste aviso

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1118 ou 3202-1147 e-mail: searp.saude@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações

Salvador, 13 de junho de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas COTAÇÕES DE PREÇO conforme abaixo:

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 2671/2019 aquisição de Material de Penso (Cateter flexlink, cânula flexlink, linkassist accu-chek, cartucho accu-chek, pacote de serviço accu-ckek e tiras reagentes), para atender demanda Judicial da paciente B.T.J.P. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:00min do dia 19/ de Junho de 2019 - Proc. Nº 11725/2019

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 2675/2019 aquisição do Medicamento (Pazopanibe 400mg), para atender demanda Judicial do paciente A.F.S. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:30min do dia 19/ de Junho de 2019 - Proc. Nº 11808/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 2679/2019 aquisição do Medicamento (Alopurionol 100mg), para atender demanda Judicial do paciente F.B.D.F. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:40min do dia 19/ de Junho de 2019 - Proc. Nº 11813/2019

Os processos administrativos acima citados referentes aos objetos das presentes cotações

encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@ gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 13 de Junho de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA Coordenadora

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Secretaria Municipal da Saúde notifica o abaixo relacionado da existência de débito relativo ao desligamento do serviço público. Em face de tanto, concede-se o prazo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação deste EDITAL, para a apresentação do comprovante de pagamento, caso efetuado, ou para a liquidação do débito apurado, devidamente atualizado até a data de seu efetivo pagamento, sob pena de encaminhamento para a inscrição na DIVIDA ATIVA Municipal.

O notificado deverá se dirigir, no prazo concedido, à Coordenação de Gestão de Pessoas da Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde, localizado na Rua da Grécia, nº 03, Edifício Caramuru, 5º andar, Comércio, CEP: 40.010-010, nesta capital.

NOME	MATRICULA
UDEMILTON PEREIRA DE SANTANA	993176

COORDENADORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DA SAÚDE, 10 de junho de 2019.

MARIA DO SOCORRO TANURE TELLES

Coordenadora

RESULTADO DE CHAMAMENTO PÚBLICO

A Comissão Especial de Chamamento Público/SMS, instituída pela Portaria SMS nº 097/2018 e 278/2018, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado do Chamamento Público abaixo especificado:

Chamamento Público SMS n.º 001/2019

Processo SMS nº 5 552/2018

Objeto: Seleção pública destinada à escolha de entidade de direito privado, sem fins lucrativos, qualificada ou em processo de qualificação como Organização Social na área de Saúde, para celebrar Contrato de Gestão visando a transferência de atividades de Planejamento, Gestão, Operacionalização e Execução das ações e serviços de saúde de atenção especializada ambulatorial em doenças cardiovasculares do MULTICENTRO DE SAÚDE AMARALINA DR. ADRIANO PONDÉ, seus bens patrimoniais.

INSTITUIÇÕES DESCLASSIFICADAS:

FUNDAÇÃO ABM DE PESQUISA E EXTENSÃO NA ÁREA DA SAÚDE - FABAMED INSTITUTO DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE E PROMOÇÃO SOCIAL - PROVIDA INSTITUTO.

Data da Homologação: 11/06/2019.

Salvador, 13 de junho de 2019.

IGNÁCIO TITO TORRES SANTOS

Presidente da Comissão Especial de Chamamento Público/SMS

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

EDITAL DO PROCESSO DE ELEIÇÃO PARA A ESCOLHA DOS REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL, MANDATO 2019/2021, DO CONSELHO MUNICIPAL DE BEM-ESTAR, PROTEÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS - CMPDA/SALVADOR.

LEONARDO PRATES, Secretário Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza, no uso de suas atribuições legais, considerando a Lei Municipal Nº 9409/2018,

RESOLVE

Ficam convocadas as Organizações da Sociedade Civil - OSCs de proteção animal e estabelecimentos comerciais denominados de Pet Shops, visando ao preenchimento de 10 (dez) vagas de representação da sociedade civil no Conselho Municipal de Bem-Estar, Proteção e Defesa dos Animais - CMPDA/ Salvador, sendo 04 (quatro) yagas titulares e 04 (quatro) yagas suplentes, para representantes das Organizações da Sociedade Civil, e 01 (uma) vaga titular e 01 (uma) vaga suplente, para representantes dos estabelecimentos comerciais denominados Pet Shops, nos termos deste Edital, nara a Gestão 2019 a 2021

Todos os candidatos deverão cumprir os requisitos contidos neste Edital.



1. DA COMISSÃO ELEITORAL

- 1.1. A Comissão Eleitoral será formada por 03 (três) membros indicados pela Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE.
- 1.2. Os nomes dos membros serão publicados no DOM pela Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza SEMPRE.
- 1.3 Das atribuições da Comissão Fleitoral:
- 1.3.1. Garantir a lisura do processo de eleição para composição do Conselho Municipal de Bem-Estar, proteção e defesa dos animais CMPDA/Salvador.
- 1.3.2. Dirigir e acompanhar a realização da votação, até o fim dos trabalhos, dispondo sobre o seu andamento e resolvendo casos omissos.
- 1.3.3. Referendar o credenciamento da relação dos candidatos representantes das Organizações da Sociedade Civil - OSCs de proteção animal e estabelecimentos comerciais denominados de Pet Shops.
- 1.3.4. Fazer publicar no DOM a relação dos candidatos credenciados, habilitados e eleitos.
- 1.3.5. Conduzir todos os atos e deliberações pertinentes ao processo eleitoral.
- 1.3.6. Deliberar sobre a validade ou anulação do voto.
- 1.3.7. Dirimir dúvidas e decidir sobre os casos omissos neste Edital.
- 1.3.8. Homologar os resultados finais em ata própria.

2. DO CREDENCIAMENTO

- 2.1. Os representantes das Organizações da Sociedade Civil OSCs das Organizações da Sociedade Civil OSCs de proteção animal e estabelecimentos comerciais denominados de Pet Shops deverão entregar os seguintes documentos para habilitação ao processo eleitoral, em envelope lacrado, na sala da Diretoria de Bem-estar, Proteção e Direito dos animais sede da SEMPRE situada na Avenida Estados Unidos, nº 50, Edf. Sesquicentenário, 6º andar, Comércio, Salvador Bahia, no período de 26 de junho a 10 de julho de 2019:
- a) Requerimento de Habilitação preenchido e assinado pelo Presidente ou Representante Legal, informando a condição de habilitação (eleitor ou candidato), indicando representante e suplente, conforme Anexo II;
- b) Cópia do RG do representante e do suplente indicados.
- c) Declaração de que reside há 01 (um) no município de Salvador;
- d) Declaração assinada de que as pessoas designadas no Anexo II, na condição de representante e de suplente, compõem a organização da sociedade civil ou estabelecimento comercial denominado Pet Shops que se propõem a representar participam das atividades desenvolvidas e são idôneas de reconhecida atuação em favor dos animais.
- 2.2. O credenciamento de representantes das organizações de proteção animal e estabelecimentos comerciais denominados Pet Shops deverá proceder também com as seguintes condições e documentos:
- a) Documentos relacionados no item anterior;
- b) Cópia de estatuto social ou ato constitutivo da entidade ou organização em vigor, registrada em cartório de acordo com o artigo 6º da Lei 6.709/2005;
- c) Cópia de ata de eleição e posse da atual diretoria, registrada em cartório;
- d) Cópia do comprovante de inscrição no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas CNPJ.
- 2.3. Todos os documentos devem ser entregues em envelope fechado, na sala da Diretoria de Bemestar, Proteção e Direito dos animais sede da SEMPRE situada na Avenida Estados Unidos, nº 50, Edifício Sesquicentenário, 6º andar, Comércio, Salvador-Bahia, endereçados à Comissão Eleitoral, dentro do período de credenciamento previsto neste Edital, de 26 de junho a 10 de julho de 2019, em dias úteis, das 09h às 16h.

3. DA HABILITAÇÃO

- 3.1. Os Requerimentos de Habilitação serão apreciados pela Comissão Eleitoral, que fará publicar Ato Complementar ao presente, no DOM, até o dia 13 de julho de 2019, constando a relação dos representantes das organizações da sociedade civil e pet shops habilitadas a participar do processo eleitoral nas condições de candidatos e eleitores.
- 3.1.1. Os representantes das entidades habilitados a participar do processo eleitoral na condição de candidatos podem votar e ser votados, podendo ser eleitos como conselheiros representantes da sociedade civil.
- 3.1.2. Os representantes das entidades da sociedade civil habilitados a participar do processo eleitoral na condição de eleitores podem votar nos candidatos habilitados.
- 3.2. Será disponibilizado prazo de 05 (cinco) dias úteis, após publicação referida no item 3.1, para interposição de recurso da decisão da Comissão Eleitoral, a ser entregue na sala da Diretoria de Bem-estar, Proteção e Direito dos animais sede da SEMPRE situada na Avenida Estados Unidos, nº 50, Edifício Sesquicentenário, 6º andar, Comércio, Salvador-Bahia, das 09h às 16h.

3.3. Cabe à Comissão Eleitoral avaliar e se pronunciar, até o dia 23 de julho de 2019, sobre os recursos interpostos, devendo publicar no DOM a relação dos representantes da sociedade civil habilitados a participar do processo eleitoral nas condições de candidatos e eleitores.

4. DA FISCALIZAÇÃO

- 4.1. A Comissão Eleitoral será responsável pela fiscalização da eleição.
- 4.2. Poderão fiscalizar a votação, formular requerimentos e fazer impugnações, os candidatos e eleitores habilitados, titulares e suplentes.

5. DO PROCESSO ELEITORAL

5.1. DA VOTAÇÃO

- 5.1.1. A eleição dos(as) conselheiros(as) da sociedade civil será realizada no dia 26 de julho de 2019, das 08h à 12h, na sede do Conselho Municipal de Assistência Social de Salvador- CMASS, localizado no Edifício Oxumaré, nº 89, Térreo, Av. sete de setembro, Salvador, Bahia.
- 5.1.2. O recebimento dos votos começará às 8h30 e terminará, salvo motivo de força maior, às 11h.
- 5.1.3. Será impedido de votar o representante que não comprovar sua representação portando documento oficial com foto e válido.
- 5.1.4. A cédula eleitoral apresentará em ordem alfabética a relação das representações habilitadas para serem votadas.
- 5.1.5. Os habilitados, representantes das organizações da sociedade civil, poderão votar em até 04 (quatro) representantes.
- 5.1.6. Os habilitados, representantes dos Pet Shops, poderão votar apenas em 01 (um) representante.
- 5.1.7. Será considerado nulo o voto que ultrapassar a determinação anterior e/ou apresentar rasuras e/ou estiver ilegível.
- 5.1.8. Terminada a votação e declarado o seu encerramento, a Comissão Eleitoral adotará as seguintes providências:
- a) Encerrará, com assinatura, a Folha de Votação;
- b) Determinará que seja lavrada a Ata de Eleição;
- c) Assinará a Ata de Eleição.
- 5.1.8. A SEMPRE providenciará todo o material necessário para a votação, colocando-o à disposição da Comissão Eleitoral, que constará de:
- a) Cédulas oficiais, com registro dos candidatos por entidade;
- b) Uma urna vazia, a ser devidamente vedada pela Comissão Eleitoral;
- c) Listagem de candidatos e de eleitores habilitados;
- d) Canetas e papéis necessários;
- e) Envelopes para votos impugnados;
- f) Qualquer outro material que a Comissão Eleitoral julgue necessário.

5.2. DA APURAÇÃO

- 5.2.1. A apuração dar-se-á imediatamente após o encerramento da votação pelos próprios membros da Comissão Eleitoral.
- 5.2.2. Serão considerados conselheiros titulares e seus respectivos suplentes, eleitos representantes das organizações da sociedade civil, os 04 (quatro) candidatos que obtiverem o maior número de votos.
- 5.2.3. Será considerado conselheiro titular e seu respectivo suplente, eleito representante dos Pet Shops, o candidato que obtiver o maior número de votos.
- 5.2.4. Caso não complete o quadro de conselheiros representantes da sociedade civil, deverá ser convocada eleição complementar, apenas para as vagas não preenchidas.
- 5.2.5. Em caso de empate, a entidade com maior tempo de fundação, conforme seu estatuto, regimento interno, CNPJ ou ata de fundação, será considerada eleita.
- 5.2.6. Até o dia 02 de agosto de 2019, as representações da sociedade civil eleitas podem fazer alteração na indicação da pessoa designada, precisando comprovar sua vinculação formal à organização, idoneidade e reconhecida atuação em favor dos animais, nos termos deste Edital.
- 5.2.7. O resultado da eleição deverá ser publicado no DOM até o dia 07 de agosto de 2019 para a consequente nomeação dos eleitos pelo Exmo. Sr. Prefeito de Salvador.

6. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

- 6.1. O Poder Público Municipal dará total publicidade ao processo eleitoral com a divulgação do edital, dos prazos e das formas de acesso.
- 6.2. Os casos omissos serão dirimidos pela Comissão Eleitoral nos termos da Lei.



ANEXO I CRONOGRAMA DO PROCESSO ELEITORAL CMPDA

DATA ATIVIDADE PRAZO PARA APRESENTAR PEDIDO DE CREDENCIAMENTO, 26/06 A 10/07/2019 JUNTAMENTE COM A DOCUMENTAÇÃO EXIGIDA NO EDITAL, PERANTE A COMISSÃO ELEITORAL. PRAZO FINAL PARA PUBLICAÇÃO NO DOM DOS CANDIDATOS 13/07/2019 PRAZO PARA INGRESSAR COM RECURSO JUNTO À COMISSÃO 15/07 A 19/07/2019 ELEITORAL PRAZO PARA MANIFESTAÇÃO DA COMISSÃO ELEITORAL SOBRE OS 23/07/2019 RECURSOS. 26/07/2019 **ELEIÇÃO** PRAZO FINAL PARA ALTERAÇÃO DE REPRESENTANTE DA ENTIDADE 02/08/2019 **ELEITA** PRAZO FINAL PARA PUBLICAÇÃO NO DOM DOS CONSELHEIROS DO 07/08/2019 CMPDA/SALVADOR

ANEXO II REQUERIMENTO DE HABILITAÇÃO

Fundamentado nos dispositivos do Edital nº XX, de xx de marco de 2019, venho pelo presente

٨	Cam	icc	20	oito	ral

	REITO DOS ANIMAIS - CMPDA/SALVADOR - GESTÃO 2019-2021.
	dade Civil / Pet Shop:
Nome da Organização da Socie	uade Civit / Fet Shop.
 Presidente/Representante lega	l:
	Telefone: ()
Endereço:	
E-mail:	
Referência para contatos: (nom	e e qualificação)
——— Habilitação: (Campo obrigatório	
() Candidato/Eleitor	
Representante Titular	
Nome completo:	
N° RG:	Órgão expedidor:
CPF:	Data de Nascimento:
Endereço Residencial:	
	E-mail:
reterone. (/	
Declaro que a pessoa designada	representante titular participa das atividades desta organização na
qualidade de	(esclarecer o vínculo); Reside há pelo menos 01 (um) ano no
	oa idônea com reconhecida atuação em favor dos animais.
Representante Suplente	
Nome completo:	
Nº DC	Órgão Expedidor:
	Data de Nascimento:
Endereço Residencial:	
Telefone:()	E-mail:

na qualidade de _______ (esclarecer o vínculo); Reside há pelo menos 01 (um) ano no município de Salvador; e é pessoa idônea com reconhecida atuação em favor dos animais.

Declaro que a pessoa designada representante suplente participa das atividades desta organização

Data _	de		de 2019.
(Assinatura	do Presidento	e ou seu r	epresentante legal
Assinatura	da pessoa des	signada re	epresentante titular

Assinatura da pessoa designada representante suplente

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA, em 13 de junho de 2019.

LEONARDO SILVA PRATES Secretário

RESUMO DO EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2019

O MUNICÍPIO DO SALVADOR, por intermédio da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE, com base no art. 194 da Constituição Federal de 1988, Lei Federal nº 13.019 de 31 de julho de 2014, alterada pela Lei 13.204/2015, Decreto Municipal nº.29129/2017 e Resolução Nº 1381/2018 do Tribunal de Contas dos Municípios do Estado Bahia, torna público que está procedendo ao CHAMAMENTO PÚBLICO a fim de SELEÇÃO DE PROPOSTAS PARA CELEBRAR TERMO DE COLABORAÇÃO PARA OS EXERCÍCIOS DE 36 (trinta e seis) Meses para efetivação das Políticas Públicas Municipais de Assistência Social, visando à prevenção e o enfrentamento da pobreza extrema, das desigualdades, das vulnerabilidades e dos riscos sociais, vivenciados por grande parte da população residente nesse Município, vem, através da elaboração desse Termo de Referência, normatizar e regulamentar em consonância com as normativas do Sistema Único de Assistência Social - SUAS e legislações vigentes, a formalização de uma seleção e celebração de parceria através de Edital de Chamamento Público com Organizações da Sociedade Civil - OSC's, interessadas em executar o Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, no Município de Salvador, estabelecendo assim as prioridades e os critérios para a apresentação, avaliação e seleção.

O presente Edital tem como objetivo descrever as diretrizes que darão origem ao processo de parceria entre a Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE e as Organizações da Sociedade Civil - OSC's, que tenham expertise para a execução do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, através da formalização do Termo de Colaboração.

O procedimento de seleção reger-se-á pela Lei nº 13.019, de 31 de julho de 2014, alterada pela Lei 13.204/2015, Decreto n.º 29.129/2017 de 10 de novembro de 2017 e Resolução 1381/2018 do Tribunal de Contas dos Municípios da Bahia e pelos demais normativos aplicáveis, além das condições previstas neste Edital.

Serão selecionadas Organizações da Sociedade Civil, observada a ordem de classificação e a disponibilidade orçamentária para a celebração dos termos de colaboração, em observância a disponibilização de 5.930 (cinco mil novecentos e trinta) vagas para usuários do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vinculos - SCFV.

Para a execução do objeto, as vagas foram distribuídas de acordo com a abrangência das Prefeituras

Bairro, consoante item 6 do Termo de Referência anexo I do presente Edital.

OBJETO

Seleção de propostas para a execução indireta do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, para a população soteropolitana em situação de vulnerabilidade, abrangidas crianças, adolescentes, (06 anos a 17 anos) e idosos, (a partir de 60 anos) de acordo com as faixas etárias previamente definidas.

PÚBLICO-ALVO

Serão beneficiários desse serviço pessoas que vivem em situação de vulnerabilidade e risco social, abrangidos nas seguintes faixas etárias.

- . Crianças e adolescentes de 06 a 15 anos,
- . Adolescentes de 15 a 17 anos;
- . Idosos, a partir de 60 anos.

DA FASE DE SELEÇÃO

A fase de seleção observara as seguintes etapas:

Tabela 1

ETAPA	DESCRIÇÃO DA ETAPA	DATAS
1	PUBLICAÇÃO DO EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO.	14/06/2019
2	ENVIO DAS PROPOSTAS PELAS OSC'S.	14/06/2019 A 17/07/2019
3	ETAPA COMPETITIVA DE AVALIAÇÃO DAS PROPOSTAS PELA COMISSÃO DE SELEÇÃO.	18/07/2019 A 02/08/2019
4	DIVULGAÇÃO DO RESULTADO PRELIMINAR.	06/08/2019 A 07/08/2019
5	INTERPOSIÇÃO DE RECURSOS CONTRA O RESULTADO PRELIMINAR.	06/08/2019 A 12/08/2019
6	CONTRARRAZÕES RECURSAIS	13/08/2019 A 19/08/2019
7	ANÁLISE DOS RECURSOS PELA COMISSÃO DE SELEÇÃO.	20/08/2019 A 26/08/2019
8	DIVULGAÇÃO DO RESULTADO FINAL DO PROCESSO DE SELEÇÃO APÓS ANÁLISE DOS RECURSOS	28/08/2019
9	HOMOLOGAÇÃO E PUBLICAÇÃO DO RESULTADO DEFINITIVO DA FASE DE SELEÇÃO, COM DIVULGAÇÃO DAS DECISÕES RECURSAIS PROFERIDAS (SE HOUVER).	30/08/2019





ETAPA	DESCRIÇÃO DA ETAPA	DATAS
10	CONVOCAÇÃO PARA APRESENTAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO E DEMAIS DOCUMENTOS	02/09/2019 A17/09/2019

Conforme exposto adiante, a verificação do cumprimento dos requisitos para a celebração da parceria (art. 33 e 34 da Lei nº 13.019, de 2014 e art.38 e 39 Decreto Municipal n.º 29.129/2017) e a não ocorrência de impedimento para a celebração da parceria (art. 39 da Lei nº 13.019, de 2014 e Decreto Municipal n.º 29.129/2017) é posterior à etapa competitiva de julgamento das propostas, sendo exigível apenas da (s) OSC (s) selecionada (s) (mais bem classificada/s), nos termos do art. 28 da Lei nº 13.019, de 2014 e Decreto Municipal n.º 29.129/2017;

Etapa 1: Publicação do Edital de Chamamento Público.

A versão integral do edital estará à disposição aos interessados no sítio eletrônico oficial da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE na internet (http://www.sempre.salvador.ba.gov.br/) e com prazo mínimo de 30 (trinta) dias para a apresentação das propostas, contado da data de publicação do Edital;

Etapa 2: Envio das propostas pelas OSC's

As propostas deverão ser encaminhadas em envelope fechado e entregues no seguinte endereço:

Avenida Estados Unidos,50, Comércio, Edifício Sesquicentenário 6º andar, Diretoria de Proteção

Social Básica - DPSB /Comissão de Selecão de Chamamento Público n°003/2019

A identificação dos envelopes deverá conter as seguintes informações:

Destinatário: À Secretaria de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE

Diretoria de Promoção Social Básica - DPSB

Comissão de Seleção

Proposta - Edital Chamamento Público n.º 003/2019

Execução Indireta do Serviço de Convivência para e Fortalecimento de Vínculos no Município de Salvador - Ba

Remetente

Nome da OSC sem abreviaturas (por extenso)

Contato: (Nome e telefone)

PROGRAMAÇÃO ORÇAMENTÁRIA E VALOR PREVISTO PARA A REALIZAÇÃO DO OBJETO.

Os recursos destinados à execução da parceria de que trata este Edital são provenientes do orçamento da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - Sempre

Autorizo pelo Projeto de Lei nº486, de 29 de setembro de 2017, função programática 08.244.0004.249701, Serviços de Proteção Social Básica, elemento de despesas 33.50.43 - Subvenções Sociais, Fontes;0.1.00 - Municipal, 0.2.28 - Estadual, 0.2.29 - Federal.

O repasse de recursos será realizada, pela SEMPRE à ORGANIZAÇÃO parceira e cada vaga custará mensalmente R\$ 79,30 (setenta e nove reais e trinta centavos), sendo:

- R\$ 50,00 (cinquenta reais) do Governo Federal Portaria do MDS nº. 134, de 29/11/2013;
- R\$ 4,30 (quatro reais e trinta centavos) do Governo Estadual -;
- R\$ 25,00 (vinte e cinco reais) do Governo Municipal.

O Valor total de recursos disponibilizados será de R\$ 470.249,00 (quatrocentos e setenta mil duzentos e quarenta e nove reais) mensal e R\$ 5.642.988,00 (cinco milhões seiscentos e quarenta e dois mil novecentos e oitenta e oito reais), sendo que:

META	FONTE	VALOR	VALOR MENSAL	VALOR ANUAL
F 000	0.1.29 FEDERAL	50,00	296.500,00	3.558.000,00
	0.1.28 ESTADUAL	4,30	25.499,00	305.988,00
5.930	0.100 MUNICIPAL	25,00	148.250,00	1.779.000,00
	TOTAL	79,30	470.249,00	5.642.988,00

O presente Edital será divulgado em página do sítio eletrônico oficial da Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE e no Diário Oficial do município, com prazo mínimo de 30 (trinta) dias para a apresentação das propostas, contado da data de publicação do Edital.

Qualquer pessoa poderá impugnar o presente Edital, com antecedência mínima de 10 (dez) dias da data-limite para envio das propostas, por petição dirigida ou protocolada no endereço informado no Edital. A resposta às impugnações caberá ao Presidente da Comissão de Seleção.

Salvador, 13 de junho de 2019.

LEONARDO SILVA PRATES Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Fundação Gregório de Mattos - FGM

RESULTADO DA ETAPA DE HABILITAÇÃO DO EDITAL 002/2019 ARTE TODO DIA ANO V

A Fundação Gregório de Mattos - FGM, entidade com personalidade jurídica de Direito Público, integrante da administração indireta do município do Salvador, vinculada à Secretaria de Cultura e Turismo - SECULT, visando fomentar, promover e difundir a produção artístico-cultural no âmbito municipal, com fulcro na Lei Federal 8.666/1993, Lei Federal 8.981/1995, Lei Complementar Federal 101/2000, Lei Municipal 4.484/1992, Lei Municipal 8.551/2014, Decreto Municipal 3.781/2013, Decreto Municipal 11.951/1998, Decreto Municipal 23.856/2013 e demais legislações pertinentes, torna público o resultado da etapa de habilitação do Edital 002/2019 Arte Todo Dia Ano V. 1 - Propostas habilitadas:

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
10061	ADAILSON PAIXÃO DA SILVA 04289612580	SEXTART - SEXTA-FEIRA CULTURAL	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10246	ADERALDO SANTOS DE LIMA	PROJETO MÚSICA UBOCABOCA CAJAZEIRAS	III - CAJAZEIRAS
11036	ADILMAR DA SILVA BORGES JUNIOR - 481.802.545-54	MUSSURUNGA TEM	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12198	ADRIANO ASSUNÇÃO	QUEM CONTA UM CONTO	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
11251	ADRIELE REGINE DOS SANTOS ALMEIDA 03090520508	LMN NAS ESCOLAS!	IX - PAU DA LIMA
10949	AGATHA SIMAS SOUZA 03376344590	VINIL COM DENDÊ À BEIRA MAR	V - CIDADE BAIXA
9012	AILSON LEITE DOS SANTOS	TEATRO PARA O POVO	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10885	ALDA VALÉRIA GARCIA DA SILVA	ESPANCA: UM DRAMA EM FLOR	VI - BARRA / PITUBA
10771	ALESSANDRA FLORES FERREIRA DE SOUZA 857.569.979-20	LUGAR DE GIGANTES - MONSTROS MARINHOS	I - CENTRO / BROTAS
10083	ALESSANDRO SANTOS SANTOS 72900008549	FESTIVAL CAJAZEIRAS	III - CAJAZEIRAS
9414	ALEX ANTONIO DE JESUS SANTOS BARBOSA	FESTIVAL DE HIP HOP - NAS QUEBRADAS DO SUBÚRBIO ANO I	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10417	ALEX LUIZ DO NASCIMENTO SOUZA 03053311593	CAMINHOS DA GINGA	III - CAJAZEIRAS
12376	ALEX SANDRO NERIS SIMÕES 64806189553	TRANS FORMAS SÃO	I - CENTRO / BROTAS
12351	ALEXANDRE SANTOS ALVES	ETHNO-ITAPUĀ - ENCONTRO TERRITORIAL DE ENSINO- APRENDIZAGEM MUSICAL	IV - ITAPUĀ / IPITANGA
11963	ALICE SANTOS BRAZ 05372738596	FEIRA PASSO PELO PASSO	I - CENTRO / BROTAS
8179	ALINE SILVA DE JESUS	FESTIVAL DENDERIZANDO: NOVEMBRO NEGRO NO BAIRRO DA PAZ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10966	ALLAN VILAS BOAS DE OLIVEIRA 038.248.735-40	CORPO EM MOVIMENTO	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10067	ÁLVARO LIMA BARROS	OCUPAÇÃO BRINCANTE	VI - BARRA / PITUBA
9918	ALZIRA CRISTINA CARDOSO DOS SANTOS	SHOW MUSICAL EM STELLA MARIS	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10722	AMANDA LIMA, 017410225-92	CINECLUBE GERASOL	VI - BARRA / PITUBA
12484	ANA BEATRIZ HENRIQUES BRANDÃO 39223548829	CIRCUITO CASAS - 2ª EDIÇÃO	I - CENTRO / BROTAS
9929	ANA LUISA PEREIRA RIBEIRO 77606965587	CADEIRADEBRIN - MÚSICAS PARA BRINCAR	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12486	ANA MARIA ALVES 391063225	FESTIVAL TECNOCULTURA - QUILOMBOS URBANOS	II - SUBÚRBIO / ILHAS
8650	ANA SANTOS	TRANS ANTES DO CINEMA	VI - BARRA / PITUBA
10444	ANDERSON DA SILVA FRANÇA 035.009.405-52	" DI' VERSOS NAS ESCOLAS"	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
11363	ANDERSON FERREIRA SANTOS 81680821504	TRISCOU, PEGOU	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10929	ANDREA VIANNA MARTINS 02838423509	CIDAD-ELAS	VI - BARRA / PITUBA
11304	ANTONIO DIMAS BISPO DOS SANTOS	OFICINA ESCULTURA EM TALISCA DE COQUEIRO: TEORIA E PRÁTICA	VIII - CABULA / TANC. NEVES



ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
9797	ANTONIO MARCOS SOUSA DA SILVA	MOSAICO DE LIXO E DE VIDA	VI - BARRA / PITUBA
9739	ANTONIO MARIO COSTA SANTOS	FESTA DAS FLORES DAS LARANJEIRAS	I - CENTRO / BROTAS
12451	ARAMIS NOBREGA DE SOUZA	10° EDIÇÃO RODA MUNDO FESTA DA CAPOEIRA 2019	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12483	ARTUR DE ANDRADE SOARES 05623282547	VILA DAS ARTES	I - CENTRO / BROTAS
9612	ASSOCIAÇÃO CULTURAL E CARNAVALESCA BIG BLOCO DO GUETO	MINI DESFILE DISNEY	VIII - CABULA / TANC. NEVES
12827	ASSOCIAÇÃO CULTURAL ESPERANÇA	BALLET ESPERANÇA, SONHOS REALIZADOS ATRAVÉS DA DANÇA.	II - SUBÚRBIO / ILHAS
9599	ASSOCIAÇÃO CULTURAL FOGUEIRÃO	37ª LAVAGEM DA RUA 11 DE AGOSTO - AVENIDA VASCO DA GAMA	I - CENTRO / BROTAS
9775	ASSOCIACAO CULTURAL HIP HOP NOVA SAGA	AGOSTO NEGRO MOVEMENTES	I - CENTRO / BROTAS
12809	ASSOCIACAO EDUCATIVA UNIVERSIDADE DA RECONSTRUCAO ANCESTRAL E AMOROSA - UNIRAAM	SARAU MULTICOR - ENCONTROS DE CONTAÇÃO DE HISTÓRIAS	I - CENTRO / BROTAS
10500	ASSOCIAÇÃO IDEOLOGIA CALABAR	FORMAÇÃO DE LEITORES NO CALABAR - ANO II	VI - BARRA / PITUBA
12803	AUGUSTO LOPES FERREIRA CONCEIÇÃO - CPF: 44050887568	FESTIVAL DE SAMBA DURO, VAI KEM KÉ	VI - BARRA / PITUBA
12461	BEATRIZ SANTOS DA SILVA	MUSICA NO BAIRRO	IX - PAU DA LIMA
11055	BRENO PINTO FERNANDES 05368477546	MEMÓRIAS COBERTAS	IX - PAU DA LIMA
4031	BRUNO SANTOS MEIRELES	HERÔIS DA RESISTÊNCIA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12824	CAIO MELO CASTRO TRINDADE 030.703.985-45	FLORESCER NO CENTRO	I - CENTRO / BROTAS
12098	CAÍQUE MATOS DE DEUS	CINE GRIÔ	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10858	CAIRO COSTA ANDRADE	CAPOEIRA GRIÔ NA QUEBRADA	III - CAJAZEIRAS
9587	CAMILA CAMPOS VIEIRA VASCONCELOS	XIV RODA DA VELA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12306	CAMILA GUILERA FERREIRA 01528273583	MULHERES PODEM: AS SUPER-HEROÍNAS DA NOSSA HISTÓRIA	VI - BARRA / PITUBA
10947	CAMILA MOREIRA DOS REIS PEDREIRA	CAPOEIRA LIVRE: DIVERSIDADE, IGUALDADE E VADIAÇÃO	V - CIDADE BAIXA
12777	CAMILA SOUZA DE JESUS	MOCAMBOS FOTOGRÁFICOS	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12121	CARLOS EDUARDO OLIVEIRA DO CARMO	SE VOCÊ QUISER	VI - BARRA / PITUBA
12705	CARLOS JODSON NASCIMENTO FERREIRA 01052513565	MUTIRÃO PLANETANDO ANO 8	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10264	CAROLINE GUIMARÃES SILVA - 061.146.075-03	"RESISTIR PARA EXISTIR - A SAGA DE OCUPAÇÃO DO BAIRRO DA PAZ"	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
9472	CAROLINE LIMA SANTOS	ABAYOMI - COSTURANDO AS RAÍZES DO CANDOMBLÉ EM PLATAFORMA	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10865	CASSIO LEONARDO NOBRE DE SOUZA LIMA	SEMINÁRIO MEMÓRIAS AFRO-ATLÂNTICAS	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
7404	CENTRO CULTURAL EDSON SOUTO	ESPETACULO VELHA BAHIA	III - CAJAZEIRAS
10436	CHANTAL GISELE MICHELE DURPOIX 83967060500	MOSTRA DE CINEMA AFRICANO - ESPELHOS D'ÁFRICA (ANO II)	I - CENTRO / BROTAS
12749	CINTIA SANTOS DE SOUZA	NEGRAS MEMÓRIA	I - CENTRO / BROTAS
10788	CLAUDIONOR DOS SANTOS ROCHA 03994826527	PPP PUBLICIDADE PRETA DA PERIFERIA	III - CAJAZEIRAS
10908	CLEVERTON DE JESUS DOS SANTOS 05584535540	QUE MATA ESCURA É ESSA?	VIII - CABULA / TANC. NEVES
9813	COLETIVO DE ENTIDADES NEGRAS DA BAHIA - CEN-BA	ALVORADA DOS OJÁS	I - CENTRO / BROTAS
10322	CRISTINA ALVES DE MACEDO	TATURANA CULTURAL: 0 RETORNO DAS OFICINAS DO TREINO LIVRE DE MALABARISMO NO FAROL	VI - BARRA / PITUBA
12412	DAIANE DO ROSARIO SILVA 05221523507	MIMB: LENTES NEGRAS	I - CENTRO / BROTAS
12756	DAIANE SANTIAGO DA SILVA	II MOSTRA CINE DENDÊ	III - CAJAZEIRAS
10763	DANIEL JOSÉ OLIVEIRA FARIAS 01618828541	SARAU PORTO DOS LIVROS	VI - BARRA / PITUBA

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
10250	DANIEL OLIVEIRA LUSTOSA 87397846572	CIRCUITO INFANTIL DE ARTE E CULTURA	V - CIDADE BAIXA
12106	DANIEL PÉRICLES SANTOS SOUZA	CINECLUBE SAFI FAYE	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12108	DANIEL PÉRICLES SANTOS SOUZA	KIRIMURÊ: FESTA LITERÁRIA DAS PERIFERIAS	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12792	DANIEL SANTIAGO DA SILVA OLIVEIRA 72754311572	MÚSICA NA COMUNIDADE: DIÁLOGOS ARTÍSTICOS	I - CENTRO / BROTAS
9764	DANIEL VINICIUS CONCEIÇÃO SANTOS	TRILHANDO A ARTE NA COMUNIDADE - COMUNIARTE	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12734	DANILO STAEL CONCEIÇÃO DOS SANTOS	UMA VIAGEM ALÉM-MAR	VI - BARRA / PITUBA
12084	DANRLEI DA SILVA SOUZA	FESTIVAL ARTE E CULTURA NO REINO DAS ÁGUAS CLARAS	III - CAJAZEIRAS
12702	DAYSE SIMPLICIO FIGUEIREDO CERQUEIRA 54846293572	NAS ESCADAS DO PELÔ	I - CENTRO / BROTAS
10922	DÉBORA DIDONÊ SANCHES	CANTEIROS DE GIGANTES	I - CENTRO / BROTAS
10573	DIEGO ALCANTARA DOS SANTOS 04701067512	PROJETO MAVAMBA	VI - BARRA / PITUBA
10940	DILMARA LOPES CAETANO 56758286568	CURSO DE ANIMAÇÃO	II - SUBÚRBIO / ILHAS
9840	DOMINGOS AILTON RIBEIRO DE CARVALHO	CIDADANIA CULTURAL	VI - BARRA / PITUBA
8196	DONMINIQUE AZEVEDO DOS SANTOS 01412541573	DOMINGO NO PARQUE	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10207	EDI POOL BARBOSA FRANCO	REVITALIZAÇÃO SOCIOCULTURAL DO LARGO DAS BAIANAS DE AMARALINA	III - CAJAZEIRAS
12636	EDINOELIA MACIEL ANUNCIAÇÃO	SOBEJO: TEATRO E EMPODERAMENTO NO SUBÚRBIO	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12751	EDNALDO GONCALVES DE ALMEIDA JUNIOR 02823050507	#SEMFILTRO	I - CENTRO / BROTAS
10719	EDUARDO PEREIRA DA SILVA NETO	"PROJETO LITERAFRO - DIFUNDINDO A LITERATURA E ORALIDADE DE MATRIZ AFRO-BRASILEIRA ATRAVÉS DA ARTE"	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12680	EDUARDO SANTOS DA SILVA - 809.324.365-87	ODOYÁ	I - CENTRO / BROTAS
10952	ELMA PINHO DOS SANTOS 00873461509	1° SEMINÁRIO DE CAPOEIRA DE CAJAZEIRAS	III - CAJAZEIRAS
11037	ELTON ALCANTARA DA SILVA PIMENTEL	NA DANÇA LEVO MINHA HISTORIA	III - CAJAZEIRAS
9525	ERIVALDO DE BRITO DA SILVA - CPF 333.562.625-72	AFOXÉ AYRALOGUM PROJETANDO O FUTURO.	I - CENTRO / BROTAS
9756	EVANILSON ALVES DOS SANTOS	ESCOLA POLITIZADA: POESIA DE QUEBRADA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
12654	EVANIR GABRIEL GONÇALVES BRANDÃO	ARTE PARA TODOS	VIII - CABULA / TANC. NEVES
7966	EVERTON MOREIRA DA SILVA E SILVA	PROJETO LANÇAMENTO LIVRO: O ELEMENTO. A INTELIGÊNCIA. A LEI DA "PSIQUE ALERTA" A DA REAÇÃO ANTES DA AÇÃO.1º EDIÇÃO. TRADUÇÃO PORT. / ENGL. /ESP.	VI - BARRA / PITUBA
8112	EVERTON MOREIRA DA SILVA E SILVA	PROJETO EXPOSIÇÃO: ARTE G+ DE EVER EVERTON.	VI - BARRA / PITUBA
12146	FABIO DE SOUZA CERQUEIRA 79045910578	ESTÓRIAS COM MAGIA	I - CENTRO / BROTAS
10531	FABÍOLA CAMPOS LOPES BARRETTO (FABÍOLA CAMPOS)	GINCANA DA POESIA	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
9719	FABRICIO CUMMING DE ALMEIDA	MISS SUBÚRBIO GAY 2019 - NAS ÁGUAS DE YEMANJÁ	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12560	FABRICIO SILVA DE BRITO	O MUSEU É A RUA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10005	FELIPE GUEDES DOS SANTOS CONCEICAO 05076201516	VIVÊNCIA PERCUSSIVA - WORKSHOP COM GABI GUEDES	VI - BARRA / PITUBA
10731	FERNANDA SILVA NOGUEIRA 02646448597	A PENA	VI - BARRA / PITUBA
11018	FILIPE MIMOSO FREIRE CORREIA 06128821529	ORIXÁS CENTER	I - CENTRO / BROTAS
11026	FLAVIA COUTO DO NASCIMENTO 32976814899	TRANSAKRYTICA OCUPA ESCOLOGIA	IV - ITAPUÃ / IPITANGA





ID	PROPONENTE	PROPOSTA ÁGUAS DO RIO	TERRITORIO
12502	FLAVIANY LEITE LAMAS 06441276437	VERMELHO: OFICINAS E AÇÕES PERFORMÁTICAS	VI - BARRA / PITUBA
10201	FLAVIO ALCÂNTARA DA SILVA PIMENTEL	SKANCARA COM A PALAVRA NA PRAÇA	III - CAJAZEIRAS
10857	FLAVIO LUIS DE OLIVEIRA SOUZA	ATELIÊ DE OFÍCIOS	I - CENTRO / BROTAS
12722	FRANCIANE SIMPLICIO FIGUEIRED088585034572	MARÉ CHEIA DE ARTE	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12537	FREDERICO ALVIN MOTA ARAUJO BARBERINO 02806841500	10	I - CENTRO / BROTAS
10954	GABRIEL OLIVEIRA DE JESUS	ARA - CONHECENDO O CORPO E SUA ANCESTRALIDADE	I - CENTRO / BROTAS
11948	GABRIELA ALMEIDA SANTOS	SALVACOR DA PRAÇA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10053	GABRIELA MACEDO DE FREITAS OLIVEIRA 03207771548	EXPOSIÇÃO SANTOS JUNINOS 4ª EXPOSIÇÃO	V - CIDADE BAIXA
11010	GABRIELA MACEDO DE FREITAS OLIVEIRA 03207771548	FESTIVAL VILA VERÃO	V - CIDADE BAIXA
10603	GENILDA MACHADO DE CERQUEIRA	PROJETO LEITURA E ARTE PARA TRANSFORMAR O SUBÚRBIO DE SALVADOR	II - SUBÚRBIO/ILHA
12690	GLEIDSON LIMA SANTOS MASCARENHAS, 802.012.965-00	PSIUFANTOCHES	I - CENTRO / BROTAS
9798	GRUPO DE APOIO ÀS MULHERES POSITIVAS DE SALVADOR	ESCADARTE- ESCADARIAS QUE ENCONTRAM AS ÁGUAS DA BAÍA	V - CIDADE BAIXA
8746	HELENA VITÓRIA NASCIMENTO DOS SANTOS	I FESTIVAL DE ARTE, CULTURA, EMPREENDEDORISMO DAS MINAS (FACEM)	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10676	HENRIQUE DUARTE LIMA 79028314504	CINEMA NO TERREIRO	VI - BARRA / PITUB
11047	INAÊ SODRÉ	GARAGEM LITERÁRIA INTINERANTE, EM BUSCA DE MULHERES LITERATAS	VI - BARRA / PITUBA
12785	INAH IRENAM OLIVEIRA DA SILVA	KILEZUUUMMMM	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
9528	INGRID ROSE BANDEIRA STEINHAGEN	FLAUTA DOCE NÃO É BRINQUEDO!	VI - BARRA / PITUBA
12723	INSTITUTO CENTRO DE TREINAMENTO E ESTUDOS DA CAPOEIRAGEM-CTE CAPOEIRAGEM	CAPOEIRAGEM NO PARQUE	VI - BARRA / PITUBA
9151	INSTITUTO CULTURAL BRASIL ITÁLIA EUROPA, MICHELE LOMBARDI	VIII EBM -EXPOSIÇÃO BAZAR E MÚSICA	V - CIDADE BAIXA
11052	ISBELA FARIA TRIGO 04968763506	ENCONTRO DE COMPOSITORES PRAIEIROS	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12339	JAMILE DOS SANTOS COELHO	AFRO LAB - LABORATÓRIO DE CRIAÇÃO AFRO- ARTÍSTICA	I - CENTRO / BROTAS
11667	JOÃO PHILIPPE ALVES DE SANTANA 02156836507	TALENTOS DE BAIRRO: MOSTRA, OFICINAS E CATALOGO VIRTUAL DOS GRUPOS LOCAIS.	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12510	JOÃO PHILIPPE ALVES DE SANTANA 02156836507	PROJETO LIBERLIVROS	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10855	JOCILENE SANTOS DO CARMO DA SILVA	ARTE NA LAJE	III - CAJAZEIRAS
9957	JONATAN DE SOUZA MOREIRA	LÁPIDE PARTY: ESPECIAL MEMORIAL LUIS GAMA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10370	JOSÉ ANTÔNIO MORENO CARVALHO	TOMATE, PIMENTÃO E CIA	VI - BARRA / PITUBA
9346	JOSELICE BARROS EVANGELISTA	OFICINA SUSSURRANDO O SER	VIII - CABULA / TANC. NEVES
9767	JOSENILDA MIRANDA DE OLIVEIRA	CANDEAL EM VERSOS	I - CENTRO / BROTAS
12267	JOSENILDO ALMEIDA DE OLIVEIRA JUNIOR	CULTURA NA PRAÇA II	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10509	JOSILENE SANTOS GARCIA	MARACATU VENTOS DE OURO VAI ÀS ESCOLAS	VI - BARRA / PITUBA
8996	JOYCE MARA BELCHIOR DA COSTA	1° SARAU DO LARGO	I - CENTRO / BROTAS
10597	JUAN IGNACIO BRIZUELA 85766359500	VIVA PACHAMĀE! DIVERSIDADE EM COMUNIDADE NO MONTE SERRAT	V - CIDADE BAIXA
11024	JULIANA MONIQUE DE SOUZA DE ARAUJO 03898982521	FESTIVAL ITINERANTE DE ARTE E CULTURA ELEMENTOS	VIII - CABULA / TANC. NEVES

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
12188	JULIANA PEREIRA	QUILOMBO URBANO	VIII - CABULA / TANC. NEVES
12688	KARINE DAMASCENO ELOY	BATALHAS DE RIMA NO CENTRO	I - CENTRO / BROTAS
12805	LADAILZA GONÇALVES TELES	SARAU FERROVIÁRIO	II - SUBÚRBIO /
12033	754.489.715-04 LAÍSE MARIA SILVA SAMPAIO DE	RENDA-SE	ILHAS VI - BARRA /
	CASTRO		PITUBA VI - BARRA /
10183	LANUSSI PASQUALI - 60505311020	ATIVA ATELIER LIVRE CASA LIBERATO:	PITUBA
10917	LARA MIRANDA	QUINTAL ABERTO	IX - PAU DA LIMA
12710	LARISSA AUGUSTA COUTINHO RESENDE PERES	ARTE NA PRAÇA	VI - BARRA / PITUBA
11048	LAVÍNIA SILVA DOS SANTOS	NO MURAL CABEM TODOS	I - CENTRO / BROTAS
10037	LEANDRO ROCHA DE SOUSA 01562329529	#SAMBA ITAPUÃ - RODA ELÉTRICA	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10166	LEONARDO FIGUEIREDO COSTA	QUADRA FESTIVAL - 2A EDIÇÃO	VI - BARRA / PITUBA
9574	LEONARDO HENRIQUE BRAGA BOKOR	OFICINAS DE ARTE	VI - BARRA / PITUBA
12023	LILIA OLIVEIRA DE JESUS	PROJETO DE ARTES INTEGRADAS DO ALTO DAS POMBAS- PAAP	VI - BARRA / PITUBA
10533	LÍLIAN MARIA SILVA RAMOS	ESPETÁCULO TEATRAL REPARE A BAGUNÇA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10400	LILIANE MARTINS JESUS	BORDANDO SONHOS (ANO II)	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10994	LUCAS CARMO DA SILVA 04912323578	IPUPIARA - CULTURA POPULAR NA CIDADE BAIXA E SUBÚRBIO	V - CIDADE BAIXA
10490	LUCIANA REIS COMIN 78166870525	HISTÓRIAS BRINCADAS: UMA EXPERIÊNCIA CÊNICO-AFETUOSA PARA ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE SALVADOR	I - CENTRO / BROTAS
12478	LUCIANE NEVES LIMA02383379522	XXI ANO DO BCOA BALÉ CULTURAL ORIGENS AFRICANA.	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
10363	LUCIANY APARECIDA ALVES SANTOS 00382313526	GIRO: MEMÓRIAS EM LABORATÓRIOS DE CORPO, LITERATURA E FOTOGRAFIA	I - CENTRO / BROTAS
8706	LUCIO VINICIUS OLIVEIRA LIMA 04677976503	COMUNIATRO - TEATRO NA COMUNIDADE	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10800	LUIS CARLOS LIMAS SANTOS	MOVIMENTO "ILÚNGOMARUM": TOQUES E CÂNTICOS DO CANDOMBLÉ.	I - CENTRO / BROTAS
10156	MAIARA DOS ANJOS DA SILVA 06566927581	POESIAS CRÍTICAS PERIFÉRICAS: OUTRAS HISTÓRIAS DAS JUVENTUDES DE SUSSUARANA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10567	MANUELA RODRIGUES DO BOMFIM	MÊS DA MÚSICA NO IMBUÍ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
9802	MARCELE SANTOS DA SILVA	DOCUMENTÁRIO SOBRE O ALTO DO CABRITO	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
9903	MARCIA ROGERIA ANDRADE SOUZA 03077444500	FESTIVAL DANÇA NA RUA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
9790	MARCIO LIMA DOS SANTOS	VOZES DA LIBERDADE: UMA FEIRA DE ARTE, CULTURA E CIDADANIA	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12321	MARCIO LUIZ CONCEIÇÃO BACELAR 02046767543	CABRITO BERRA - FESTIVAL DE ARTE DO ALTO DO CABRITO	VII - LIBERDADE / SÃO CAETANO
12808	MARCIO SANTOS DA SILVA	ROLÉ MUSICAL: 1ª TURNÊ DA OFICINA BRASIL	IX - PAU DA LIMA
11726	MARCOS LUIZ DIAS DOS SANTOS	SALVADOR CANTA!	III - CAJAZEIRAS
12662	MARCOS SOUZA DO CARMO	CIDADE BAIXA NA LATA PERFORMÁTICOS	V - CIDADE BAIXA
8784	MARGARETE SILVA DE SOUZA	QUILOMBO- CAFÉ COM LEITE E CANELA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
11044	MARIA ALICE OLIVEIRA TEIXEIRA CAVALCANTE	VIVA CULTURA VIVA	VI - BARRA / PITUBA
10987	MARIA DAS GRAÇAS CORREIA SANTOS	EMPREENDENDÊ: DESFILE DE LANÇAMENTO DA GRIFE ONASILÊ	VIII - CABULA / TANC. NEVES
9895	MARIA TEREZINHA PASSOS DE JESUS NOBLAT	AS CONTADEIRAS E A ESCUTATÓRIA BRASILEIRA	VI - BARRA / PITUBA
12732	MARIANA DAMÁSIO PINTO SILVA	FORMAÇÃO EM CULTURA E HERANÇA AMERÍNDIA	X - VALÉRIA



ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
9644	MARIILTON LOPES CORREIA - 506.814.865-20	MOBGRAFIAS - OFICINAS DE FOTOGRAFIA COM	I - CENTRO / BROTAS
10508	MARISE DA SILVA URBANO LIMA	CELULAR CAJARTITUDE	III - CAJAZEIRAS
12788	01469735504 MATHEUS BANDEIRA STEINHAGEN	O INUSITADO CONCERTO	VI - BARRA /
10625	FERNANDES MAURÍCIO COSTA RAMOS	DE NATAL - ANO IV TEATRO PRA GERAL	PITUBA VII - LIBERDADE /
11023	MAURICIO JACKSON DA SILVA MOTA -	SEMANA DA ESCOLA NO	SÃO CAETANO I - CENTRO /
	04538754595 MILENA ABREU DE OLIVEIRA	TEATRO	BROTAS VI - BARRA /
9344	06247875592	RIOS VERMELHOS	PITUBA II - SUBÚRBIO /
9400	MILENA SOUZA PEREIRA	O CORPO DA RUA CANDURAS E ARTES	ILHAS
10044	MILENA TEIXEIRA RIBEIRO GOMES DOS SANTOS 03226168592	TEATRANDO NAS COMUNIDADES	VI - BARRA / PITUBA
12448	MINISTÉRIO DE ADORAÇÃO PROFÉTICA INTERNACIONAL	MUSIC SHOCK HIP HOP PERCUSSÃO	IX - PAU DA LIMA
10772	NATANAEL ALVES MARREIRO FILHO	"BALADA NO PELÔ" - PLÍNIO MARCOS E OS PALHAÇOS NEGROS DA CIA DE TEATRO GENTE	I - CENTRO / BROTAS
12821	NAYARA LEONOR BONFIM PINTO HOMEM 01276494505	TEATRO NA PRAÇA! OBA! EDIÇÃO IMBUÍ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
9716	NELSON ANTÔNIO ANDRADE CORREIA FILHO	SEMANA DA VILA CULTURAL	VII - LIBERDADE , SÃO CAETANO
10361	NEUSINEA MACIEL MIRANDA 05970331538	FESTIVAL DE CINEMA DO DENDÊ	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12758	NIRLYN KARINA SEIJAS CASTILLO CONCEICAO 85800113530	SAMBA EM CASA	I - CENTRO / BROTAS
12172	PATRÍCIA NASCIMENTO DO ESPÍRITO SANTO 01968129502	MOSTRA LITERÁRIA MULHERES ESCRITORAS VISÍVEIS	VIII - CABULA / TANC. NEVES
11401	PATRICIA SANTOS E SANTOS DANTAS 80215289587	FESTIVAL PERCURSOS LITERÁRIOS	III - CAJAZEISRAS
9272	PAULO CESAR CARVALHO ALMEIDA	FOLCLORE SUSTENTÁVEL - CULTURA, FEIRA, ARTE & DIVERSÃO	VI - BARRA / PITUBA
10766	PEDRO ARAUJO DE ANDRADE ALMEIDA 02499486562	CAFÉ COM SOM	VI - BARRA / PITUBA
10780	PEDRO ARAUJO DE ANDRADE ALMEIDA 02499486562	FEIRA DE ARTE E CULTURA DO CANELA	VI - BARRA / PITUBA
12214	PEDRO DE ROSA MORAIS	AS ROSAS NÃO FALAM	X - VALÉRIA
12557	PEDRO PAULO AMADO ALVES	MUSICLAUNS	IV - ITAPUĀ / IPITANGA
10708	PRISCILA DE JESUS SILVA 02034756584	CARAVANA LITERÁRIA DIREITINHO, DIREITÃO	VIII - CABULA / TANCREDO NEVES
10563	PYEDRA SOUZA BARBOSA	CIRCUITO DE ARTES NEGRAS - NGUVU	II - SUBÚRBIO / ILHAS
10753	RAFAEL VINICIUS SANTANA DE JESUS 018.265.315-30	ARTE TODO DIA FEDERAÇÃO	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12298	RAUL NUNES PITANGA 79424473591	MICROTRIO AFOXÉ ELÉTRICO: UM CANTO DE PAZ EM ITAPUÃ.	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12701	REBECA AZEVEDO DE OLIVEIRA 05820527500	TEATRO-ESCOLA: DESPERTANDO NOVOS OLHARES	I - CENTRO / BROTAS
12382	REBECA DA FONSECA LISBOA - 025.142.985-71	MOSTRA LITERÁRIA DE SALVADOR	VI - BARRA / PITUBA
10764	REGIANE DOS SANTOS SANTIAGO	QUILOMBARTE - PERIFERIA VIVA!	IX - PAU DA LIMA
10028	RICARDO AUGUSTO BRANDAO SOUZA 72618183568	SAMBA ABAETÉ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
9016	ROBSON CORREIA SANTOS	BEIRÚ DAS ARTES NEGRAS	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10999	ROBSON CORREIA SANTOS 79107125534	" BEIRÚ DAS ARTES NEGRAS"	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10602	RODRIGO MENEZES	PROJETO CULTURAL E SOCIAL VEM JOGAR MAIS EU	I - CENTRO / BROTAS
12233	RONALD DE JESUS CASTRO	CONSCIÊNCIA NEGRA SUSSUARANA - IX NOITE DA BELEZA NEGRA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
11146	ROSALVO CONCEIÇÃO FILHO	PROJETO CINE KIRIKU- CINEMA, ARTE E DIVERSIDADE NUM RESGATE HISTÓRICO CULTURAL DE ITAPUÃ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10851	ROSANGELA QUEIROZ CORREIA 76601420549	COMÉDIA AUTO DA BARCA DO INFERNO	V - CIDADE BAIXA
8888	ROSIDALVA MANGABEIRA DOS SANTOS	CONSCIÊNCIA NA PERIFERIA NEGRA	III - CAJAZEIRAS

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	TERRITORIO
9178	ROSIDALVA MANGABEIRA DOS SANTOS 02510247506	PALCO PERIFÉRICO	III - CAJAZEIRAS
10740	ROZELITA DE JESUS DOS REIS	TEATRO FOLIA NA PERIFERIA	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10189	SABRINA ANDRADE DA SILVA VIEIRA 11656699788	"MEMÓRIAS PERDIDAS - CICLO DE DEBATES SOBRE MEMÓRIA E PATRIMÔNIO CULTURAL"	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12352	SABRINA ANDRADE DA SILVA VIEIRA 11656699788	MULHERES DA MARÉ	II - SUBÚRBIO / ILHAS
12773	SARA ABREU DA MATA MACHADO	O QUE TU NOS DESTE, NORDESTE!	VI - BARRA / PITUBA
9843	SHALOM COSTA GUEDES	CASULO DA CULTURA POPULAR - COM OS MESTRES NO CENTRO ANTIGO DE SALVADOR	I - CENTRO / BROTAS
10585	SIDNEI DE ARGOLO SILVA	VOZES DA PAZ E TAMBORES DA RESISTÊNCIA	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
12614	SILVIA EMILE DA CRUZ SANTANA	ARTESANATO NO BAIRRO	IX - PAU DA LIMA
10423	SIMONE BRAZ BATISTA	LAB IALODÊS - ENCONTROS CRIATIVOS EM PRODUÇÃO DE CULTURAL	VI - BARRA / PITUBA
12303	SOFIA DE CARVALHO COSTA E LIMA	CORPO, CASA, MEMÓRIA - NARRATIVAS DE MULHERES NEGRAS EM ITAPUÃ	IV - ITAPUÃ / IPITANGA
10928	SUZANA BARRETTO REZENDE	PRACINEMA	VI - BARRA / PITUBA
9746	TAIS NADER 80853870500	CONTRABAIXO ASTRAL EM QUALQUER LUGAR	VI - BARRA / PITUBA
12633	TÁSSIO CARDOSO RIBEIRO	TARDES MUSICAIS	VIII - CABULA / TANC. NEVES
10336	THAYNA MALLMANN DE OLIVEIRA LIMA 00615457088	FUTUROS POSSÍVEIS - OCUPAÇÃO ARTÍSTICA DA PRAÇA LORD COCHRANE	VI - BARRA / PITUBA
8859	THIAGO BATISTA DE SOUZA 01150004533	TORTO : INUSITADO - ELETRÔNICO - EXPERIMENTAL	VI - BARRA / PITUBA
12109	TIAGO DA SILVA PINTO	ENCONTRO DE MÚSICOS E COMPOSITORES	VII - CABULA / TANCREDO NEVES
10729	TICIANA ATAIDE MONTE CPF 01944957529	MANUTENÇÃO DA SAÚDE MENTAL EM PROFISSIONAIS DA ECONOMIA CRIATIVA	VI - BARRA / PITUBA
11567	UDIMILA OLIVEIRA SANTOS	EU MELANINA - ARTE E CULTURA / IDENTIDADE E PERTENCIMENTO	II - SUBÚRBIO / ILHAS
11040	VENERAVEL ORDEM TERCEIRA DE N S DO ROSÁRIO AS PORTAS DO CARMO	II ENCONTRO NACIONAL DE IRMANDADES NEGRAS CATÓLICAS	I - CENTRO / BROTAS
12324	VICTOR HUGO FERREIRA PAIVA	DA TERRA O QUE É DA TERRA	V - CIDADE BAIXA
9470	VITÓRIA CARDOSO DA SILVA	HIP HOP PERNAMBUÉS APRESENTA: A ARTE DAS RUAS	VIII - CABULA / TANC. NEVES
9789	WELLINGTON TRINDADE SANTOS	AGBARRA AIÊ	III - CAJAZEIRAS
10975	WELLINGTON TRINDADE SANTOS	OUTROS OLHARES PERIFÉRICOS	III - CAJAZEIRAS
9495	WILLYAMES ROBERTO MARTINS SANTOS	TENDA DE ARTISTA	I - CENTRO / BROTAS

1.1 - As propostas habilitadas, por cumprirem as exigências do Edital 002/2019 Arte Todo Dia Ano V, prosseguem no processo de avaliação e seleção, cujo resultado será publicado e divulgado dentro dos prazos e pelos meios previstos no Edital 002/2019 Arte Todo Dia Ano V.
2 - Propostas Inabilitadas:

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
8028	ADOLIRAN RODRIGO SANTOS MEDRADO SILVA	SUPLICA - CORPOS DE UM BONFIM	O PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA DATADO DE 2018, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL; O VALOR DECLARADO NA PLANILHA ORÇAMENTÁRIA TAMBÉM ESTÁ EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
12810	ADRIELE SANTOS DO CARMO	II SARAU DAS ARTES SANTA CRUZ	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
12617	ADUPÉ! (BRUNA STÉPHANE MENEZES DE JESUS)	ADUPÉ!	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO.
9099	AGÊNCIA BAIANA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL	GINGA SUBURBIO	A ATA DA INSTITUIÇÃO, COM ELEIÇÃO DO REPRESENTANTE LEGAL, INDICA MANDATO DA DIRETORIA EXPIRADO. EM NOVEMBRO DE 2018; AS DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO ESTÃO ASSINADAS.
10824	AGNOEL SOUZA DOS SANTOS	AFOXÉ NAS ESCOLAS	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO NEM DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA EQUIPE. AS AÇÕES DO PROJETO ESTÃO DESCONCENTRADAS DO TERRITÓRIO DE ORIGEM.
10982	ALAN SANTOS DOS SANTOS	CIDADE NOSSA	O PROPONENTE NÃO APRESENTA EQUIPE TÉCNICA, APRESENTA PLANILHA ORÇAMENTÁRIA EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL E NÃO DECLAROU OS LOCAIS DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
12632	ALEXANDRE MARCOS XAVES	ENSAIOS DE QUADRILHAS JUNINAS, O REGASTE DE UMA TRADIÇÃO	O PROPONENTE NÃO APRESENTOU CURRÍCULO E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE.
12477	AMINE PORTUGAL BARBUDA 02338395506	SE ESSA RUA FOSSE MINHA: OLHARES ARTÍSTICOS PARA OS ESPAÇOS PÚBLICOS DE SALVADOR	A PROPONENTE E INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA RESIDEM EM REGIÕES ADMINISTRATIVAS DIFERENTES DA REGIÃO ONDE SERÁ EXECUTADA PROPOSTA.
10299	ANA CAMILA DE SOUZA ESTEVES	CINECLUBE CINE ÁFRICA	INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O PREVISTO NO EDITAL.
10049	ANA PAULA ALMEIDA DO CARMO 26695320802	TEC LAB: PROCESSOS ARTISTICOS	A PROPONENTE NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA E APRESENTOU DOCUMENTAÇÃO DOS INTEGRANTES DA EQUIPE INCOMPLETA, EM DESACORDO COM OS ESTABELECIDO NO EDITAL.
10377	ANA PAULA ALMEIDA DO CARMO 26695320802	TEC LAB: PROCESSOS ARTISTICOS	A PROPONENTE APRESENTOU DOCUMENTAÇÃO DOS INTEGRANTES DA EQUIPE INCOMPLETA, EM DESACORDO COM OS ESTABELECIDO NO EDITAL.
12441	ANDERSON BATISTA DE SOUZSA	GROOVE COLETIVO	O PROPONENTE NÃO INFORMA ONDE IRÁ REALIZAR AS AÇÕES DA PROPOSTA E OS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA DECLARAM RESIDÊNCIA EM DIFERENTES REGIÕES ADMINISTRATIVAS, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10144	ANDRE ERIC FRUTUOSO COSTA 016.948.845-46	" UM OLHAR SOBRE A ÁFRICA"	PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
10172	ANDRE ERIC FRUTUOSO COSTA 016.948.845-46	" UM OLHAR SOBRE A ÁFRICA"	PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.
12817	ANDRE FERNANDES DE OLIVEIRA 48522597553	ARTE E SUSTENTABILIDADE	PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO.
3909	ANDREZA OLIVEIRA PORTELA	UNHA MEU CAMPO MINHA ARTE	A PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO, CURRÍCULO OU PORTIFÓLIO. O VALOR DA PROPOSTA ESTÁ EM DESACORDO COM O LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
9884	ANTONIO CARLOS SOUZA MOTA	ATO COM VERSO - SARAU	O PROPONENTE NÃO ANEXOU A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
10932	ANTONIO DOS SANTOS CERQUEIRA JUNIOR	FRUTOS DO ENGENHO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DOCUMENTOS DO TITULAR MEI E CNPJ MEI.
10655	ANTONIO MARCOS SOUSA DA SILVA	CADÊ O RIO QUE ESTAVA AQUI?	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO E O VALOR DA PROPOSTA ESTÁ EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL
10272	ANTONIO MURILO DE LEMOS RIBEIRO	A VOLTA DA MULHER DE ROXO NA RUA CHILE	O PROPONENTE E INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.
6616	ANTONIO ROSA COTRIM JUNIOR	MOVEIS RECICLADOS	PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA DATADO DE 2013, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL O PRAZO DE EXECUÇÃO ESTÁ EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
9969	ANTONIONI AFONSO	OFICINA PARA EMPREENDEDORES CULTURAIS	O PROPONENTE NÃO APRESENTOU INFORMAÇÕES OU DOCUMENTOS DOS INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
8368	ARLETE CAMPOS LIMA	RECICLART	A PROPONENTE APRESENTOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DATADO DE 2016, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL E NÃO RELATOU O LOCAL DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
10683	ARMANDO AZEVEDO DE OLIVEIRA	BAILE OUSE	PROPONENTE NÃO ANEXOU A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
12328	ASSOCIAÇÃO BOM SAMARITANO	BATALHA #TEMPRATROCAR	A PROPONENTE NÃO ANEXOU ESTATUTO, ATA DE ELEIÇÃO E POSSE DO REPRESENTANTE LEGAL; COMPROVANTE DE ENDEREÇO DA INSTITUIÇÃO E DOCUMENTOS DO REPRESENTANTE LEGAL.
10379	ASSOCIAÇÃO CULTURAL ASPIRAL DO REGGAE	A MUSICA REGGAE EM AÇÃO	A PROPONENTE NÃO INFORMOU O LOCAL DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
12736	ASSOCIAÇÃO CULTURAL E ESPORTIVA DA COMUNIDADE DE CANABRAVA - ACECC	1° FESTIVAL DA CRIANÇA DE CANABRAVA	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÂRIA COM VALOR EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL E NÃO ANEXOU O ESTATUTO SOCIAL.
5685	ASSOCIAÇÃO CULTURAL QUABALES - MÚSICA, CULTURA, ARTE, CIDADANIA E MEIO AMBIENTE	QUABALES - VIVENDO A COMUNIDADE	A PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO EM NOME DA INSTITUIÇÃO E CURRÍCULOS DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA
11934	ASSOCIAÇÃO DE CULTURA NEGRA LUTA CAMARÁ	TERAPIA E CAPOEIRA - CAMARÁ TE CONVIDA À VIVER A VIDA COM ARTE, EQUILÍBRIO E SAÚDE E BEM ESTAR.	OS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.
12647	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO ALTO DO CABRITO E ADJACÊNCIAS	A CULTURA HIP-HOP VIVE!	A PROPONENTE NÃO ANEXOU ESTATUTO SOCIAL E ATA DE ELEIÇÃO E/OU POSSE DO REPRESENTANTE LEGAL DA INSTITUIÇÃO.
12616	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO CANELA - AMOCANELA	FEIRA DE ARTE E CULTURA DO CANELA	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DA INSTITUIÇÃO E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA.
4810	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CONJUNTO SANTA LUZIA	PEGADAS DE TERNURA	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO DA INSTITUIÇÃO E CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.



ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
4824	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CONJUNTO SANTA LUZIA	CONEXÃO ESCOLA SANTA LUZIA	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO DA INSTITUIÇÃO, CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA E PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
9356	ASSOCIAÇÃO EDUCATIVA E CULTURAL DIDÁ	NEGUINHO DO SAMBA - 10 ANOS DE SAUDADE	A PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10320	ASSOCIAÇÃO EMPRESA JÚNIOR DE COMUNICAÇÃO E PRODUÇÃO CULTURAL	FACOMSOM 2019 - ALTERNE SEU CIRCUITO.	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL .
5529	ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE CAPOEIRA OS BAMBAS DO SOL NASCENTE DE SALVADOR	Iº MOSTRA DE ARTE E CULTURA DE ALAGADOS	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10903	ASSOCIAÇÃO SOLIDÁRIOS PELA VIDA	O PROJETO ENTRE BÚZIOS E ARGOLINHAS	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU DOCUMENTOS DA RESPONSÁVEL LEGAL DA ENTIDADE E DECLARAÇÕES E CURRÍCULOS DA EQUIPE TÉCNICA.
12570	BRUNO LUIZ GONÇALVES MENEZES	FESTIVAL REGGAE A CENA	O PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
6256	CARAVANA CULTURAL DOS ALAGADOS DE SALVADOR	FESTIVAL DE CULTURA E ARTE DOS ALAGADOS	A PROPONENTE NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
5696	CARLOS ANTONIO DE JESUS SANTOS	JOVENS COMUNICADORES - JC(JORNAL COMUNITÁRIO) - BAIRRO DA PAZ	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA.
8756	CARLOS ANTONIO PEREIRA SANTOS	ESPETÁCULO SOBRE A HISTÓRIA DO SAMBA DE RODA PARA ESTUDANTES DO MUNICÍPIO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU AS DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA
10188	CARLOS FERNANDO RIBEIRO PAIVA JUNIOR 90548574553	DOMINGO DE CABEÇA PARA BAIXO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10275	CAROL CARVALHO	PROJETO SIN&NHÁ	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
12579	CAROLINE DOS SANTOS FREITAS	FEIJOADA 2 DA GIRA	A PROPONENTE ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL, NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA. E NÃO EVIDENCIOU O LOCAL DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
11095	CATARINE CESIMBRA LEITE BRUM	MEJE EWE - INSTALAÇÃO	A PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
11121	CENTRO ESPÍRITA LUZ ETERNA	ESCRITORES DA COMUNIDADE	A PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
12753	CIPÓ - COMUNICAÇÃO INTERATIVA	FESTIVAL DAS PERIFERIAS - ANO IV	A PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DA INSTITUIÇÃO E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
12761	CLARA DOMINGAS CORREIA DE CODES 016.074.245-50	MUSEU DOS OSSOS - UM RECANTO DA "CULTURA DE AREIA" DE ITAPUÂ	A PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO COM DATA ILEGÍVEL, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
11089	CLEITON DE ASSIS SILVA 03847395556	OMNIRICO ASCENSAO DO POVO SHANTI DE KETU	O PROPONENTE NÃO EVIDENCIOU O LOCAL DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
11100	CLEITON DE ASSIS SILVA 03847395556	OMNIRICO ASCENSAO DO POVO SHANTI DE KETU	O PROPONENTE NÃO EVIDENCIOU O LOCAL DAS AÇÕES DA PROPOSTA, NÃO APRESENTOU EQUIPE NA FICHA TÉCNICA, CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DA EQUIPE.
10983	CLEONILDES MARIA DA FONSÊCA SANTOS	SETE INSABAS	A PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DAS AÇÕES DA PROPOSTA.
10191	COOPERATIVA BAIANA DE TEATRO	BONECOS NO PELÕ	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10836	CRISTIANE RODRIGUES MORAIS 02607356555	O PODER DA MINHA COR 3ª EDIÇÃO	A PROPONENTE E A EQUIPE NÃO RESIDEM NEM ESTÃO SEDIADOS NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL.
10213	CRISTIANE SILVA DELECRODE	IMAGINAÇÃO MUSICAL - ESCUTA REVERBERANDO TONS MUSICANTES	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10707	DANIELA CUNTO RUIZ 280.530848-42	ARTE TODO DIA STELLA MARIS	O CNPJ DA PROPONENTE NÃO ESPECIFICA ATIVIDADES CULTURAIS.
12449	DANILO LIMA SANTOS	MEU BAIRRO DANÇA	O PROPONENTE ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
12569	DAVID WASHINGTON SOUZA DE OLIVEIRA	ENSAIOS DE QUADRILHAS JUNINAS, O REGASTE DE UMA TRADIÇÃO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10819	DENILSON DOS SANTOS DE LIMA	XXVI PASSEATA DOS CAPOEIRISTAS DA REGIAO NORDESTE DE AMARALINA	O PROPONENTE ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
10413	DENILSON DOS SANTOS SILVA	"SOLEDADE VIVA, TRADIÇÕES EM MOVIMENTO"	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10945	DIEGO BRITO DOS SANTOS	ME CHAMA NO BUZU	O PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDO NO EDITAL E NÃO ANEXOU DOCUMENTO DE IDENTIDADE.
9469	DIOGENES BARBOSA CRUZ DOS SANTOS	TRIBUTO LUIZ GAMA- ANO V	O PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDO NO EDITAL.
12568	EDILENE SANTOS DE JESUS SOUZA	QUILOMBO CULTURAL ALAÍDE DO FEIJÃO: COZINHA E RESISTÊNCIA	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO.
10866	EDIONAR DAMÁSIO LIMA	A FEIRA É VIVA!	O PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
12290	ERIC SANTOS LOPES	MOTIVAÇÃO CULTURAL NA TERCEIRA IDADE	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL



ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
12326	ERIC SANTOS LOPES	MOTIVAÇÃO CULTURAL NA TERCEIRA IDADE	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10733	FABIANA RIBEIRO MARQUES 01080427589	FLITONHO - FESTA LITERÁRIA INDEPENDENTE DO SANTO ANTÔNIO	A PROPOSTA APRESENTA PERÍODO DE EXECUÇÃO EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
12801	FABIO BARBOSA NOLASCO	ESCOLA DAS ARTES	A PROPOSTA APRESENTA PERÍODO DE EXECUÇÃO EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
7856	FELIPE RIBEIRO CAIRES BRITO	MUSEU DE UM DIA	O PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DATADO DE DE 2018, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL E NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE RESIDÊNCIA DE INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA.
12709	G.R.C.E.S. FILHOS DA FEIRA	PROJETO: FEIRA NO QUILOMBO DOS ARTESĀS	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO DA INSTITUIÇÃO, DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA E PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ESPECÍFICA DO EDITAL.
12762	GABRIELE DE JESUS SILVA	CHAMA PRETA EDIÇÃO 3	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10887	GABRIELE SANTOS SILVA	LANÇAMENTO DO CD EU TAMBÉM CANTO BAHIA	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL E NÃO APRESENTOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO E CURRÍCULOS DA EQUIPE.
10301	GABRIELLE VILAS BOAS NUNES E GUIDO 06037263566	O QUE TE TORNA GANHADEIRA? ANCESTRALIDADE E MEMÓRIA DE ITAPUĀ ATRAVÉS DAS MULHERES DO GANHO	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
12780	GEAN CARLOS ALMEIDA DOS SANTOS	NARRATIVAS INTINERANTES	O PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÂRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL
10493	GISELE SANTOS SOARES	BAZAR DA DEUSA: A ARTE INVADE A QUEBRADA	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10552	GRUPO RENASCER	SARAUKALABARI: ENCONTRO DOS ARTISTAS CULTURAIS	A PROPONENTE NÃO APRESENTOU CARTÃO DE CNPJ
10955	GUILHERME CARDOSO	PROJETO BATUKAÔ: MÚSICA. INCLUSÃO E SUSTENTABILIDADE	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DA EQUIPE E NÃO UTILIZOU A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ESPECÍFICA DO EDITAL.
12452	IARACIRA EVGANGELISTA NASCIMENTO	KIZUMBA E HIPHOP SE MOVIMENTA	INTEGRANTE DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10089	INSTITUTO A MULHERADA	DOS QUILOMBOS AO HIP HOP - FESTIVAL DE ARTE, CULTURA E MÚSICA IIª EDIÇÃO	INTEGRANTE DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10696	ISABELE DA COSTA GUEDES- 86632710506	PROJETO NOSSO CORPO É LIVRE	PROPONENTE NÃO INFORMA NA PROPOSTA ONDE SERÁ EXECUTA A AÇÃO.
9894	ISADORA RAMOS FURLAN 03483814507	IV SARAU MANDAIA	A PROPONENTE NA ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
10281	ITAMAR CARLOS CONCEIÇÃO SANTOS	GRUPO DE VALSA NOVOS TALENTOS DANÇA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO, CURRÍCULO E/OU PORTFÓLIO, CURRÍCULO E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA.
12650	JONAS SILVA DE ALMEIDA	ENSAIOS DE QUADRILHAS JUNINAS, O REGASTE DE UMA TRADIÇÃO	O PROPONENTE ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DATADO EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL E CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
12615	JONATAS DOS SANTOS CONCEIÇÃO	OCUPA DIQUE	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
4689	JOSE CARLOS RODRIGUES DOS SANTOS	BANDA QDELICIA LABATUT 2019	O PERÍODO DE EXECUÇÃO DA ESTÁ EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL; O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO OU PORTFÓLIO E ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO DATADO DE 2014, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
12721	JOSEILSON SILVA OLIVEIRA	HIP HOP CABUL'OUSO	O PROPONENTE NÃO APRESENTOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10339	JUCEILTON DA PAIXÃO DANTAS	ERÊ BRINCANTE - OCUPAÇÃO LÚDICA DE PRAÇAS DE SALVADOR	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
9765	KARINE JANAINA SANTOS COSTA 01632421518	NA RODA COM ELAS	O PROPONENTE NÃO APRESENTOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
9206	KARINE SILENE DUARTE 93901968504	PROJETO CRIOULAS	A PROPONENTE NÃO ENVIOU DECLARAÇÕES DE RESIDÊNCIA DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA
7953	LAIS SANTOS ALMEIDA 0102125528	ESPETÁCULO MINHA TERRA	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CARTÃO DO CNPJ. O VALOR DA PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ESTÁ EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
12767	LARISSA SANTOS DE ANDRADE	#CINENOCAMPO : VENHA TORCER PELO CINEMA !	O PERÍODO DE EXECUÇÃO E O VALOR DA PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ESTÃO EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
10338	LAZARO SOUZA DUARTE	A SAGA DO VALENTE ZÉ MINGAU	O PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA E INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA RESIDEM EM DIFERENTES REGIÕES ADMINISTRATIVAS DA AÇÃO DA PROPOSTA, EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10760	LAZARO SOUZA DUARTE	A SAGA DO VALENTE ZÉ MINGAU	O PROPONENTE E A EQUIPE NÃO RESIDEM NEM ESTÃO SEDIADOS NO REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA
10845	LEONARDO ASSUNÇAO BIAO ALMEIDA	CINE CORETO	O PROPONENTE NÃO ENVIOU A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ORIGINAL DO SISTEMA DE INSCRIÇÃO DO EDITAL.
10995	LEONARDO LOPES DA SILVA	FINALIZAÇÃO DO PROCESSO DE MONTAGEM E TEMPORADA DE ESTREIA DO ESPETÁCULO "CHIN FRIN" EM SALVADOR.	O PROPONENTE É NÃO DOMICILIADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.



ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
10723	LUCCA LIMA BARBOSA	ESPETÁCULO DEUS DA CHUVA E DA MORTE	PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA, CPF, RG E APRESENTA PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM, O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10736	LUIS CLAUDIO BARBOSA CRUZ	ROTA DOS BONECOS	O PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO, CURRÍCULO OU PORTFÓLIO, CURRÍCULOS DA EQUIPE E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DA EQUIPE.
11815	LUIZ ANTONIO PEREIRA DE SENA JUNIOR	DIA DE ERÊ	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
10335	MARCELO DA SILVA FONSECA	DO LIXO AO LUXO - MUSICA PARA TODOS	O PROPONENTE NÃO ANEXOU RG DO RESPONSÁVEL PELO IMÓVEL ONDE RESIDE., CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL.
10341	MARCELO TELES PERREIRA DOS SANTOS	BANHO DE MAR A FANTASIA DA LADIRA DA PREGUIÇA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10711	MARCOS PAULO ALELUIA RODRIGUES LIMA	I VIRADA CULTURAL DA PRIMAVERA DE SAŌ TOMÉ	O PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM O ESTABELECIDO NO EDITAL.
8821	MARCOS PAULO DE OLIVEIRA SILVA	MUSEU DE QUEBRADA	INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA PROPOSTA CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
9423	MARCUS VINICIUS SANTANA SANTOS	NÓS POR NÓS	O PROPONENTE NÃO ANEXOU O RG E CPF.
10087	MARIANE SANTOS DO CARMO	CIRCUITO DE MÚSICA - EMPREENDEDORISMO ARTÍSTICO	A PROPONENTE NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA, CURRÍCULO E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA EQUIPE TÉCNICA ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA.
10323	MARIANE SANTOS DO CARMO	CIRCUITO DE MÚSICA - EMPREENDEDORISMO ARTÍSTICO	O MEMBRO RELACIONADO NA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDE DECLARADAMENTE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA.
12551	MARIETE CORREIA DE LIMA COSTA	ENSAIOS DE QUADRILHAS JUNINAS, RESGATE DE UMA TRADIÇÃO	O PROPONENTE ANEXOU UM COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA NÃO DATADO. NÃO APRESENTOU DECLARAÇÕES DE RESIDÊNCIA E CURRÍCULOS DA FICHA TÉCNICA.
10580	MARILENE BARBOSA DE JESUS DOS SANTOS	PEQUENOS LEITORES EM AÇÃO - DOMINGO NA PRAÇA	A PROPONENTE ENVIO A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ERRADA (GREGÓRIOS ANO II).
10650	MARINALVA NASCIMENTO MACHADO	SAMBANDO NA RODA DA EDUCAÇÃO	O COMPROVANTE DE RESIDENCIA DO PROPONENTE NÃO ESTA SEDIADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA
8297	MAVIAEL MELO DOS SANTOS	EDU CORDEL - SALVADOR - PRIMEIRA EDIÇÃO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA EQUIPE TÉCNICA E OUTRO NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL
12634	MELISSA DOS SANTOS DA SILVA	EDIÇÃO 2019 DO EVENTO FÁBRICA DE RIMAS	A PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO DAS AÇÕES DA PROPOSTA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL
10682	NATUREZA ACÁCIO FRANÇA	IV ENCONTRO DE SAMBA DE RODA DE TUBARÃO	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
11028	NELSON ANTÔNIO ANDRADE CORREIA FILHO	SALVADOR, PRAIAS E MATEMÁTICA	O PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA E NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDERECO DOS INTEGRANTES DA DA FICHA TÉCNICA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL
10408	NINFA CUNHA DE SANTANA	10° CASULO DE ARTES INCLUSIVAS - DEMARCANDO DIFERENÇAS NA CULTURA POPULAR"	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTARIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL.
10234	ORGANIZAÇÃO AMBIENTAL E CULTURAL DE CAJAZEIRAS	"CAJACITY POR TRÁS DAS LENTES" DE CAJAZEIRAS PARA O MUNDO.	A PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO E CURRÍCULO CULTURAL E/OU PORTFÓLIO, CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
10304	ORLANDINO MARTINS DOS SANTOS - CPF 131.624.705-87	AJEUM D'OYÁ	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULOS DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA, APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTARIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL, INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA RESIDEM EM REGIÕES ADMINISTRATIVAS DIVERSAS E A INSCRIÇÃO NÃO EVIDENCIA A REGIÃO ADMINISTRATIVA OU BAIRROS DAS AÇÕES PROPOSTA.
10937	PATRICIA APARECIDA CORREIA DE MELLO	A ARTE DE RESISTIR	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOR EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL E NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.
7682	PAULO SÉRGIO SILVA DOS SANTOS	ANANIAS - FEMINICÍDIO E HOMOSSEXUALIDADE EM PAUTA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO. NÃO FORAM ANEXADAS AS DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA. O LOCAL ONDE SERÃO REALIZADAS AS AÇÕES NÃO FOI INFORMADO.
11039	PROJETO JAZZ NA AVENIDA	JAZZ ITINERANTE	A PROPONENTE NÃO ESTÁ SEDIADA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, FOI CONSTITUÍDA HÁ MENOS DE 2 ANOS E NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA.
12602	QMU PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA ME	FILARMONICA MENINOS DO ENGENHO - APRECIAÇÃO MUSICAL ATIVA	O PROPONENTE NÃO POSSUI NATUREZA JURÍDICA COMPATÍVEL COM O EDITAL.
12498	RANIERY LACERDA DE SANTANA 01813925500	RANIERY LACERDA DE SANTANA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU RG, CPF, COMPROVANTE DE ENDEREÇO E CURRÍCULO, NÃO APRESENTOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO E CURRÍCULOS DA FICHA TÉCNICA.
9029	RENAN DUARTE RIBEIRO	GRITO	O PROPONENTE NÃO ANEXOU AS DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
10623	RENER OLIVEIRA DE JESUS	CARAVANA POPULAR DE ARTE E CULTURA	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA
8910	ROBERTA PEREIRA DE FREITAS	CULTURA DA PAZ	A PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA DA FICHA TÉCNICA





ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
10171	ROBSON SANTOS DE OLIVEIRA	FESC-FESTIVA LCULTURAL	PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULO NEM DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA.
12450	ROQUILDES SANTOS JUNIOR	ESQUEÇA PARA NÃO ESQUECER	INTEGRANTE DA FICHA TÉCNICA APRESENTOU DECLAROU ENDEREÇO DE REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA.
12553	ROSANGELA QUEIROZ CORREIA 76601420549	COMÉDIA AUTO DA BARCA DO INFERNO	A PROPONENTE ANEXOU UM COMPROVANTE DE ENDEREÇO ILEGÍVEL E DESATUALIZADO.
11061	SALVA-COR NA PRAÇA	SALVA-COR NA PRAÇA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
11063	SAMILE PATRIARCHA LEAL 82358397504	PÔR DO SOM COM A CRIA NATIVA	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECID NO EDITAL.
12793	SARAH REBECCA KERSLEY	ESCRITAS NA BARRA	A PROPONENTE APRESENTOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA COM VALOF EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL E NÃO COMPROVOU ENDEREÇOS DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL
12378	SERGIO DOS SANTOS REIS 81531966500	9ª MOSTRA DE TEATRO DO SUBURBIO FERROVIARIO	O PROPONENTE NÃO RESIDI NEM ESTÁ SEDIADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO PROPOSTA
11876	SIBELE BULCAO PASSOS 06104621562	CORPOS NEGROS EM CENA	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECID NO EDITAL.
9807	SILVIA MATOS SANTOS	BRAVAÇÃO CULTURA & CIDADANIA	A PROPONENTE ENVIOU UM COMPROVANTE DE ENDEREÇO NÃO DATADO, CONFORME O ESTABELECID NO EDITAL.
12383	SILVIA RITA SANTOS DE CERQUEIRA 22937072534	MULHER NEGRA NA BAHIA NO SEC XIX - BANQUETE DAS DEUSAS II	A PROPONENTE NÃO ANEXOU RG E CPF.
10038	SIMONE REIS COSTA	4° EDIÇÃO EXPOSIÇÃO SANTOS JUNINOS	PROPONENTE NÃO ANEXOU COMPROVANTE DE ENDEREÇO QUE ATESTE QUE É DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE REALIZAÇÃO DA PROPOSTA

ID	PROPONENTE	PROPOSTA	JUSTIFICATIVA DA INABILITACAO
11079	SOILA RIBEIRO; EXECUTANTE: MARCUS VINICIUS JERÔNIMO E JÉSSICA TEIXEIRA EUGENIO	OCUPAÇÃO DJÉLI: O HIP-HOP O HIP - HOP E A LITERATURA MARGINAL TRANSFORMANDO SERES E LIBERTANDO MENTES,	A PROPONENTE NÃO COMPROVOU EM SEU CURRÍCULO ATUAÇÃO NO CAMPO DA CULTURA.
10090	SUELI RIBEIRO	NOITE DE REIS 2020 LAPINHA	PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE AÇÃO DA PROPOSTA, NÃO FORAM ANEXADOS CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE RESIDÊNCIA DOS MEMBROS RELACIONADOS NA FICHA TÉCNICA.
12744	SURF REGGAE	FESTIVAL DE TALENTOS DE PERNAMBUÉS	O PROPONENTE NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA, CURRÍCULO E DECLARAÇÃO DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA, CONFORME ESTABELECIDO NO EDITAL.
10606	THIAGO GUIMARĀES SIQUEIRA DE ARAÚJO	REALIZAÇÃO DE 4 EDIÇÕES DO PAPO MUSICADO NOITE DE ITAPUÂ	O PROPONENTE NÃO ANEXOU CURRÍCULOS E DECLARAÇÕES DE ENDEREÇO DE INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL
7363	VALDECK ALMEIDA DE JESUS	POESIA DE QUEBRADA: DO VERBO À PUBLICAÇÃO	INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA NÃO RESIDEM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DA PROPOSTA, CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
12460	VICENTE DE PAULA ANDRADE E SILVA NETO	ZABAH BUSH CONVIDA ÍCONES DO REGGAE	O PROPONENTE NÃO APRESENTOU DOCUMENTAÇÕES OBRIGATÓRIAS DOS INTEGRANTES DA FICHA TÉCNICA CONFORME O ESTABELECIDO NO EDITAL.
12790	VICTOR HUGO FERREIRA PAIVA	ÁLBUM DE FAMÍLIA	O PROPONENTE NÃO ANEXOU PLANILHA ORÇAMENTÁRIA.
10915	VÍVIAM CAROLINE DE JESUS QUEIRÓS	NOVOS SONS A BEIRA MAR - NSBM MUSIC	A PROPONENTE NÃO RESIDE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA AÇÃO DO PROJETO; A PLANILHA ORÇAMENTÁRIA ESTÁ EM DESACORDO COM OS LIMITES ESTABELECIDOS NO EDITAL PARA PESSOA FÍSICA.

- 3 Os proponentes cujas propostas foram inabilitadas, poderão apresentar recurso até 03 (três) dias úteis contados a partir da data da divulgação do resultado da habilitação, de 17 a 19 de junho de 2019, por meio do endereço eletrônico artetododia@salvador.ba.gov.br, apresentando o registro da proposta oferecido pelo sistema no ato da inscrição.
- 3.1. A Comissão Técnica de Avaliação e Seleção responderá aos recursos interpostos através de publicação no Diário Oficial do Município até 5 (cinco) dias úteis depois de decorrido o prazo para interposição.

Salvador, 13 de junho de 2019.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente





Órgão responsável Gabinete do Prefeito Rua Chile, n° 3 - Salvador - BA - Brasil CEP: 40.020-000 - Tel.: 3202-6261/6262

www.salvador.ba.gov.br

Prefeito de Salvador

Antonio Carlos Peixoto de Magalhães Neto

Chefe de Gabinete do Prefeite

Coordenador de Tecnologia

Gestor de Editoração